

**Государственная универсальная научная
библиотека Красноярского края**

**ЛИТЕРАТУРА
О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ**

Выпуск 176

Библиографический указатель

Июль-сентябрь 2005 г.

Составитель Н. Л. Казачкина

Красноярск 2006

Предисловие

Научно-вспомогательный информационный указатель «Литература о Красноярском крае» издается сектором краеведения информационно-библиографического отдела, а затем отделом краеведческой информации Государственной универсальной научной библиотеки Красноярского края с 1960 года.

Указатель является надежным спутником всех, кто работает с литературой о крае. В него включаются записи на новые книги, статьи из сборников, журналов, центральных, краевых, районных, многотиражных газет.

Пособие универсально. Содержит литературу по природным ресурсам, экономике, истории, литературоведению, развитию культуры и искусства, здравоохранению, общественной жизни, религии в Красноярском крае.

С 2004 г. библиотека перешла на новую систему автоматизации библиотек ИРБИС. С этого же времени указатель стал выходить только в электронном виде. В основе библиографических записей лежит ГОСТ 7.1-2003 «Библиографическая запись. Библиографическое описание. Общие требования и правила составления». В указателе библиографические записи имеют тот же вид, что и в электронном каталоге, что обусловлено особенностями программы. Материал расположен по схеме основных разделов «ББК» для краеведческих каталогов. На все документы даются краткие аннотации.

Вспомогательные именной и географический указатели помогут в быстром поиске необходимой литературы.

Любые замечания по содержанию и подготовке указателя с благодарностью будут приняты составителями.

Наш адрес:

660049, Красноярск, пр. К. Маркса 114,
отдел краеведческой информации
Государственной универсальной
научной библиотеки Красноярского края.

Сайт библиотеки: <http://www.kraslib.ru/>

E-mail: kray@knb.kts.ru

Телефон: 23-69-50

СОДЕРЖАНИЕ

Общие работы о крае	6
Законодательные материалы края и о крае	6
Выдающиеся деятели края	6
Справочные издания о крае	7
Административно-территориальные деления	7
Города края	7
Ачинск	7
Бородино	7
Дивногорск	7
Енисейск	8
Железногорск	8
Заозерный	8
Зеленогорск	8
Игарка	9
Канск	9
Красноярск	9
Лесосибирск	11
Минусинск	11
Назарово	11
Норильск	11
Ужур	11
Шарыпово	12
Районы края	12
Абанский район	12
Ачинский район	12
Березовский район	12
Бирюльский район	12
Богучанский район	12
Большемуртинский район	13
Большеулуйский район	13
Дзержинский район	13
Емельяновский район	14
Енисейский район	14
Ермаковский район	14
Идринский район	14
Казачинский район	14
Каратузский район	15
Кежемский район	15
Козульский район	15
Манский район	15
Минусинский район	16
Мотыгинский район	16
Партизанский район	16
Рыбинский район	16
Саянский район	16
Северо-Енисейский район	16
Туруханский район	17
Ужурский район	17
Шарыповский район	17
Автономные округа	17
Таймырский (Долгано-Ненецкий) автономный округ	17
Природа края в целом	17
Астрономическая служба на территории края. Тунгусский метеорит	18
Геофизическая, геологическая и географическая характеристика	18
Растительный и животный мир края. Антропологическая характеристика населения края. Экологические условия края	20
Экологические условия края. Заповедники	20
Растительный мир края	21
Животный мир края	22
Антропологическая характеристика населения края	23
Техника в целом	23
Изобретательство и рационализаторство	23
Метрология	23
Переработка отходов	23
Энергетика	23
Горное дело	23
Металлургия. Машиностроение. Приборостроение	24
Пищевые производства	24
Строительство	24
Транспорт	25
Естественнонаучные и технические основы ведения сельского хозяйства	26
Полеводство	27
Лесное хозяйство края	27
Оленеводство	28
Охотничье и рыбное хозяйство	29
Ветеринария в крае. Болезни животных	29
Здравоохранение. Медицина в крае	38

Социальная гигиена и организация здравоохранения. Страховая медицина	30
Клиническая медицина	32
Общественные науки в целом	33
Социологический анализ развития края	33
Население края	33
История, археология, этнография	33
История края. Общие работы	33
Период феодализма до 1861 г.	34
Период капитализма (1861–1917)	34
История края после Октябрьской революции (с 1917 г.)	35
Период гражданской войны и иностранной интервенции	35
Период Великой Отечественной войны (1941-1945)	35
Период истории края 1945-1985 гг.	37
Период истории края после 1985 г.	37
Археология	37
Этнография	38
Экономика края	40
Экономика края после 1917 г.	40
Экономическая география	41
Экономические проблемы Севера	41
Статистические материалы	42
Планирование хозяйства. Прогнозирование	42
Обеспечение нетрудоспособных. Благотворительность	42
Труд	43
Финансы	43
Материальное благосостояние населения	45
Малое предпринимательство	45
Экономика промышленности	46
Экономика комбинатов и отдельных производственных объединений	46
Металлургическая промышленность	48
Топливная промышленность	50
Производство электрической и тепловой энергии	51
Машиностроительная и металлообрабатывающая промышленность	53
Химическая промышленность	55
Лесная промышленность	55
Промышленность строительных материалов	56
Кожевенная и обувная промышленность	57
Пищевая промышленность	57
Сувенирная промышленность	59
Табачная промышленность	59
Экономика строительства	59
Экономика сельского хозяйства	61
Экономика лесного хозяйства. Экономика лесозексплуатации	62
Экономика транспорта	63
Экономика связи	68
Экономика торговли	68
Экономика жилищно-коммунального хозяйства и бытового обслуживания	71
Экономические связи края	73
Экономика края до 1917 г.	73
Общественно-политическая жизнь края	73
Национальные отношения	74
Общественно-политические организации края	74
Государственная власть и управление в крае	75
Государственная власть в крае после 1917 г.	75
Выборы в крае	76
Законодательное Собрание Красноярского края	76
Местное самоуправление	76
Краевые органы управления	76
Окружные органы управления	76
Городские органы управления	77
Районные органы управления	77
Организация управления отдельными сферами общественной жизни	77
Финансовое право	78
Земельное, горное, лесное, водное право	78
Трудовое право	79
Уголовное право. Криминология. Исправительно-трудовое право	79
Система судебных органов. Адвокатура. Прокуратура. Арбитраж. Нотариат	79
Государственная власть в крае до 1917 г.	80
Военное дело. Гражданская оборона	80
Культурная жизнь края	80
Научная жизнь края	81
Народное образование в крае	83
Общеобразовательная школа	83
Специальные школы	87
Профессиональное и специальное образование	88
Профессионально-техническое образование	88
Среднее специальное образование	88
Высшее образование	89

Семейное воспитание и обучение	92
Физическая культура и спорт в крае	92
Средства массовой информации	96
Культурно-просветительная работа. Самодеятельное творчество	98
Библиотечное дело в крае	99
Охрана памятников истории и культуры в крае. Музейное дело. Архивное дело	100
Языки народов края	102
Фольклор края. Край в произведениях фольклора	103
Литературная жизнь края	103
Художественная литература (произведения) местных писателей. Произведения художественной литературы, отражающие край	107
Искусство края. Край в произведениях искусства	113
Изобразительное искусство и скульптура	113
Архитектура и градостроительство	117
Музыкальная жизнь и зрелищные искусства	119
Цирк	119
Музыкальная жизнь	120
Театральная жизнь	122
Эстрада	126
Киноискусство	126
Религия в крае	127
Психологическая служба в крае	129
Авторский указатель	130
Указатель географических названий	140

СИСТЕМАТИЧЕСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ ЛИТЕРАТУРЫ

Край в целом. Общие работы о крае

Общие работы о крае

1. Sibirien, Krasnojarsker Region, Krasnojarsk entdecken: сборник материалов по краеведению для студентов очного и заочного отделений/ М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО "Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева"; сост. Е. Р. Кутчер [и др.], рец. В. А. Дятлова. - Красноярск: КГПУ, 2005. - 121 с. - Библиография: с. 120 (13 названий). - 7.00, р. 150 экз.

2. Красноярский край - 2004. Главные события года/ [А. Мармышев и др.]. - Красноярск: Поликор, 2005. - 126, [33] с.: ил., цв.ил.. - 50.00, р. 2000 экз.

Законодательные материалы края и о крае

3. Красноярские ведомости: бюллетень правовых актов/ Краснояр. гор. совет. - Красноярск: Красноярский городской совет, [2001] - № 14. - 2005. - 147 с. - 10.00, р. 350 экз.

Выдающиеся деятели края

4. Машуков, Юрий.

Дежурный по стране: [министр РФ по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации стихийных бедствий, почетный гражданин г. Красноярска Сергей Кузегетович Шойгу]/ Юрий Машуков //Лица Сибири. - Красноярск, 2005. - №6. - С. 8-14: фото.цв.

5. Награды - лучшим! //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 1 июля, N70

Состоялось вручение государственных наград РФ. Среди награжденных представителей различных профессий награды получили: А. Г. Хлопонину и биатлонистка С. Черноусовой вручена медаль ордена "За заслуги перед Отечеством" II степени; звание "Заслуженный работник высшей школы" присвоено заведующему кафедрой КГУ В. Медведеву; звание "Заслуженный артист РФ" получила артистка Красноярского государственного академического танца Сибири им. Годеко С. Черепанова; памятную медаль "60 лет Победы в Великой Отечественной войне" получил мэр Красноярска П. И. Пимашков; нагрудный знак к почетному званию "Заслуженный работник физической культуры и спорта Красноярского края" вручен биатлонистке О. Пылевой.

Справочные издания о крае

6. Телефонный справочник "Сибиряк": предприятия, учреждения, организации г. Красноярска. - [Красноярск]: Ермак, [2005]. - 192 с. - 25.00, р. 50000 экз.

7. Телефонный справочник: [г. Кодинск, Кежемский район]. - Кодинск: [б. и.], 2005 (Красноярск). - 82 с. - 5.00, р. 1000 экз.

Административно-территориальные деления края

Города края

Ачинск

8. Ачкасов, Михаил Васильевич (1947-).

"Засучить рукава и начать работать": [беседа с главой города Ачинск (Красноярский край) Михаилом Васильевичем Ачкасовым]/ записал Игорь Клебанский //Коммерсантъ. - М., 2005. - 28 июля, N138. - С. 1, 15. (См. прил.: "Ачинск")

9. Плечикова, Надежда.

Все дороги ведут через Ачинск: [история города]/ Н. Плечикова //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. - Назарово, 2005. - 3 августа, N31. - С. 2

Бородино

10. Гревнев, Владимир.

Два праздника в одном: [о городе Бородино и бородинских горняках (Красноярский край)]/ Владимир Гревнев //Панорама: городской еженедельник. - Зеленогорск, 2005. - 31 августа, N36. - С. 8: ил

11. Коротюк, Михаил.

Воинская слава или аракеевская воля?: [история названия города Бородино (Красноярский край)]/ Михаил Коротюк //Панорама: городской еженедельник. - Зеленогорск, 2005. - 7 сентября, N37. - С. 6: ил

Дивногорск

12. Андреюк Н. В.

Дивногорск: история и современность: [Красноярский край]/ Н. В. Андреюк //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 11-15.

13. Воронежская, Ольга.

Крепостные из Верхней Бирюсы/ Ольга Воронежская //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 12 июля, N149. - С. 6.
В Красноярском крае 108 населенных пунктов, которых не существует по официальным документам. Среди них поселок Верхняя Бирюса, расположенный в 100 км от Красноярска. Его жители территориально прикреплены к г. Дивногорску. Чтобы определить границы поселка и выделить его в отдельное административное образование, надо передать земли, на кото-

рых он расположен, из фонда лесхоза в фонд муниципалитета. Но решение проблемы затягивается.

14. Устав муниципального образования город Дивногорск Красноярского края
//Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - N56. - С. 6-7

15. Хохлов, Андрей Геннадьевич.

"Я отвечаю за имидж города": [беседа с мэром Дивногорска (Красноярский край) Андреем Геннадьевичем Хохловым]/ записала Вера Виноградова, фото Е. Щавелевой //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 11 июня, N43. - С. 2.

Енисейск

8

16. С думой о былом, со взором в грядущее...: г. Енисейск : [календарь 2004-2005]/ авт. идеи А. Нуждов, П. Шадин; худ. С. Харченков. - Красноярск: Версо, 2004. - 6 л.. - 30.00, р.

Железногорск

17. Кучин, Сергей Павлович.

Академик строительного дела/ С. П. Кучин. - Красноярск: Буква, 2005. - 158, [1] с.: ил. - Библиография: с. 157 (27 названий). - Автор указан на обороте титульного листа. - 10.00, р. 1000 экз.

Документально-историческое повествование о генерал-майоре инженерно-технической службы, Герое Социалистического Труда, Лауреате Государственной премии Михаиле Михайловиче Царевском. Был руководителем ряда крупных строек на территории СССР, среди которых Горно-химический комбинат в Железногорске (Красноярске-26) Красноярского края.

Заозерный

18. Куприенко И. Н.

Наш город - это мы: [о состоявшемся отчете перед населением исполняющего обязанности главы администрации города Заозерный (Красноярский край)]/ И. Н. Куприенко //Голос времени: общественно-политическая газета Рыбинского района. - г. Заозерный, 2005. - 1 июля, N27. - С. 4-5.

Зеленогорск

19. Казаченок, Наталья.

Под "крышей" Калинина: [о названиях улиц города Зеленогорска (Красноярский край)]/ Наталья Казаченок //Панорама: городской еженедельник. - Зеленогорск, 2004. - 14 июля, N29. - С. 4. (См. тетрадку В.)

20. Устав города Зеленогорска Красноярского края: (с изменениями и дополнениями, внесенными решениями городского Совета депутатов от 27.03.2003 г. № 39-197 от 08.07.2003 г. № 44-231 р, от 29.04.2004 г. № 60-329 р, от 21.01.2005 г. № 73-414 р, от

27.06.2005 г. № 3-23 р, от 20.07.2005 г. № 4- 31 р) //Панорама: городской еженедельник. - Зеленогорск, 2005. - 10 августа, N33. - С. 10-12, 22-23.

Игарка

21. Кигене, Елена Прокопьевна.

"Люди стали заложниками Севера": [мэр Игарки (Красноярский край) Елена Кигене о себе и своем городе]/ беседовала Ольга Лобзина //Аргументы и факты на Енисее. - Красноярск, 2005. - Сентябрь, N39. - С. 3.

22. Коняхина, Ирина Валерьевна.

Игарке - 75 лет: [город Красноярского края]/ Ирина Валериевна Коняхина // "Красноярский край - 70 лет исторического пути", краеведческие чтения. Красноярский край - 70 лет исторического пути: материалы V краеведческих чтений, ноябрь 2004 г./ Упр. культуры адм. Краснояр. края, Гос. универс. науч. б-ка Краснояр. края, Отд. краевед. информации. - Красноярск: ГУНБ, 2005. - С. 8-10.

Канск

23. Цевун, Любовь.

Где оно, место под солнцем экономики, или Что говорит статистика об итогах первого квартала: [данные за 2005 г. по городу Канск (Красноярский край)]/ Любовь Цевун //Канские ведомости. - Канск, 2005. - 22 июня, N25. - С. 5.

Красноярск

См. также: 266, 954,

24. [Материалы, посвященные Октябрьскому району г. Красноярска] //Новый Енисей. - Красноярск, 2005. - 26 августа, N33. - С. 3-6, 11-14.

25. Игнатъев, Геннадий Васильевич (1955-).

Метлой по беспорядку: [интервью с главой Октябрьского района Красноярска Геннадием Васильевичем Игнатъевым о юбилее микрорайона Ветлужанка]/ подготовила Елена Немцева //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 21 сентября, N54. - С. 10: фото

26. Игнатъев, Геннадий Васильевич (1955-).

Простая арифметика: [об Октябрьском районе г. Красноярска рассказывает глава района Геннадий Васильевич Игнатъев]/ записала Юлия Смоляк, фото Владимира Сафронова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 26 августа, N94. - С. 3.

27. Карпухин, Константин.

Царские места Красноярска/ Константин Карпухин //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 1 августа, N109. - С. 4: ил
Места в Красноярске, связанные с именем династии Романовых.

28. Красноярск : все самое необходимое для студентов. - 1: 25000. - Красноярск: Ориент, 2004. - 1л., слож. в 6 раз.. - (Сибирский путеводитель). - 5.00, р.

29. Красноярск: [набор открыток]/ фото А. Мищенко. - Красноярск: Платина, [2005]. - 18 л.: ил.. - 30.00, р.

30. Красноярск. - 1: 20000. - [Красноярск: б. и.], [2005]. - 1 л., слож. втрое. - 5.00, р.

31. Кульчицкий, Андрей.

Деревню считать городом/ Андрей Кульчицкий //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 20 июля, N156. - С. 6.
Включение в городской округ Красноярска поселка Песчанки (Емельяновский район).

32. Ненина, Александра.

Улица имени Профсоюзов: [расположена в центре Красноярска]/ Александра Ненина //Профсоюзы Красноярья: приложение к газете "Солидарность". - Красноярск, 2005. - 15-22 сентября, N33

33. Один день из жизни города: фотоальбом [о Красноярске]/ [авт. идеи и текста В. Вагнер; рук. проекта С. Шевляков, Н. Антич]. - [Красноярск: Платина, 2005]. - 79 с.: фото.цв.. - ISBN 5-98624-007-3: 200.00, р. 1000 экз.

34. Отдых. Красноярск: Все виды туристических услуг в Красноярске : профилактории, базы отдыха, музеи, театры, библиотеки, достопримечательности, уголки природы, индустрия развлечений. - 1: 20000. - Красноярск: Ориент, 2005. - 1 л., слож. втрое. - 5.00, р.

35. Переименовать нельзя оставить //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 21 сентября, N54. - С. 5.
Переименование площади имени 350-летия Красноярска в площадь Театральную (Красноярск).

36. Приложения к проекту плана социально-экономического развития города Красноярска на период 2000-2005 гг./ Адм. г. Красноярска, Гл. упр. эконом. и планир.. - Красноярск: [Кларетианум], 2000. - 17 с. - 1.00, р. 50 экз.

37. Проект плана социально-экономического развития города Красноярска на период 2000-2005 гг./ Адм. г. Красноярска, Гл. упр. эконом. и планир.. - Красноярск: [Кларетианум], 2000. - 97 с. - 3.00, р. 50 экз.

38. Светлова, Ольга.

Княжеский остров: [история названия острова Татышев (Красноярск)]/ Ольга Светлова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 15 июля, N76. - С. 3: фото

39. След в истории: [из истории улиц микрорайона Ветлужанка в Октябрьском районе (Красноярск)]/ подготовила Елена Немцева //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 21 сентября, N54. - С. 10: фото

40. Тезисы проекта социально-экономического развития Красноярска на 2000-2005 гг.. - Красноярск: [Кларетианум], 2000. - 27 с. - 2.00, р.

41. Улицы, площади, проспекты, бульвары, проезды Красноярска: Все 770 улиц!!!. - 1: 25000. - Красноярск: Ориент, 2004. - 1 л., слож. втрое. - (Сибирский путеводитель). - 10.00, р.

42. Щуплева, Елена.

В день рождения подарок преподнес я сам себе!: [о традиции празднования Дня города в Красноярске]/ Елена Щуплева //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - №6. - С. 6-7: фото.цв.

Лесосибирск

43. Индикативное планирование социально-экономического развития региона: [на примере г. Лесосибирска (Красноярский край)]/ В.Г. Сибгатулин [и др.] //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья; ред. В.Г. Сибгатулин. - Красноярск: [б. и.], 2003. - Вып. 5. - С. 14-19.

Минусинск

44. Мишин, Евдоким.

Город яблок и... персиков: [о Минусинске (Красноярский край)]/ Евдоким Мишин //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 9 сентября, №3. - С. 12.

Назарово

45. Егоров, Александр.

Главная улица нашей молодости: [улица Арбузова города Назарово]/ А. Егоров, Р. Егоров //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. - Назарово, 2005. - 27 июля, №30. - С. 13

Норильск

См. также: 331,

46. Мельников, Валерий Владимирович (1956-).

Мы ждем перемен: [интервью с главой города Норильск Валерием Владимировичем Мельниковым (Красноярский край)]/ [беседовала] Елизавета Григорьева //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 19 сентября, №29. - С. 7: фото.цв.

47. Устав муниципального образования город Норильск //Заполярная правда: общественно-политическая газета Норильского промышленного района. - Норильск, 2005. - 9 июля, №102. - С. 9-20

Ужур

48. Драничкина В.

Перелистывая страницы истории: [в 2005 году Ужуру исполниться 245 лет]/ В. Драничкина //Сибирский хлебороб: общественно-политическая газета Ужурского района. - Ужур, 2005. - 29 июля, N91/93. - С. 3.; 12 августа, N97/99. - С. 3: ил.

Шарыпово

49. Устав города Шарыпово //Огни Сибири: общественно-политическая газета. - г. Шарыпово, 2005. - 9 июля, N82

Районы края

Абанский район

50. Чернов, Степан.

Затерялась в тумане деревня: [д. Зимник (Абанский район (Красноярский край))]/ Степан Чернов //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N37. - С. 9: фото

Ачинский район

51. Тихонович О. В.

Будет вечно молодым старое наше село: [из истории села Покровка (Ачинский район (Красноярский край))]/ О. В. Тихонович, В. К. Ноздрачева, И. С. Куролентко //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. - Назарово, 2005. - 31 августа, N35. - С. 7.

Березовский район

52. Устав Березовского района [Красноярского края]: [зарегистрирован Советом администрации Красноярского края 26.07.05] //Пригород: общественно-политическая газета Березовского района. - пгт. Березовка, 2005. - 12 августа, N125/128. - С. 5-6, 11-12.

Бирлюсский район

53. Хомяков, Николай.

Шаман: [история исчезнувшей деревни Бирлюсского района (Красноярский край)]/ Н. Хомяков //Новый путь: общественно-политическая газета Бирлюсского района. - с.Новобириллюсы, 2005. - 17 августа, N33. - С. 5.

Богучанский район

54. Федорова О. В.

Из истории поселка Хребтовый: [Богучанский район (Красноярский край)]/ О. В. Федорова //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 113-119.

Большемуртинский район

55. Зайцев, Анатолий.

Большой Мурте - 280 лет!: [поселок Красноярского края]/ Анатолий Зайцев //Новое время: Общественно-политическая газета Большемуртинского района. - Большая Мурта, 2005. - 25 июня, N89/90. - С. 1, 2.

56. О внесении изменений и дополнений в Устав Бартатского сельсовета Большемуртинского района: решение Бартатского сельского Совета депутатов от 14 июля 2005 года № 3-8 [Красноярский край] //Новое время: Общественно-политическая газета Большемуртинского района. - Большая Мурта, 2005. - 27 августа, N109/110. - С. 12-14.

57. Шестакова, Екатерина.

С Днем рождения, Мурта!: [к 280-летию поселка Большая Мурта Красноярского края]/ Екатерина Шестакова //Новое время: Общественно-политическая газета Большемуртинского района. - Большая Мурта, 2005. - 2 июля, N91/*2. - С. 1, 2, 3.

Большеулуйский район

58. Стефаненко Н.

Крылья времени: [о деревне Александровка (Большеулуйский район (Красноярский край))]/ Н. Стефаненко //Вести: общественно-политическая газета Большеулуйского района. - с. Большой Улуй, 2005. - 20 августа, N34. - С. 3: фото

59. Устав Бобровского сельсовета Большеулуйского района Красноярского края //Вести: общественно-политическая газета Большеулуйского района. - с. Большой Улуй, 2005. - 30 июля, N31. - С. 7-11

60. Устав Большеулуйского района Красноярского края //Вести: общественно-политическая газета Большеулуйского района. - с. Большой Улуй, 2005. - 9 июля, N28. - С. 7-12

61. Устав Большеулуйского сельсовета Большеулуйского района Красноярского края //Вести: общественно-политическая газета Большеулуйского района. - с. Большой Улуй, 2005. - 16 июля, N29. - С. 10-12

62. Устав Новоникольского сельсовета Большеулуйского района Красноярского края //Вести: общественно-политическая газета Большеулуйского района. - с. Большой Улуй, 2005. - 27 августа, N35. - С. 7-10.

Дзержинский район

63. Коновалов Ф.

Деревня Канарай: [Дзержинский район (Красноярский край)]/ Ф. Коновалов //Дзержинец: общественно-политическая газета Дзержинского района. - с. Дзержинское, 2005. - 15 июля, N83/85. - С. 8.

Емельяновский район

См. также: 31,

64. Касаткин, Василий Анатольевич.

Заложники "Кедрового": [о ситуации вокруг жилья расформированного военного гарнизона в Красноярском крае]/ Василий Касаткин //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 1 июля, N26. - С. 5.

65. Кедровый - будущее есть!: [о социально-экономических перспективах поселка Кедровый (Емельяновский район (Красноярский край))]/ //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 27 сентября, N10. - С. 3.

Енисейский район

66. Алексеевич, Татьяна Григорьевна.

Старинное Ярцево во всем блеске: [к 400-летию села Енисейского района Красноярского края]/ Татьяна Алексеевич; фото Валерия Заболотского //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 26 августа, N34. - С. 1, 8-9.

67. Ионова, Ольга.

Ярцево - 400 лет: [о селе Енисейского района (Красноярский край)]/ Ольга Ионова //Вовремя. - г. Лесосибирск, 2005. - 2 сентября, N34. - С. 2: фото

68. Юрлов, Николай.

Таежная Марья-искусница: [история и современность села Ярцево (Енисейский район (Красноярский край))]/ Николай Юрлов //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 19 августа, N31. - С. 13.

Ермаковский район

69. Шмидт Е.

Савельевка: [деревня в Ермаковском районе]/ Е. Шмидт //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. - с. Каратуз, 2005. - 15 июля, N83/84. - С. 4-5

Идринский район

70. Суматохин, Павел Максимович.

Тяжела ты, доля крестьянская!: [интервью с новым главой Идринского района Красноярского края Суматохиным Павлом Максимовичем]/ [беседовала] Любовь Доброродная //Красноярская неделя. - Красноярск, 2005. - 7-13 июля, N27. - С. 2: фото.цв.

Казачинский район

71. Вороковка, село (Казачинский район; Красноярский край). Сельский совет.

Устав Вороковского сельсовета Казачинского района Красноярского края //Новая жизнь: Казачинская районная общественно-политическая газета. - с.Казачинское, 2005. - 3 сентября, N106/109. - С. 10-13.

Каратузский район

72. Кулакова Г. И.

Сегодняшнее предпринимательство Каратузского района в цифрах и фактах: [об экономическом положении одного из районов Красноярского края]/ Г. И. Кулакова //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. - с. Каратуз, 2005. - 26 августа, N101/102. - С. 5.

73. Период бурного расцвета казачьего поселка: [из истории Каратузского района (Красноярский край)]/ составила М. Константинова //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. - с. Каратуз, 2005. - 26 августа, N101/102. - С. 4-5: ил

74. Схематический план дореволюционного Каратуза: [Красноярский край] //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. - с. Каратуз, 2005. - 26 августа, N101/102. - С. 5: планы

Кежемский район

75. Гафнер, Карл Карлович.

Противоречия двигают прогресс/ записала Марина Баранова //Советское Приангарье: общественно-политическая газета Кежемского района. - Козинск, 2005. - 10 июля, N111/114. - С. 5.

Статья о том, каким был Кежемский район двадцать-тридцать лет назад, что принесла его жителям индустриализация (строительство Богучанской ГЭС) и о его сегодняшних перспективах рассказывают бывшие руководители района Карл Карлович Гафнер и Михаил Андреевич Лящев.

76. Шленчик Т. В.

История создания Кежемского района: [Красноярский край]/ Т. В. Шленчик //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 15-18.

Козульский район¹⁵

77. Погребняк, Любовь.

Козульский район - территория выбора: [Красноярский край]/ Любовь Погребняк //Лица Сибири. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 24-25.

Манский район

78. О внесении изменений и дополнений в устав Манского района: решение Манского районного Совета депутатов от 13.04.2005 № 45-231Р //Манская жизнь: общественно-политическая газета Манского района. - с.Шалинское, 2005. - 1 июля, N27. - С. 7, 8.

Минусинский район

79. Селу Кавказское - 200 лет! [Минусинский район (Красноярский край)]/ А. Баратынская; материалы предоставлены Г. Колесниковой, Л. Чащиной //Власть труда: общественно-политическая газета. - г. Минусинск, 2005. - 16 июня, N136/139. - С. 13: ил

Мотыгинский район

80. Сангаджиева, Наталья Алексеевна.

Звезды отражаются в Ангаре: Мотыгинскому району - 80 лет : [история и современное развитие]/ Наталья Сангаджиева //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 11 августа, N116

Партизанский район

81. Узельдингер А. С.

История села Богуславка Партизанского района Красноярского края: сборник/ А. С. Узельдингер //Красноярский край : освоение, развитие, перспективы/ [сост. О. С. Найденова]. - Красноярск: КрасГАУ, 2004. - Ч. 2. - С. 201-202.

82. Устав Стойбинского сельсовета Партизанского района Красноярского края

//Вместе с вами: общественно-политическая газета Партизанского района. - с. Партизанское, 2005. - 2 сентября, N103/106. - С. 6-10.

Рыбинский район

83. Шестов П.

Деревенька моя: [Тульское (Рыбинский район (Красноярский край))]/ П. Шестов //Голос времени: общественно-политическая газета Рыбинского района. - г. Заозерный, 2005. - 15 июля, N29. - С. 1: фото

Саянский район

84. Мы гордимся нашей малой Родиной: [село Тинская Саянского района]

//Присяянье: общественно-политическая газета Саянского района. - с.Агинское, 2005. - 24-30 июня, N76/78. - С. 8-9

Северо-Енисейский район

85. Варыгина Д. Ю.

Исчезнувшие поселки Северо-Енисейского района: [Красноярский край]/ Д. Ю. Варыгина //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 108-113.

Туруханский район

86. Макогонова, Татьяна Александровна.

Независимая республика Янов Стан/ Татьяна Макогонова; фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 13 августа, N117. - С. 4-5.
О маленьком станке на реке Турухан (Красноярский край), находящемся на высоте 42 метра над уровнем моря, в 70 км. от Полярного круга.

Ужурский район

87. Алексеевич, Татьяна Григорьевна.

Боль под Лопаткой: [о деревне Лопатка (Ужурский район (Красноярский край))]/ Татьяна Алексеевич //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 5 сентября, N27. - С. 7: фото.цв.

88. Из века прошлого шагнули в нынешний: [об истории сел и деревень на территории Локшинского сельсовета (Ужурский район (Красноярский край))]/ //Сибирский хлебороб: общественно-политическая газета Ужурского района. - Ужур, 2005. - 2 сентября, N106/108. - С. 9.

Шарыповский район

89. Алексеевич, Татьяна Григорьевна.

Деревня-старушка: [о деревне Сартачуль Шарыповского района Красноярского края]/ Татьяна Алексеевич; фото Валерия Заболотского //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 23 августа, N122

Автономные округа

Таймырский (Долгано-Ненецкий) автономный округ

См. также: 283,

90. Колесниченко Ю. В.

Оценка социально-экономического развития села [Таймырского (Долгано-Ненецкого АО): сборник научных трудов/ Ю. В. Колесниченко //Актуальные проблемы природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: ГНУ НИИСХ Крайнего Севера, 2004. - С. 3-10.

91. Таймыр - 2005: календарь памятных дат/ Управ. культуры адм. Таймыр. авт. округа, Таймыр. окруж. б-ка, Информ.-библиогр. отд.; отв. за вып. К. И. Тлехугова; сост. А. А. Сакиева [и др.]. - Дудинка: Таймырская окружная библиотека, 2005. - 112 с. - 6.00, р.

Природа края в целом

См. также: 152, 159,

92. Дни защиты от экологической опасности в Красноярском крае (2005; Красноярск).

Материалы очно-заочного конкурса работ студентов, учащихся, членов школьных лесничеств, проведенного в рамках "Дни защиты от экологической опасности в Красноярском крае", май - июнь 2005 г.: сборник научно-исследовательских работ/ Сиб. гос. технолог. ун-т; рец. Н. Е. Судачкова; ред. коллегия : Р. А. Степень, Л. Г. Деянова. - Красноярск: СибГТУ, 2005. - 98, [1] с. - Библиография в конце статей. - ISBN 5-8173-019: 6.00, р. 100 экз.

93. Ларин, Владимир Владимирович.

Задачи развития эколого-просветительской работы на Таймыре/ В. В. Ларин, Е. С. Жиганова //Актуальные проблемы природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: ГНУ НИИСХ Крайнего Севера, 2004. - С. 190-193.

94. Онучин, Александр Александрович.

"Ах, роща!" Сохраним ли мы тебя?: [беседа с заместителем директора Института леса имени В. Н. Сукачева СО РАН Александром Александровичем Онучиным об "Экологическом фонде "Березовая роща"]/ записал Сергей Чурилов //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 24 июня, N41. - С. 10.

Астрономическая служба на территории края. Тунгусский метеорит

95. Елтышев, Александр Владимирович (1950-).

2000 Хиросим над Тунгусской: [о Тунгусском метеорите]/ Александр Елтышев //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 8 июля, N25. - С. 13.

96. Лавбин, Юрий Дмитриевич.

Тунгусский метеорит рассыпался на миллионы долларов: [беседа с президентом фонда "Тунгусский космический феномен" Юрием Дмитриевичем Лавбиным]/ интервьюер В. Кожемякин //Аргументы и факты. - М., 2005. - N38

97. Лавбин, Юрий Дмитриевич.

Что упало...: [беседа с президентом Сибирского общественно-государственного фонда "Тунгусский космический феномен" Юрием Дмитриевичем Лавбиным]/ записал Александр Козырев //За победу. - Красноярск, 2005. - 6 июля, N24

98. С космосом накоротке: [о Тунгусском метеорите] //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 53-54.

Геофизическая, геологическая и географическая характеристика края

См. также: 28, 30, 34, 74, 202,

99. Бен, Екатерина Николаевна.

Деятельность геолога В. П. Косованова по изучению Приенисейского края в 1920-1930-е гг: сборник/ Екатерина Николаевна Бен // "Красноярский край - 70 лет исторического пути", краеведческие чтения. Красноярский край - 70 лет исторического пути: материалы V краеведческих чтений, ноябрь 2004 г./ Упр. культуры адм. Краснояр. края, Гос. универс. науч. б-ка Краснояр. края, Отд. краевед. информации. - Красноярск: ГУНБ, 2005. - С. 5-8.

100. Долгоборец, Андрей Николаевич.

Первопроходцы: [интервью с начальником Тунгусской геофизической экспедиции Андреем Николаевичем Долгоборцем об итогах минувшего полевого сезона и подготовке к новому (Красноярский край)]/ беседовал П. Поладьев //Енисейская правда: общественно-политическая газета. - г. Енисейск, 2005. - 1 сентября, N145/148. - С. 12: ил

101. Егоров А. Г.

Изменения приземного давления воздуха в Арктике и многолетние особенности распределения льдов в арктических морях России в летний период, обусловленные солнечной активностью/ А. Г. Егоров //Метеорология и гидрология. - М., 2005. - N8. - С. 14-24: ил.- Библиография в конце статей

102. Захаринский, Юрий Николаевич (1957-).

Наш банк - недра: [о роли недропользования и геологоразведки в экономике Красноярского края]/ Юрий Захаринский; записал Вячеслав Засыпкин //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 2 сентября, N97. - С. 2.

103. Ильин, Анатолий.

Рыцарь краеведения: [о Вячеславе Петровиче Косованове (Красноярский край)]/ Анатолий Ильин //Экономика и жизнь. Сибирь. - Красноярск, 2005. - Июль, N12. - С. 16: фото

104. Касаткин, Анатолий.

Дышать стало труднее: [загрязнение атмосферного воздуха в Красноярске]/ Анатолий Касаткин //Наш край. - Красноярск, 2005. - Август, N30. - С. 3.

105. Куксин, Илья.

Гидрографы Вилькицкие: [исследователи Севера]/ Илья Куксин //Нева. - СПб., 2005. - N8. - С. 241-248.

106. Кытманова, Анжелика Вадимовна.

Остров нетронутой природы/ Лика Кытманова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 23 июля, N105. - С. 2: фото.цв.
На Таймыре, в районе дельты реки Пясины, работает российско-нидерландская экспедиция "Таймыр-2005".

107. Привалихин, Валерий Иванович.

Арктика барона Толля: [о полярном исследователе, начальнике первой полярной экспедиции]/ Валерий Привалихин //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 1 июля, N26. - С. 8.

108. Современное состояние качества речных вод Красноярского края/ В. А. Кореньков [и др.] //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья; ред. В.Г. Сибгатулин. - Красноярск: [б. и.], 2003. - Вып. 5. - С. 107-112.

109. 100 озер Красноярья: Красноярский край (центральные и южные районы). Хаккасия. Тыва : туристская схема. - 1: 575000. - Красноярск: Ориент, 2005. - 1 л., слож. вчетверо. - 5.00, р.

110. Тектоника и металлогения Нижнего Приангарья/ [авт.: А. И. Забияка [и др.]; под ред. канд. геол.-минерал. наук А. И. Забияки; М-во природ. ресурсов Рос. Федерации, Гос. предприятие Краснояр. края "Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья" (КНИИГиМС) [и др.]. - Красноярск: [б. и.], 2004. - 321 с.: ил, табл. + 1 эл. опт. диск (CD-ROM). - Библиография: с. 306-319 (389 названий). - Авторы указаны на обороте титульного листа. - 50.00, р. 300 экз.

111. Цыкина С. В.

Анализ ресурсной базы Чуктуконского месторождения с целью оптимизации качества руды: [Красноярский край]/ С. В. Цыкина //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья; ред. В.Г. Сибгатулин. - Красноярск: [б. и.], 2003. - Вып. 5. - С. 58-59.

Растительный и животный мир края. Антропологическая характеристика населения края. Экологические условия края

Экологические условия края. Заповедники

См. также: 92,

112. Айвазов, Геннадий Евгеньевич.

Подарки назад не забирают: [о природном парке "Сымский" (Красноярский край)]/ Геннадий Айвазов //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 28 июня, N90. - С. 1, 2: фото

113. Баранов, Александр Алексеевич.

Особо охраняемые природные территории Красноярского края: учебно-методическое пособие/ А. А. Баранов, С. В. Кожеко; М-во образования и науки Рос. Федерации, Федер. агент. по образованию, Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева. - Красноярск: [КГПУ им. В. П. Астафьева], 2004. - 238 с.: карты, табл.. - Библиография: с. 232-238 (82 названия). - ISBN 5-85981-060-1: 45.00, р. 135 экз.

114. Вертикаль: краевые депутаты готовы оказать помощь "Красноярским столбам": [о финансировании красноярского заповедника] //Красноярская газета. - Красноярск, 2005. - 23 сентября, N62

115. Дубынин, Александр.

Марш на Столбы!: [на территории заповедника прошел Марш парков - праздник особо охраняемых природных территорий]/ Александр Дубынин //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июнь, N23. - С. 16

116. Зайцев, Владимир.

Медный бьет по диоксиду: [главный инженер Медного завода ЗФ ГМК "Норильский никель" Владимир Зайцев рассказывает о программах уменьшения вредного влияния на окружающую среду]/ [беседу вела] Юлия Малышева //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июнь, N23. - С. 5

117. Заповедник "Столбы" = Zapovednik Stolby: фотографии. - Красноярск: Государственный природный заповедник, [2005]. - 9 отд. л. в обл.. - 18.00, р.

118. Ивахина Е. В.

Нормирование выбросов загрязняющих веществ для локомотивного депо Ачинск-2: [Красноярский край]/ Е. В. Ивахина, А. И. Авласевич, И. Б. Оленев //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Надеяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 240-241

119. Кузнецов, Евгений.

Хранители традиций/ Евгений Кузнецов //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 20 сентября, N104
В Красноярске прошел фестиваль, посвященный 80-летию государственного природного заповедника «Столбы».

120. Лобанов, Александр Иванович.

Воздействие автотранспортного комплекса на природную среду Красноярья/ Александр Иванович Лобанов, Роберт Александрович Степень. - Красноярск: [б. и.], 2003. - 129, [2] с. - Библиография: с. 125-130 (78 названий). - 20.00, р. 300 экз.

121. По форме - да, по сути - нет: [о проекте организации национального парка на территории, сопредельной заповеднику "Столбы" (Красноярский край)]/ Г. А. Соколов, М. Н. Смирнов, А. П. Савченко и др. //Наш край. - Красноярск, 2005. - Август, N33. - С. 4.

122. Сангаджиева, Наталья Алексеевна.

И будут живы вечные скалы!: [о заповеднике "Столбы" (Красноярский край)]/ Наталья Сангаджиева //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N135. - С. 3: фото

123. Степанов, Николай Витальевич.

Зеленый друг из Красной книги: [беседа с редактором Красной книги растений Красноярского края Николаем Витальевичем Степановым о выходе издания]/ записала Надежда Козлова //Наш край. - Красноярск, 2005. - Август, N32. - С. 3.

124. 100 лет Ботаническому саду им. Вс. М. Крутовского: библиографический указатель (1900-2003 гг.)/ ГОУ ВПО "Сиб. гос. технол. ун-т, Науч. б-ка"; сост. Л. М. Антонова; отв. ред. В. В. Хлебова. - Красноярск: СибГТУ, 2005. - 60 с. - 20.00, р. 100 экз.

125. Тарасов, Алексей.

И реки смертны/ Алексей Тарасов //Комок. - Красноярск, 2005. - 19 июля, N28. - С. 1, 3. (См. прил.: "Очевидец")
О влиянии на экологию края Богучанской ГЭС (Красноярский край).

Растительный мир края

126. Лосик Г. И.

Семейство злаки (Poaceae) в долине Нижнего Енисея: сборник научных трудов/ Г. И. Лосик //Актуальные проблемы природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: ГНУ НИИСХ Крайнего Севера, 2004. - С. 143-156: табл.

127. Пикулева И. Н.

Особенности естественного восстановления растительности на техногенных ландшафтах в условиях севера Красноярского края: сборник научных трудов/ И. Н. Пикулева, А. А. Майданюк //Актуальные проблемы природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: ГНУ НИИСХ Крайнего Севера, 2004. - С. 122-135: табл.

128. Пospelова Е. Б.

Программа долгосрочного мониторинга локальных флор Арктики: Дополнения и изменения во флоре Ары-Маса (Восточный Таймыр)/ Е. Б. Пospelова, И. Н. Пospelов //Ботанический журнал. - СПб.: Наука, 2005. - Том90, N2. - С. 145-164.- Библиография: с. 163-164

Животный мир края

См. также: 634,

129. Беглецов О. А.

Межвидовая конкуренция и стациальное распределение соболя и горностая плато Путорана: сборник научных трудов/ О. А. Беглецов //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 81-94: ил.- Библиография в конце статей

130. Беглецов О. А.

Питание и трофические взаимоотношения горностая с соболем на юго-западе плато Путорана: сборник научных трудов/ О. А. Беглецов //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 94-111: ил.- Библиография в конце статей

131. Кокорев Я. И.

Биотопическое размещение и плотность населения птиц в типичных тундрах Западного Таймыра: сборник научных трудов/ Я. И. Кокорев //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 119-128: табл.- Библиография в конце статей

132. Кокорев Я. И.

Успех размножения птиц в типичных тундрах Таймыра: сборник научных трудов/ Я. И. Кокорев //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 112-119: табл.- Библиография в конце статей

133. Якушкин Г. Д.

Копытные виды в горах Бырранга: [полуостров Таймыр]/ Г. Д. Якушкин //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 73-81: ил.- Библиография в конце статей

134. Влияние брачной миграции на генетическую структуру популяции нганасан Таймыра: генеалогический анализ по маркерам митохондриальной ДНК/ Т. В. Гольцова, Л. П. Осипова, С. И. Жаданов, Виллемс Р. //Генетика. - М., 2005. - Том41, N7. - С. 954-965.- Библиография: с. 963-965.

Техника в целом

Изобретательство и рационализаторство

135. Григорьев, Андрей.

Шанс для малого бизнеса: [об изобретениях красноярцев]/ Андрей Григорьев //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 19 сентября , N29. - С. 3: цв.ил

Метрология

136. Жук П. П.

Автоматизация метрологического обеспечения в ЗФ ОАО "ГМК "НН": сборник научных трудов/ П. П. Жук, А. А. Петров //Электроэнергетика, автоматизация производства, технологические машины: сборник научных трудов/ ГОУ ВПО "Норил. индустр. ин-т". - Норильск: Норильский индустриальный институт, 2005. - С. 44-46.

Переработка отходов

137. Полонский, Вадим.

Отходы не в доходы: [проблема отходов в городе Красноярске и деятельность предприятия ООО "Вторичные ресурсы Красноярска"]/ Вадим Полонский //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июнь , N23. - С. 4

Энергетика

См. также: 363,

138. Кузьмин, Вячеслав Александрович.

Станет ли Красноярск светлым городом?: [беседа с главным инженером МП "Красноярскгорсвет" Вячеславом Александровичем Кузьминым о городском освещении]/ записала Елена Ленская //Версия в Красноярске. - Красноярск, 2005. - 18-24 июля , N25. - С. 11.

Горное дело

139. Барсуков И. М.

Новый аспект рационального использования земельных ресурсов в обосновании режима горных работ и закономерности влияния главных параметров разреза на размеры нарушаемых и рекультивируемых площадей земель: [на примере открытой разработки Березовского разреза КАТЭКа]/ И. М. Барсуков, С. А. Бобров, В. Е. Кисляков //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед.

Металлургия. Машиностроение. Приборостроение

140. Орлов В. Н.

Внедрение усовершенствованной схемы крупного дробления фаянштейна в пла-
вильном цехе Никелевого завода: сборник научных трудов/ В. Н. Орлов, К. Г. Колесникович
//Электроэнергетика, автоматизация производства, технологические машины: сборник науч-
ных трудов/ ГОУ ВПО "Норил. индустр. ин-т". - Норильск: Норильский индустриальный ин-
ститут, 2005. - С. 75-77.

Пищевые производства

141. Новикова, Ирина.

Рыбный день/ Ирина Новикова //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты.
Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 12 сентября, N28. - С. 7.
Красноярский центр стандартизации, метрологии и сертификации совместно с контролиру-
ющими органами провели проверку качества рыбных пресервов, изготавливаемых на терри-
тории Красноярского края (Минусинск, Сосновоборск) и реализуемых в красноярской торго-
вой сети.

142. Чепелева, Галина Григорьевна.

Экспертиза водок, выпускаемый ОАО "Ярич" г. Красноярска: учебное пособие/ Г. Г.
Чепелева. - Красноярск: [КГТЭУ], 1999. - 57 с. - 4.00, р. 200 экз.

Строительство

143. Абовский Н. П.

Инновационные проблемы строительства в северных нефтегазоносных районах
Красноярского края, основанные на новых технологических и конструктивных решениях/ Н.
П. Абовский //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/
[под ред. В. Д. Надеяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 8-16: ил.- Библио-
графия в конце статей

144. Абовский Н. П.

Современное состояние развития сейсмостойкого строительства и предложения в
краевую программу по сейсмостойкому строительству объектов Красноярского края/ Н. П.
Абовский, А. С. Темерова //Вестник Красноярской государственной архитектурно-
строительной академии/ [под ред. В. Д. Надеяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8.
- С. 26-30: ил.- Библиография в конце статей

145. Болотова М. В.

Стратегия обеспечения радоновой защиты зданий в г. Красноярске/ М. В. Болотова,
В. А. Воеводин, С. А. Кургуз //Вестник Красноярской государственной архитектурно-
строительной академии/ [под ред. В. Д. Надеяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8.
- С. 197-201.- Библиография в конце статей

146. Горела администрация Красноярска //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 2 сентября, N35. - С. 3.
В центре Красноярска загорелось здание городской администрации.

147. Князева, Анна.

Водяное отопление - прошлый век/ Анна Князева //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 1 августа, N22. - С. 3
Красноярская компания "Теплофон" производит инфракрасные электрообогреватели. Во многих районах Красноярского края назрела необходимость заменить централизованное тепловое снабжение на электрическое с использованием электрообогревателей.

148. Техническая эксплуатация зданий и сооружений на севере Красноярского края: монография/ В. Ю. Сетков [и др.]; М-во образования и науки Рос. Федерации, Норил. индустр. ин-т. - Норильск: Норильский индустриальный институт, 2005 -
Ч. 1. - 2005. - 228 с. - ISBN 5-89009-283-9: 30.00, р. 300 экз.

149. Харченко И. Я.

Монолитное строительство по системе "ИНТРА-БАУ" в условиях Крайнего Севера/ И. Я. Харченко, А. И. Панченко //Строительные материалы. - М., 2005. - N6. - С. 29-31

Транспорт

150. Байкалова, Лана.

Строим мост: [через р. Енисей]/ Лана Байкалова //Автодорожная транспортная газета. - Красноярск, 2005. - 25 августа, N15. - С. 2.

151. Ильиных, Сергей.

Знак на дороге/ Сергей Ильиных //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июля, N22. - С. 5: фото.цв.
ООО "Бриз-2001" осуществляет работы по устройству технических средств организации дорожного движения (Красноярск).

152. К оценке техногенных рисков и геоэкологической безопасности магистральных нефтепроводов, проектируемых на территории Красноярского края/ В. Г. Сибгатулин [и др.] //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья; ред. В.Г. Сибгатулин. - Красноярск: [б. и.], 2003. - Вып. 5. - С. 88-91.

153. Мужская профессия: соединять берега: [строительство мостов в районе Красноярска]/ подгот. Майя Ершова //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 29 сентября, N153(т). - С. IV (См.прил.)

154. Мужчинский, Андрей.

В Дудинке затонул теплоход/ Андрей Мужчинский, Татьяна Аронова //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 17 сентября, N146. - С. 6.
16 сентября 2005 г. при заходе с рейда Дудинского морского порта в реку Дудинка затонул теплоход "Некрасов".

155. Петренко, Михаил.

Последняя вахта: [катастрофа теплохода "Некрасов", затонувшего возле Дудинки]/ Михаил Петренко //Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 20 сентября, N168. - С. 8.

156. Решетень, Виктор Владимирович.

Дорога за Ману/ Виктор Решетень //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 2 сентября, N35. - С. 6.
В Партизанском районе (Красноярский край) намечено построить второй железнодорожный тоннель под Аргазинским перевалом.

157. Славина, Ярослава.

Короткая жизнь старого тоннеля/ Ярослава Славина //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 2 сентября, N33. - С. 5: ил
Специалисты ОАО "БАМтоннельстрой" приступают к строительству второй очереди Манского тоннеля (Красноярский край).

158. Спутник связи "Экспресс-АМЗ" запущен на орбиту: [Железногорским Научно-производственным объединением прикладной механики (НПО ПМ им. Решетнева)] //Город и горожане. - г. Железногорск, 2005. - 30 июня, N51. - С. 2.

159. Суховольский В. Г.

Потенциальные риски в процессе строительства и функционирования нефтепроводов в таежных районах Сибири/ В. Г. Суховольский, Т. Р. Исхаков, А. В. Ковалев //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья; ред. В.Г. Сибгатулин. - Красноярск: [б. и.], 2003. - Вып. 5. - С. 93-102.

160. Теоретическое обоснование создания транспортных систем для перевозки грузов по северным территориям Красноярского края: сборник научных трудов/ А. К. Данилов и др. //Электроэнергетика, автоматизация производства, технологические машины: сборник научных трудов/ ГОУ ВПО "Норил. индустр. ин-т". - Норильск: Норильский индустриальный институт, 2005. - С. 108-114.

Естественнонаучные и технические основы ведения сельского хозяйства

См. также: 139,

161. Власенко, Ольга Анатольевна.

Продукционно-деструкционные процессы в экосистемах красноярской лесостепи: Автореферат дис. ... канд. биол. наук : 03.00.27/ Власенко Ольга Анатольевна; Красноярский государственный аграрный университет. - Защищена 10.06.2005. - Красноярск: КрасГАУ, 2005. - 19 с. - 100 экз.

162. Диагностика и классификация почв земледельческой части Красноярского края: методические указания/ [В. В. Чупрова и др. ; ред. З. В. Попова]; М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Краснояр. гос. аграр. ун-т. - [3-е издание, переработанное]. - Красноярск: КрасГАУ, 2005. - 34 с. - Библиография: с. 34 (4 названия). - 10.00, р. 110 экз.

163. Конструктивные особенности и правила эксплуатации зерноуборочных комбайнов "Енисей": сборник программ повышения квалификации инженерно-технических работников АПК и преподавателей учебных заведений профессионального образования/ М-во сел. хоз-ва Рос. Федерации, Краснояр. ин-т переподготовки кадров агропром. комплекса [и др.]; [науч.-техн. ред. Н. И. Селиванов; отв. за вып. В. С. Паркаль]. - Красноярск: [б. и.], 2004. - 32 с. - 5.00, р.

164. Лосик Г. И.

Пойменные почвы Нижнего Енисея как основа ведения сельскохозяйственного производства Енисейского Севера: сборник научных трудов/ Г. И. Лосик //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 213-224: табл.- Библиография в конце статей

165. Особенности сохранения генетических горизонтов почвенного профиля при разработке месторождений Канско-Ачинского бассейна/ Г. Н. Потехин [и др.] //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья; ред. В.Г. Сибгатулин. - Красноярск: [б. и.], 2003. - Вып. 5. - С. 74-82.

Полеводство

166. Антоненко С. Н.

Черенковое размножение растений в Норильском промышленном районе: сборник научных трудов/ С. Н. Антоненко //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 207-212: табл.- Библиография в конце статей

167. Зеленский В. М.

Картофель на Енисейском Севере: сборник научных трудов/ В. М. Зеленский //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 224-240.- Библиография в конце статей

Лесное хозяйство края

168. Иванов В. А.

Разделение территории Красноярского Приангарья по степени грозопожароопасности/ В. А. Иванов, Н. А. Коршунов, П. М. Матвеев //Лесное хозяйство. - М., 2005. - N3. - С. 27-28.

169. Исаев А. С.

Эколог-натуралист: к 125-летию со дня рождения академика В. Н. Сукачева/ А. С. Исаев, Л. П. Рысин //Вестник Российской Академии наук. - М., 2005. - Том75, N6. - С. 538-545.

170. Карпачевский Л. О.

Роль В. Н. Сукачева в развитии лесного почвоведения/ Л. О. Карпачевский //Лесоведение. - М., 2005. - N4. - С. 28-30.

171. Королев Г. М.

Создание противопожарных барьеров в лесах Сибири/ Г. М. Королев //Лесное хозяйство. - М., 2005. - N3. - С. 28-30.

172. Леса и лесное хозяйство Красноярского края, Таймыра и Эвенкии/ Федер. агент.

лесн. хоз-ва, Агент. лесн.хоз-ва по краснояр. краю, Таймырск. (Долгано-ненец.) и Эвенкийск. автономн. округам. - [Красноярск: Сибирские промыслы, 2005]. - 116 с. - 20.00, р. 1000 экз.

173. Милютин Л. И.

Влияние идей В. Н. Сукачева на развитие генетико-селекционных исследований древесных растений/ Л. И. Милютин, Е. Н. Муратова, А. Я. Ларионова //Лесоведение. - М., 2005. - N4. - С. 12-17.

Оленеводство

174. Гнедов А. А.

Изменение химического состава и содержания биологически активных веществ в пантах важенков северных оленей в процессе развития: сборник научных трудов/ А. А. Гнедов, В. Г. Шелепов, Г. И. Тюпкина //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 185-191: ил.-Библиография в конце статей

175. Гончаров В. В.

Особенности получения и оценка семени самцов домашних северных оленей в условиях таежной зоны: сборник научных трудов/ В. В. Гончаров //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 178-185: табл.- Библиография в конце статей

176. Колпащиков Л. А.

К вопросу о гоне диких и домашних северных оленей Енисейского Севера: сборник научных трудов/ Л. А. Колпащиков, В. В. Гончаров //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 153-168: ил.- Библиография в конце статей

177. Колпащиков Л. А.

Промысловое оленеводство как форма управления и рационального использования ресурсов таймырской популяции диких северных оленей: сборник научных трудов/ Л. А. Колпащиков, В. М. Михайлов //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 33-42: ил.-Библиография в конце статей

178. Мухачев, Анатолий Дмитриевич (1935-).

Закономерности роста скелета северных оленей в постэмбриональный период: сборник научных трудов/ А. Д. Мухачев //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-

исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. -
табл.- Библиография в конце статей

Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 128-143:

179. Мухачев, Анатолий Дмитриевич (1935-).

Породный состав северных оленей России: сборник научных трудов/ А. Д. Мухачев //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 143-153: табл.- Библиография в конце статей

180. Пикулева И. Н.

Кормовые растения и качественная оценка пастбищ тундровой зоны Таймыра: сборник научных трудов/ И. Н. Пикулева //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 197-207: табл.- Библиография в конце статей

Охотничье и рыбное хозяйство на территории края

См. также: 129,

181. Касаткин, Анатолий.

Живи, царь-рыба: В Енисей выпущено 600 тысяч мальков осетровых рыб/ Анатолий Касаткин //Наш край. - Красноярск, 2005. - Августа, N30. - С. 4.

182. Колесников А. Л.

Организация осенне-зимнего отстрела диких северных оленей на Западном Таймыре: сборник научных трудов/ А. Л. Колесников //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 67-73: табл.

183. Сангаджиева, Наталья Алексеевна.

Охотовед по имени Ружена/ Наталья Сангаджиева; фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 29 июня, N91
О Ружене Васильевне Гордееве - единственной на всю Россию женщине генерал-лейтенанте государственного охотничьего надзора. Работает в поселке Тура Эвенкийского автономного округа.

184. Состояние промысла и технология добычи диких оленей на Таймыре: сборник научных трудов/ Л. А. Колпачиков [и др.] //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 43-53: ил.- Библиография в конце статей

Ветеринария в крае. Болезни животных

185. Анализ эпизоотической ситуации и методология борьбы и профилактики инфекционных болезней северных оленей на Енисейском Севере: сборник научных трудов/ К. А. Лайшев, В. П. Кечин, А. А. Гнедов, Самандас А. М. //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук.

Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 240-247.- Библиография в конце статей

186. Кульчицкий, Андрей.

Язва возвращается через века: [о сибирской язве в п. Тартат (Красноярский край)]/ Андрей Кульчицкий //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 16 сентября, N207. - С. 6.

187. Рудковский А. И.

К эпизоотологии трихинеллеза в Норильском промышленном районе: сборник научных трудов/ А. И. Рудковский, Т. И. Тиде //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 261-266: ил.- Библиография в конце статей

188. Рудковский А. И.

Новые очаги дифиллоботриозов в водоемах Таймыра: сборник научных трудов/ А. И. Рудковский //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 258-261: ил

189. Сибирская язва берет на испуг //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 13 сентября, N134
О случае заражения домашнего скота спорами сибирской язвы в поселке Тартат около г. Железногорска (Красноярский край).

Здравоохранение. Медицина в крае

Социальная гигиена и организация здравоохранения в крае

190. Адашкин, Леонид.

Как отдыхают наши дети: [летняя кампания по оздоровлению детей, организованная Красноярским региональным отделением Фонда социального страхования РФ]/ Леонид Адашкин; [беседу вела] Диана Виденкина //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 8-9.

191. Алексеевич, Татьяна Григорьевна.

Над вечным простором: [озеро-курорт Учум]/ Татьяна Алексеевич //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 8 августа, N23. - С. 13. - См. также статью автора в № 18 о проблемах озера Учум и курорта (с. 13).

192. Васильева, Ольга.

Цех здоровья: [о профилактории Горно-химического комбината (Железногорск Красноярского края)]/ Ольга Васильева //Московский комсомолец в Красноярске. - Красноярск, 2005. - 28 сентября - 5 октября, N39. - С. 14: фото.

193. Викторова, Маргарита.

Изучайте наших детей...: [о реабилитационном центре "Наркокон" (Красноярск)]/ Маргарита Викторова //Версия в Красноярске. - Красноярск, 2005. - 25-31 июля, N26. - С. 11: фото

194. Выявление новых клинических форм клещевых инфекций в Красноярском крае/ [С. А. Шетекаури и др.] //Неврологический журнал. - М., 2005. - Том10, N3. - С. 10-13.

195. Данкова, Екатерина.

Дом, где согреваются сердца: [к 10-летию со дня открытия Тинского психоневрологического интерната (Нижнеингашский район Красноярского края)]/ Екатерина Данкова; фото Виктора Митина //Победа: общественно-политическая газета Нижнеингашского района. - п. Нижний Ингаш, 2005. - 27 июня - 3 июля, N111/114. - С. 6.

196. Демшина, Наталья.

Реформа здравоохранения класса СВ: [Дорожная клиническая больница на ст. Красноярск]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 44-47.

197. Карнаухов, Леонид.

Хрустальные кубки за лучший сюжет/ Леонид Карнаухов; фото Андрея Ткачук //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 24 июня, N23. - С. 12.
Видеофильм о Красноярской дорожной клинической больнице, снятый для конкурса среди дорожных больниц, завоевал две призовые номинации - "Лучший сюжет" и "Признание".

198. Козлова, Нелли Николаевна.

Неизвестная "химия": [о санитарном контроле над загрязнением атмосферного воздуха в Красноярске]/ Н. Н. Козлова; [беседу вела] Надежда Борисова //Наш край. - Красноярск, 2005. - Сентябрь, N34. - С. 3.

199. Колова А. Ф.

К вопросу очистки сточных вод ОАО "Пикра": [Красноярск]/ А. Ф. Колова, Т. Я. Пазенко //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Надеяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 241-243: табл.

200. Кравцова, Мария.

Как спастись от "дикарей?": [об экологической ситуации на курорте "Озеро Тагарское"]/ Мария Кравцова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 5 июля, N94

201. Летопись Саянской районной больницы: [работает с 1924 г. в селе Агинское Красноярского края] //Присяжные: общественно-политическая газета Саянского района. - с.Агинское, 2005. - 10-16 июня, N70/72. - С. 8.

202. Мануйко А. И.

Результаты экспедиции НИИ пишеконцентратной промышленности и специальной пищевой технологии на полуостров Таймыр в 2004 г./ А. И. Мануйко //ХОЛОДИЛЬНАЯ ТЕХНИКА. - М., 2005. - N8. - С. 40-43.

203. Мелкова Е. П.

Проблемы и перспективы финансиро- вания медицинских программ: [Красноярский край]/ Е. П. Мелкова //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 373-377.

204. Мизинко, Олеся.

Центр неврологии: симбиоз науки и практики: [при Енисейской клинической больнице]/ Олеся Мизинко //Лица Сибири. - Красноярск, 2005. - №6. - С. 36-39.

205. Новохацкий, Станислав Глебович.

Дорожная больница: двери открываются: [интервью главного врача красноярской больницы]/ Станислав Новохацкий //Витрина: бизнес-издание Красноярского края. - Красноярск, 2005. - №6. - С. 38-39.

206. Пашков, Валерий.

Загоняющие дьявола: [о деятельности красноярского краевого центра "Наркокон"]/ Валерий Пашков, Сергей Вострецов //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 30 июня, №20. - С. 1, 2.

207. Симова, Анна.

Островок благополучия на правом берегу/ Анна Симова //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 23 сентября, №149(т). - С. 14.
О профилактории "Берендей" Красноярского завода цветных металлов, заводской поликлинике, столовой и летнем детском отдыхе.

208. Сокольников, Юлия.

"Губернские аптеки" - аптеки для всех: [о государственном аптечном супермаркете (Красноярск)]/ Юлия Сокольников //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 28 сентября, №152. - С. 7: фото

209. Хитров, Алексей.

Глобальная атака на СПИД: [об участии Красноярского края в российском проекте по борьбе с ВИЧ-инфекцией "ГЛОБУС"]/ Алексей Хитров //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - №6. - С. 49.

210. Чихарев, Иван Александрович.

"30 лет на передовой здоровья": [беседа с главным врачом городской больницы скорой медицинской помощи И. А. Чихаревым]/ [Беседовала] А. Вещикова //Красноярские новости. - Красноярск, 2005. - 17 августа, №30. - С. 3

211. Чугунников В.

Своим коллегам посвящаю...: [к 100-летию со дня образования центральной районной больницы Каратузского района Красноярского края]/ В. Чугунников //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. - с. Каратуз, 2005. - 17 июня, №71/72. - С. 4.

Клинические разделы медицины

212. Кульчавеня Е. В.

Туберкулез экстраторактальных локализаций Сибири и на Дальнем Востоке: [приведены данные по Красноярскому краю и Таймырскому, Эвенкийскому автономным округам]/ Е. В. Кульчавеня, Е. В. Брижатюк, В. Т. Хомяков //Проблемы туберкулеза и болезней легких. - М.: Медицина, 2005. - №6. - С. 23-26.

213. Никитенко, Юрий.

Тихо! Идет операция!: [к 80-летию хирургической службы города Канск (Красноярский край)]/ Юрий Никитенко //Канские ведомости. - Канск, 2005. - 22 июня, N25. - С. 1, 8.

Общественные науки в целом

Социологический анализ развития края

214. Немировская А. В.

Ценности в массовом сознании: структура и динамика/ А. В. Немировская; Краснояр. гос. ун-т. - Красноярск: КГУ, 2005. - 123 с. - Библиография: с. 109-123 (264 названия). - ISBN 5-94876-009-X: 7.00, р. 200 экз.

На материалах социологических исследований показаны основные тенденции изменений в массовом сознании населения Красноярского края в период с 1991 по 2004 гг.

Население края

215. Богоявленский, Дмитрий Дмитриевич.

Вымирают ли народы Севера?/ Д. Д. Богоявленский //Социологические исследования (СОЦИС). - М., 2005. - №8. - С. 55-61.

216. Патриев, Станислав.

Национальный допрос/ Станислав Патриев //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 июля, N21. - С. 3: фото.цв.
Национальный состав Красноярского края.

История, археология, этнография края

История края. Общие работы

217. Миллер, Герард Фридрих.

История Сибири/ Г.Ф. Миллер; Рос. акад. наук, Ин-т этнологии и антропологии им. Н. Н. Миклухо-Маклая. - М.: Восточная литература РАН, 1999 -

Т. 3. - 2005. - 598 с. + 2 л. карт. - Библиография: с. 543-555. - 598.00, р. 1500 экз.

218. Тополев, Антон.

Обломки памяти, прах славы...: [о красноярском Троицком кладбище]/ Антон Тополев //Мир новостей. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 21 сентября, N38. - С. 22.

Период феодализма (до 1861 г.)

219. Паранойя как средство против инакомыслия: [о декабристе Ф. П. Шаховском (1796-1829)] //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 8 июля, N27. - С. 18.

220. Чихачев П.

"Жители большей частью служивые..." П. Чихачев //Новый Енисей. - Красноярск, 2005. - 12 августа, N31. - С. 16.

Впечатления немецких ученых - академика Мессершмидта и академика Гмелина - от пребывания в Красноярске (в 1722-1723 гг. и в январе-феврале 1735 г. соответственно), о нравах и быте красноярцев того времени.

Период капитализма (1861-1917 гг.)

221. Ермакова Е. Е.

Становление и особенности развития основных организационных форм предпринимательской деятельности в Енисейской губернии (60-х гг. XIX - начало XX вв.): сборник научных трудов/ Е. Е. Ермакова //Управление и экономика : теория и практика/ Ин-т управ. и экономики, Краснояр. фил.. - Красноярск: Гротеск, 2005. - № 1. - С. 17-23.- Библиография в конце статей

222. Комарова, Тамара.

Он был узником красноярской тюрьмы: [писатель Владимир Короленко был в Красноярске по пути в ссылку и обратно в 1881 и 1884 гг.]/ Тамара Комарова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 28 июля, N108

223. Лонин, Александр Викторович.

Интеллигенция в общественно-политической жизни Енисейской губернии конца XIX - начала XX вв./ А. В. Лонин; Федерал. агентство по образованию, Сиб. гос. аэрокосмич. ун-т им. акад. М. Ф. Решетнева. - Красноярск: СибГАУ, 2005. - 101, [1] с. - Библиография: с. 91-102. - ISBN 5-86433-231-3: 21.00, р. 500 экз.

224. Народник, кадет, депутат: [Василии Андреевиче Караулове - был избран в III Государственную Думу от Енисейской губернии] //Новый Енисей. - Красноярск, 2005. - 15 июля, N27. - С. 8: ил

225. Свет добрых дел: [установление мемориальной доски городскому голове Красноярска Павлу Степановичу Смирнову] //Лица Сибири. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 28.

226. Шиловский М. В.

1905 год: "В России впервые повеяло ветром демократических перемен": (К 100-летию Первой русской революции) : [Сибирь]/ М. В. Шиловский //Гуманитарные науки в Сибири. - Новосибирск, 2005. - N2. - С. 44-49.

227. Шпанченко, Владимир Алексеевич (лауреат Всесоюзной премии Союза журналистов СССР).

Тайна старых писем (Сталин в Курейке): повесть/ Владимир Шпанченко //Наш современник. - М., 2005. - N8. - С. 81-114: фото

Период после Октябрьской революции (с 1917 г.)

См. также: 491,

Период гражданской войны и иностранной интервенции

См. также: 916,

228. Бакшеев В. А.

Восстановление Советов в Енисейской губернии: сборник/ В. А. Бакшеев //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 163-168.

229. Жулаева, Анна Сергеевна.

Образ жизни крестьян Восточной Сибири 1920-1926 гг./ А. С. Жулаева; Федерал. агентство по образованию, ГОУ ВПО "Сиб. гос. технол. ун-т". - Красноярск: СибГТУ, 2005. - 161 с. - Библиография: с. 135-161. - ISBN 5-8173-0209-8: 50.00, р. 100 экз.

230. Ильин, Андрей.

Два доклада: [о коллективизации в селах Красноярского края в 1930-е гг. по материалам докладов первого председателя крайисполкома Иосифа Решикова и первого начальника краевого управления НКВД Карпа Павлова]/ Андрей Ильин //Экономика и жизнь. Сибирь. - Красноярск, 2005. - Июнь, N11. - С. 15.

231. Кровавый козырь в битве за урожай/ подготовил Владимир Чубыкин

//Сегодняшняя газета. Канск. - Канск, 2005. - 24 августа, N34. - С. 9: ил
Визит С. М. Буденного в Канский уезд. Из истории хлебозаготовки 1929 года.

232. Сафонова, Марина.

Расстреляли колчаковцы/ Марина Сафонова //Сельская новь: общественно-политическая газета Балахтинского района. - п. Балахта, 2005. - 2 сентября, N35. - С. 10: ил
В годы гражданской войны для борьбы с белогвардейцами были созданы подпольные группы. Расстрел членов подпольной группы в Балахтинском районе (Красноярский край)).

Период Великой Отечественной войны (1941-1945)

233. Архивные чтения (2004; Красноярск).

1941-1945 гг. в документах Архивного фонда Красноярского края (к 60-летию Победы в Великой Отечественной войне): тезисы докладов и сообщений, Красноярск, 23 марта 2004 г./ Ком. по делам архивов адм. Краснояр. края; сост. Е. И. Галкина, Н. Г. Собянина, ред. В. Н. Пушкарева. - Красноярск: [б. и.], Б.г.. - 69, [1] с. - 15.00, р. 150 экз.
Из содерж.: Красноярцы в Великой Отечественной войне/ И. В. Коняхина. Красноярский край в годы Великой Отечественной войны (обзор фондов ЦХИДНИ КК)/ А. П. Доброновская. Великая Отечественная война в документах фондов личного происхождения Курагинского района/ А. Е. Калюга. Эхо войны в документах Ермаковского архива/ Н. А. Чеховская. Все для фронта/ О. Н. Пиминова. Военное детство (по документам муниципального учреждения "енисейский архив")/ Л. Д. Кривошеева. Трудный хлеб военного лихолетья/ Г. Д. Мешкаускас. Высокая награда государственного комитета обороны/ О. В. Сиром. И на фронте, и вдали от войны / Н. С. Бах. Туруханский район в годы войны/ Е. М. Марокко. Шарыповцы в боях за город Сталинград/ Н. И. Рубан. Дети Краснотуранского района - фронту/ Н. М. Гончаренко. Один из многих (о судьбе священника Н. В. Попова) / Т. И. Мирошникова.

234. Барсукова, Наталья Владимировна.

Вневойсковая подготовка женского контингента для фронта на территории Красноярского края в годы Великой Отечественной войны: сборник/ Наталья Владимировна Барсукова // "Красноярский край - 70 лет исторического пути", краеведческие чтения. Красноярский край - 70 лет исторического пути: материалы V краеведческих чтений, ноябрь 2004 г./ Упр. культуры адм. Краснояр. края, Гос. универс. науч. б-ка Краснояр. края, Отд. краевед. информации. - Красноярск: ГУНБ, 2005. - С. 28-32.

235. Глебова, Татьяна.

Оборона Диксона: [в годы Великой Отечественной войны]/ Татьяна Глебова // Факел Таймыра: корпоративный журнал ОАО "Норильскгазпром". - Норильск, 2005. - N3/4. - С. 30-31.

236. Гриценко Р. В.

Нам завещано любить Родину: [об участниках Великой Отечественной войны - сотрудниках Красноярской краевой конторы Госбанка]/ Р. В. Гриценко // Деньги и кредит. - М.: Финансы и статистика, 2005. - N5. - С. 5-9.

237. Капустинский, Геннадий.

Так было: История без вырванных страниц/ Геннадий Капустинский. - Красноярск: Красноярское Воскресение, 2005. - 155, [1] с.: ил. - 10.00, р. 500 экз. Воспоминания о Великой Отечественной войне.

238. Кежаева Е. Н.

Жители Ирбейского района участники и труженики Великой Отечественной войны: [Красноярский край]/ Е. Н. Кежаева // Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 129-133.

239. Козырев, Александр.

Плечом к плечу/ Александр Козырев // Новый Енисей. - Красноярск, 2005. - 15 июля, N27. - С. 2: ил
Выставка, посвященная Великой Отечественной войне, в Музее художника Бориса Рязова (Красноярск). Выставка рассказывает о фронтовой судьбе семьи Безруких.

240. Красноярский Маресьев: [о летчике Георгии Павловиче Кузьмине (Красноярский край)]/ подготовил Владимир Трофимов // Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 9 сентября, N3. - С. 9: ил

241. Лактионова, Надежда Александровна.

Допишем летопись Победы: [об участниках Великой Отечественной войны, призванных из Бирилюсского района (Красноярский край)]/ Н. Лактионова // Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. - Назарово, 2005. - 10 августа, N32. - С. 11.

242. Лещев, Тимофей.

Судьба-дорога: очерк о ветеране Великой Отечественной войны, ветеране Абаканского отделения Красноярской железной дороги, почетном железнодорожнике Валентине Васильевиче Полеве/ Тимофей Лещев. - Красноярск: Платина, [2005]. - [16] с.: ил. - 5.00, р.

243. Ратников, Степан.

"Контузить нас можно. Сломить нельзя!": [об участнике Великой Отечественной войны Федоре Ильиче Вычужанине, проживающем в Дивногорске (Красноярский край)]/ Степан Ратников //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 30 июня, N92

244. Таскин, Игорь.

Когда отгремели фанфары: [о проведенных мероприятиях в Красноярске к 60-летию со дня Победы в Великой Отечественной войне]/ Игорь Таскин //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 6 июля, N95

245. Увачан В.

Били фашистов без промаха/ В. Увачан, М. В. Одинцова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 17 августа, N119
Об участии в Великой Отечественной войне эвенков и нанайцев.

246. Хандогин, Иван.

Сибиряк Хандогин - знаменитый снайпер: [участник Великой Отечественной войны]/ Иван Хандогин //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 24 августа, N123

Период история края 1945-1985 гг.

См. также: 1029,

Археология края

247. Археологические исследования С. В. Киселева на территории Хакасско-Минусинской котловины в 1928-1956 гг./ Минусин. регион. краевед. музей; фото : Л. Порошина ; авт. текстов Н. Леонтьев. - [Красноярск: Платина, 2005]. - 6 отд. л. в обл.. - 50.00, р.

248. Археологические открытия: [ежегодник]/ Рос. акад. наук, Ин-т археологии. - М.: Наука, 1965 - . - (Археологические открытия)

2003/ [отв. ред. В. В. Седов]. - 2004. - 571, [1] с. - Указатели: с. 546-557. - ISBN 5-02-009860-4: 210.00, р. 820 экз.

Из содерж.: Исследования в южной тайге долины Енисея/ П. В. Мандрыка. Археологические исследования в Красноярском крае/ А. Ю. Тарасов. Исследования на Нижней Ангаре/ С. М. Фокин.

249. Археология Южной Сибири : идеи, методы, открытия: сборник докладов международной научной конференции, посвященной 100-летию со дня рождения члена-корреспондента Российской академии наук Сергея Владимировича Киселева., г. Минусинск, 20-26 июня 2005 года/ Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева [и др.]; отв. ред. Г. Г. Король. - Красноярск: КГПУ, 2005. - 290, [1] с. - ISBN 5-85981-082-2: 36.00, р. 200 экз.
Из содерж.: К столетию со дня рождения Сергея Владимировича Киселева/ Н. Я. Мерперт. Новые данные по археологии позднепалеолитической стоянки Приморской (Красноярское водохранилище)/ Е. В. Акимова, Е. С. Аннинский. Позднепалеолитические стоянки долины Енисея в Красноярском археологическом районе - геолого-геоморфологические закономерности/ Н. И. Дроздов, В. И. Макулов, В. П. Чеха. Среда обитания человека в эпоху металла Енисейского Приангарья/ П. В. Мандрыка. Исследование комплекса археологических объектов "Подгорный" в г. Минусинске/ А. Ю. Тарасов. Некоторые локальные особенности афанасьевского погребального обряда/ А. В. Фрибус. Древние клады Южной Сибири/ А. П. Боро-

довский, В. Е. Ларичев. Хуннские истоки валиковой керамической традиции "лесных" народов Среднего Енисея (I тыс. н.э.)/ Н. В. Леонтьев. Тактыкское "влияние" в маргинальных районах Южной Сибири/ Ю. В. Ширин. К истории Северного Приангарья в эпоху средневековья/ В. П. Леонтьев, Н. И. Дроздов, В. И. Макулов. Актуальные проблемы изучения средневековых поселений Хакасско-Минусинского края/ В. В. Тараканов. О роли лошади в погребально-поминальном обряде древних тюрков/ П. Б. Амзараков. Петроглифы эпохи поздней бронзы петроглифического комплекса Бюяры-Абакано-Перевоз/ И. Д. Русакова. Об изобразительной метафоре "глаз-небо" в искусстве окуневской и самусьской культур/ Ю. Н. Есин. Исследование Шалаболинских петроглифов (итоги работы 2004 г.)/ А. Л. Заика, Н. И. Дроздов, В. И. Макулов. Новоселовские писаницы (итоги археологических исследований 2004 г.)/ А. Л. Заика, Н. И. Дроздов, В. И. Макулов. Вопрос о формах заимствования восточноказахстанских образов в искусстве тагарской культуры/ С. А. Зинченко. Знаковая символика в наскальном искусстве Нижней Ангары (опыт классификации)/ Е. В. Силин, А. Л. Заика. Исследования В. В. Радлова в 1863 году/ Е. А. Артюх. В. А. Городцов и формирование сибирской школы археологии/ А. С. Вдовин, Н. П. Макаров, Н. П. Гуляева. С. В. Киселев в Минусинском музее/ М. А. Дэвлет, Е. Г. Дэвлет. Ирбинский тип памятников (историографический аспект проблемы)/ А. В. Шмидт. Тесинский археологический район Минусинской котловины/ Н. И. Дроздов [и др.]. Итоги паспортизации археологических памятников Красноярского края/ В. И. Макулов [и др.]. Развитие направления музейной педагогики в Красноярском краевом краеведческом музее/ О. А. Швецова.

250. Буравина, Наталья.

Тайны угольного разреза: [археологические и палеонтологические находки на Березовском разрезе (Красноярский край)]/ Наталья Буравина //Твой шанс: еженедельная газета. - Шарыпово, 2005. - 10 августа, N32. - С. 5.

251. Канкеева Г.

Музей принимает гостей: [о прошедшей международной археологической конференции в Минусинске (Красноярский край)]/ Г. Канкеева //Власть труда: общественно-политическая газета. - г. Минусинск, 2005. - 23 июня, N142/145. - С. 1, 2.

252. Коротюк, Михаил.

За что сожгли женщину каменного века?/ Михаил Коротюк //Панорама: городской еженедельник. - Зеленогорск, 2005. - 24 августа, N35. - С. 8-9: ил
Археологические раскопки в районе Зеленогорска (Красноярский край). На правом берегу Кана жили древние монголоиды.

253. Кызласов, Леонид Романович (профессор кафедры археологии исторического факультета МГУ; 1924 -).

Сибирский характер профессора Кызласова: [беседа с доктором исторических наук, этнографом Леонидом Романовичем Кызласовым]/ записала Г. Канкеева //Власть труда: общественно-политическая газета. - г. Минусинск, 2005. - 30 июня, N148/151. - С. 3.

Этнография края

См. также: 623,

254. Амурова, Олеся.

Обряды и героические сказания народов Эвенкии/ Олеся Амурова // "Модернизация образования в условиях Крайнего Севера", межрегиональная научно-практическая конференция. Материалы первой межрегиональной научно-практической конференции "Модернизация образования в условиях Крайнего Севера", Тура, 9-12 апреля 2004 г./ ГОУ ВПО "Крас-

нояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева". -
 лиография в конце статей

Красноярск: КГПУ, 2004. - С. 191-195.- Биб-

255. Величко В. А.

Одежда старожиллов Енисейского района в XIX веке: сборник/ В. А. Величко
 //Красноярский край : освоение, развитие, перспективы/ [сост. О. С. Найденова]. - Красно-
 ярск: КрасГАУ, 2004. - Ч. 2. - С. 184-185.

256. Кривоногов, Виктор Павлович.

О бедном чулымце замолвите слово/ Виктор Кривоногов //Голос Тюхтета. - Тюхтет,
 2005. - 1 июля , N27. - С. 4.
 О коренном тюркоязычном населении "чулымские тюрки" проживающие на территории
 Среднего Чулыма (Красноярский край).

257. Немтушкин, Алитет Николаевич (1939-).

Новое Ехорье: [размышления об интеграции эвенков в современный мир]/ Алитет
 Немтушкин //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. - п. Тура, 2005. -
 18 августа , N33. - С. 2, 9.

258. Немтушкин, Алитет Николаевич (1939-).

Плач по эвенкам: [писатель о проблемах малых народов Севера]/ Алитет Немтушкин
 //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 16 июля , N101. - С. 6

259. Новоселова, Нелли Александровна.

Ранний период приенисейской весны в обрядах, труде и фольклоре: Проблема спе-
 цифики регионального календаря и семантики обрядовых действий : региональный компо-
 нент образования/ Н. А. Новоселова; Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева. - Красно-
 ярск: КГПУ им. В. П. Астафьева, 2005. - 269, [1] с. - Библиография: с. 227-232 (82 названия). -
 ISBN 5-85981-074-1: 16.00, р. 500 экз.

260. Савранская-Калужская, Валентина Петровна.

Польские дети ЗАТО г. Железногорска: биографический сборник/ Валентина Савран-
 ская-Калужская. - Железногорск: [б. и.], 2005 -
 Ч. 2. - 2005. - 111, [1] с.: ил. - 10.00, р. 50 экз.

261. Солнцеворот: традиционный народный календарь Енисейской губернии от

Рождества до Ивана Купалы/ [сост., предисл., примеч., сбор и подготовка текста Н. А. Ново-
 селовой]; Управ. культуры адм. Краснояр. края, Гос. центр народ. творчества Краснояр.
 края. - Красноярск: КаСС, 2005. - 351 с. - (Антология Енисейского фольклора). - 50.00, р.
 1000 экз.

262. Угольников, Юрий Николаевич.

У предков эвенков, на Пятой речке: [изучение происхождения современных эвенков
 по местам древних стоянок]/ Юрий Угольников //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск,
 2005. - 24 июня , N25. - С. 19.

263. Эллерт, Александр.

Великий трудолюбец: [об этнографе Герарде Фридрихе Миллере]/ Александр Эллерт
 //Родина. - М., 2005. - N9. - С. 44: ил

Экономика края

Экономика края после 1917 г.

264. Баскаков, Владимир Михайлович.

Лизинг является лакмусовой бумажкой экономической политики власти: [интервью с генеральным директором компании "Красинвестлизинг" Владимиром Михайловичем Баскаковым о проблемах развития лизинга в Красноярском крае]/ [беседовал] Василий Савельев //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N28. - С. 5: фото.цв.

265. "Веданта" в переводе "знание": [об аудиторской компании (г. Красноярск)]

//Правовое обозрение: газета Красноярского Инженерно-Информационного Центра "Искра". - Красноярск, 2005. - Сентябрь, N9. - С. 15.

266. Инвестиционная политика города Красноярска: информационно-справочные материалы/ Адм. г. Красноярска, Гл. упр. эконом. и планир.; [сост. В. А. Арбузов, В. В. Кочубей, С. А. Сидельникова]. - Красноярск: [Кларетианум], 2000. - 130 с. - 7.00, р. 150 экз.

267. Кин А. А.

Инвестиционные планы объединенного Красноярского края/ А. А. Кин //Регион : экономика и социология. - Новосибирск, 2005. - N2. - С. 229-232.

268. Ковалев Ю. А.

Ретроспективный и перспективный анализ динамики цен на недвижимость г. Красноярска/ Ю. А. Ковалев //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 356-359: табл.

269. Репникова, Надежда.

За "длинным" рублем: [рынок лизинговых услуг в Красноярском крае]/ Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 16-20.

270. Соболева, Татьяна.

Обратная связь: [о методах контроля качества обслуживания потребителей в разных сегментах красноярского рынка]/ Татьяна Соболева //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N15. - С. 21-24.

271. Текущий мониторинг и прогноз макроэкономических процессов в Красноярском крае: статистический материал/ Отд. эконом. анализа и мониторинга ГУ Банка России по Красноярскому краю //Экономика и жизнь. Сибирь. - Красноярск, 2005. - Август, N13/14. - С. 20-21.

272. Трегубова, Татьяна.

Аргумент в пользу лизинга: [о лизинговой компании ООО "Аргумент"]/ Татьяна Трегубова, [беседу вел] Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 21.

273. Федорченко, Сергей.

Государство по сходной цене/ Сергей Федорченко //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 18 июля, N20. - С. 5: фото.цв. Приватизация государственной собственности в Красноярском крае.

274. Хлебников, Константин.

Край к освоению готов!/: [о программе освоения Нижнего Приангарья]/ Константин Хлебников //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 23 сентября, N9. - С. 4.

275. Хлопонин, Александр Геннадиевич (1965-).

Инвестиции идут на восток: Красноярский край становится нефтяным центром России: [беседа с губернатором Красноярского края Александром Геннадьевичем Хлопониным]/ записал Игорь Велетминский //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 27 июля, N162. - С. 6.

Экономическая география

276. Видишев, Антон.

Анатолий Тихонов заглянул в экономическое будущее Нижнего Приангарья: [заместитель губернатора Красноярского края озвучил программу развития региона]/ Антон Видишев //Коммерсантъ. - М., 2005. - 20 сентября, N176. - С. 16.

277. Морозов, Владимир.

Греф так сказал.../ Владимир Морозов //Труд. - М., 2005. - 14-20 июля, N127. - С. I (13) (Прил.: Труд Енисей)
Строительство Богучанской ГЭС, нового алюминиевого завода и железнодорожной ветки Карабула-Кодинск является комплексным инвестиционным проектом для освоения всего Нижнего Приангарья.

Экономические проблемы Севера

278. Зеленский В. М.

Продовольственные ресурсы Таймыра: сборник научных трудов/ В. М. Зеленский, Ю. В. Колесниченко //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАН, 2002. - С. 20-33: табл.- Библиография в конце статей

279. Иванов, Антон.

Наезд на цены транспортом: [об основных тратах норийчан (Красноярский край)]/ А. Иванов //Норийский никель: Корпоративное издание ОАО ГМК "Норийский никель". - Норильск, 2005. - N6. - С. 14-17.

280. Николаев, Александр.

"Овощной" рейс речников/ Александр Николаев //Гудок. - Красноярск, 2005. - 13 сентября, N168. - С. 2.
О завершении северного завоза 2005 г. в Красноярском крае.

281. Переселение из Туруханского района: [Красноярский край] //Маяк Севера: общественно-политическая газета Туруханского района. - с.Туруханск, 2005. - 25 августа, N67. - С. 3-5: ил

Статистические материалы

282. Где в России жить хорошо: основные показатели социально-экономического положения Регионов Российской Федерации в I полугодии 2005 года : [есть сведения по Красноярскому краю, Таймырскому и Эвенкийскому автономным округам] //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 7 сентября, N198. - С. 10.

Планирование. Прогнозирование

См. также: 43,

283. Иванищев В. В.

Системное проектирование как методическая основа реализации крупномасштабных программ развития Таймыра: сборник научных трудов/ В. В. Иванищев, В. В. Михайлов //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 54-66.- Библиография в конце статей

Обеспечение нетрудоспособных. Взаимопомощь

См. также: 190,

284. Адашкин, Леонид Федорович (1950-).

"Мы ждем от своих партнеров хорошей, качественной и грамотной работы": [интервью с управляющим Государственным учреждением "Красноярским региональным отделением Фонда социального страхования РФ" о работе с льготными категориями граждан]/ Леонид Адашкин //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 июля, N21. - С. 2: фото.цв.

285. Адашкин, Леонид Федорович (1950-).

Оздоровление детей - не просто важная, а стратегическая задача государства: [интервью с управляющим Красноярским региональным отделением Фонда социального страхования РФ о летней детской оздоровительной кампании]/ Леонид Федорович Адашкин //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N28. - С. 5: фото.цв.

286. Алексеевич, Татьяна Григорьевна.

Любить жизнь не поздно никогда: [о центре социального обслуживания Большемурутинского района (Красноярский край)]/ Татьяна Алексеевич; фото Галины Михалишиной //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 6 июля, N95

287. Ильин, Василий.

В одну корзину/ Василий Ильин //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 23 сентября, N29. - С. 6: фото.цв. Создание в Красноярском крае системы персонифицированных социальных счетов.

288. Каличинов, Андрей.

Задача государственной важности: [о летней оздоровительной кампании в Красноярском крае]/ Андрей Каличинов //Труд. - М., 2005. - 22-28 сентября, N176. - С. I(13)-II(14): фото (Прил.: Труд Енисей)

289. Логвиненко О. К.

Актуальные проблемы деятельности учреждений социальной защиты населения г. Красноярска в современных условиях: сборник научных трудов/ О. К. Логвиненко, Д. В. Кускашев //Управление и экономика : теория и практика/ Ин-т управ. и экономики, Краснояр. фил.. - Красноярск: Гротеск, 2005. - № 1. - С. 141-145.- Библиография в конце статей

290. Шайхова, Анастасия.

Шаг в самостоятельную жизнь: [о проекте профессиональной реабилитации инвалидов в Красноярском крае, организованном Центром комплексной реабилитации инвалидов]/ Анастасия Шайхова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 30 сентября, N12. - С. 10.

Труд

См. также: 638,

291. Алексеевич, Дарья.

После уроков - на работу: [трудоустройство молодежи в Красноярске]/ Д. Алексеевич //Аргументы и факты на Енисее. - Красноярск, 2005. - Сентябрь, N39. - С. 13.

292. "Золотые" специалисты //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 28 июня, N68

В Красноярске прошел конкурс "Золотой кадровый резерв". Среди финалистов названы 160 человек.

293. Лапин, Дмитрий.

Охота за кадром: [о красноярском рынке труда]/ Дмитрий Лапин //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N13. - С. 15-19.

294. Новикова, Ирина.

Грамота за труд: [о безработице в Красноярском крае]/ Ирина Новикова //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 5 сентября, N27. - С. 3: цв.ил

295. Уразов, Максим.

Золотые кадры живут в Красноярске!: [о городском конкурсе "Золотой кадровый резерв]/ Маским Уразов //Современные средства связи. - Красноярск, 2005. - 22 июня, N12. - С. 3-4: фото

Финансы

296. Вознесенка, село (Березовский район; Красноярский край). Сельский Совет.

Положение "О бюджетном процессе в Вознесенском сельсовете": приложение к решению Вознесенского сельского Совета депутатов от 07.06.2005 г. № 07 //Пригород: обще-

ственно-политическая газета Березовского
N101/104. - С. 9-12.

района. - пгт. Березовка, 2005. - 1 июля ,

297. Дадаян, Елена Владимировна.

Проблемы ипотечного жилищного кредитования на примере Красноярского края: сборник/ Е. В. Дадаян, А. Н. Сторожева //Право. Личность. Культура/ отв. ред. В. А. Власов. - Красноярск: КрасГАУ, 2005. - Вып. 3. - С. 82-84.

298. Золошкова Е. В.

Денежная реформа 1947 года в СССР и ее последствия в Красноярском крае: сборник/ Е. В. Золошкова //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КриСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 96-103: табл.

299. Красноярский край. Счетная палата.

Информационный бюллетень Счетной палаты Красноярского края/ Красноярский край. Счетная палата. - Красноярск: [Счетная палата Красноярского края], 2002 - 2005. № 1. ч. 1. - 2005. - 54, [1] с. - 3.00, р. 250 экз.

300. Красноярский край. Счетная палата.

Информационный бюллетень Счетной палаты Красноярского края/ Красноярский край. Счетная палата. - Красноярск: [Счетная палата Красноярского края], 2002 - 2005. № 1. ч. 2. - 2005. - 62 с. - 4.00, р. 250 экз.

301. Красноярский край. Счетная палата.

Информационный бюллетень Счетной палаты Красноярского края/ Красноярский край. Счетная палата. - Красноярск: [Счетная палата Красноярского края], 2002 - 2005. № 2. - 2005. - 133 с. - 7.00, р. 270 экз.

302. Нерозя А. С.

Ипотечное жилищное кредитование в Красноярском крае: состояние, проблемы, перспективы/ А. С. Нерозя //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 381-386.

303. Никитин, Сергей Никифорович.

В "Согласии" с успехом: [интервью с директором Красноярского регионального филиала страховой компании "Согласие" Никитиным Сергеем Никифоровичем]/ [беседовала] Мария Владимировна //Экономика и жизнь. Сибирь. - Красноярск, 2005. - Июль , N12. - С. 4-5: фото

304. Пашков, Валерий.

День бухгалтера: подведены итоги краевого конкурса по бухгалтерскому учету "Профи-2005"/ Валерий Пашков //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 11 августа , N24. - С. 8.
Победителями конкурса стали: М. Н. Решетняк, бухгалтер ФГУП "НПО прикладной механики имени академика М. Ф. Решетнева"; О. Н. Мельчихина, главный бухгалтер ООО "Генезис М"; М. В. Зырянова, главный бухгалтер ООО "Навигатор и К".

305. Пашнина, Виктория.

В общий котел: [паевые инвестицион- ные фонды в Красноярске]/ Виктория Паш-
нина //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N16. - С. 20-22.

306. Ставка на ассортимент и технологии: [Банк Москвы. Красноярский филиал]
//Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N17. - С. 11.

307. Сукманова Н. А.

"Подушка безопасности" экономики: [о банковском секторе Красноярского края]/ Н. А. Сукманова //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 19 сентября, N29. - С. 5: цв.ил

308. Теплых, Дарья.

Ипотека по-красноярски/ Дарья Теплых //Ориентир цены / Ориентир. - Красноярск, 2005. - 26 сентября - 2 октября, N37. - С. 5.
20 сентября 2005 г. во Дворце спорта имени И. Ярыгина прошел круглый стол "Ипотека - точка пересечения интересов. Роль банков. Методы снижения рисков".

309. Точки роста малого бизнеса: [о кредитовании малого бизнеса Красноярска Внешторгбанком] //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N13. - С. 24-25.

310. Шайхова, Анастасия.

Бюджет будущего: [о бюджете Красноярского края на 2006 г.]/ Анастасия Шайхова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 30 сентября, N12. - С. 3.

311. Эвенкийский автономный округ. Законодательное Собрание (Суглан).

О внесении изменений в Закон Эвенкийского автономного округа "Об окружном бюджете на 2005 год": закон Эвенкийского автономного округа от 27.06.2005 //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. - п. Тура, 2005. - 7 июля, N27. - С. 7-28.

Материальное благосостояние населения

312. Потапов, Иван.

Вывернуть карман: сибирские территории причислены к средним и бедным/ Иван Потапов //Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 27 сентября, N173. - С. 8.

313. Решетникова О. Е.

Формирование и развитие местного рынка недвижимости г. Красноярска/ О. Е. Решетникова //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 123-125

Малое предпринимательство

См. также: 309,

314. Крюков, Михаил.

Немаленькие: [о поддержке малого бизнеса в Красноярском крае]/ Михаил Крюков //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 8 сентября, N27. - С. 3: фото.цв.

315. Петренко, Михаил.

Мало не покажется/ Михаил Петренко //Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 2 августа, N133. - С. 8: фото
Новую программу поддержки малого предпринимательства Европейского банка реконструкции и развития представили в Красноярске Союз промышленников и предпринимателей края и крупный коммерческий отечественный банк.

316. Поддержка малого бизнеса в Красноярском крае: статистический материал/ верстка О. Г. Томиловой; Гл. управ. развития экономики и планирования адм. Краснояр. края. - Красноярск: Кларетианум, 2005. - 27 с. - 2.00, р. 50 экз.

317. Потапов, Игорь.

Занятные бизнесмены: [государственная поддержка проектов субъектов малого предпринимательства в Красноярском крае]/ Игорь Потапов //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 30 июня, N20. - С. 5.

318. Чувашев, Юрий Анатольевич.

Обморок малого бизнеса/ Юрий Чувашев //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 25 июля, N21. - С. 4.
На межрегиональном совещании по развитию малого и среднего бизнеса, проходившем в Красноярске, министр экономического развития России Герман Греф поднял вопрос о поддержке этого сектора экономики.

Экономика промышленности

Экономика отдельных комбинатов и производственных объединений

319. Бородина, Юлия.

Отделу кадров ГХК - 55 лет: ["Горно-химический комбинат", Федеральное государственное унитарное предприятие (Железногорск (Красноярский край))]/ Юлия Бородина //Вестник Горно-химического комбината. - г. Железногорск, 2005. - 28 июня, N11. - С. 3: фото

320. Вера - в комбинат: [к 70-летию "ГМК "Норильский никель"] //Заполярная правда: общественно-политическая газета Норильского промышленного района. - Норильск, 2005. - 24 июня, N93. - С. 1.

321. Воронежская, Ольга.

С юбилеем, комбинат!: [к 70-летию "ГМК "Норильский никель" (Красноярский край)]/ Ольга Воронежская //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 20 июля, N102. - С. 4.

322. Жемчужина в оправе: [ФГУП "ПО "Электрохимический завод" (Зеленогорск (Красноярский край))] //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 27 сентября, N215. - С. 39.

323. Кемпинский, Михаил.

Туман в "Силиконовой долине": [о проекте создания кремниевого производства на базе Железногорского горно-химического комбината (Красноярский край)]/ Михаил Кемпинский //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 5 сентября, N27. - С. 5: цв.ил

324. Кудинов К. Г.

О международном сотрудничестве ГХК: ["Горно-химический комбинат", Федеральное государственное унитарное предприятие (Железногорск (Красноярский край))]/ К. Г. Кудинов, А. П. Голосовский //Вестник Горно-химического комбината. - г. Железногорск, 2005. - 14 июня, N10. - С. 6: фото

325. Львов, Анатолий.

Июль, третье воскресенье: [история Норильского комбината]/ Анатолий Львов //Норильский никель: Корпоративное издание ОАО ГМК "Норильский никель". - Норильск, 2005. - N5. - С. 10-11.

326. Мильман, Золик.

Город "Зеро": [история горно-химического комбината (Железногорск (Красноярский край))]/ Золик Мильман //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 27 сентября, N215. - С. 33.

327. Морозов, Павел Васильевич.

Атомная теплоэлектроцентраль: [о пуске реакторов АДЭ-1 и АДЭ-2 на ГХК (Железногорск (Красноярский край))]/ Павел Васильевич Морозов //Вестник Горно-химического комбината. - г. Железногорск, 2005. - 25 августа, N14. - С. 3.; 15 сентября, N 15. - С. 8-9.; 27 сентября, N 16. - С. 5.; 28 июня, № 11.; № 12

328. Пихтовников, Андрей Георгиевич.

"Люди - вот наша прибыль": [о деятельности Ачинского глиноземного комбината рассказывает руководитель комбината]/ Андрей Георгиевич Пихтовников //Коммерсантъ. - М., 2005. - 28 июля, N138. - С. 2. (См. прил.: "Ачинск")

329. Сенчуров В. Ю.

Реакторный завод - первое ядерное производство ГХК: [к 55-летию Железногорского предприятия]/ В. Ю. Сенчуров; фото С. Богородский //Вестник Горно-химического комбината. - г. Железногорск, 2005. - 25 августа, N14. - С. 4-5.

330. Симова, Анна.

Заполярный филиал ГМК "Норильский никель" приглашает в Интернет: [создание сайта компании]/ Анна Симова //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 30 сентября, N153. - С. 7.

331. Славин, Владимир.

Заполярный прорыв; Время рекордов; Особый характер: [к 70-летию г. Норильска (Красноярский край) и ОАО "Норильский никель"]/ Владимир Славин //Профиль. - М., 2005. - N25. - С. 50-54, 55-58, 59-65: фото.цв.

332. Сушко В. Ю.

Научно-техническая деятельность управления главного механика ЗФ ОАО "ГМК "Норильский никель": сборник научных трудов/ В. Ю. Сушко, А. А. Соколов //Электроэнергетика, автоматизация производства, технологические машины: сборник научных трудов/ ГОУ ВПО "Норил. индустр. ин-т". - Норильск: Норильский индустриальный институт, 2005. - С. 71-75.

333. Толстов, Владислав.

Три рождения Норильского комбината: рождение третье: Гайдар, Хлопонин, капитал (1990-2005)/ Владислав Толстов //Норильский никель: Корпоративное издание ОАО ГМК "Норильский никель". - Норильск, 2005. - N5. - С. 14-15.

334. Томенко, Виктор Петрович (1971-).

"Будущее связываю с работой в компании": [беседа с директором Заполярного филиала ГМК "Норильский никель" Виктором Петровичем Томенко]/ записал Алексей Летагин //Аргументы и факты на Енисее. - Красноярск, 2005. - Июль , N30. - С. 3.

335. Томенко, Виктор Петрович (1971-).

Пиковая ситуация как повод для радости: [развитие ГМК "Норильский никель"]/ Виктор Петрович Томенко //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 10-11.

336. Томенко, Виктор Петрович (1971-).

"Стабильность, надежность, устойчивость"/ Виктор Петрович Томенко //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 июля , N21. - С. 5: фото.цв.
Заполярному филиалу компании "Норильский никель" исполняется 70 лет.

337. Штиль, Полина.

Город нашего ритма: [о трудовой династии на горно-химическом комбинате (Железногорск) - семье Растегавых]/ Полина Штиль //Миллион-Стиль. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 30-31.

Металлургическая промышленность

338. Воробьев, Валерий.

Нелегкое золото Карагана: [об ОАО "Гранит" (Саянский район (Красноярский край)) - золотодобывающем предприятии]/ Валерий Воробьев //Присяянье: общественно-политическая газета Саянского района. - с.Агинское, 2005. - 5-11 августа , N94/96. - С. 8: ил
Из истории золотодобычи в урочище Караган. Информация об ОАО "Гранит" (Саянский район (Красноярский край)).

339. Ирбинская руда: [об Ирбинском филиале ОАО "Евразруда" (железорудное месторождение)] //Тубинские вести: Курагинская общественно-политическая газета. - пгт. Курагино, 2005. - 30 июня, N104/107. - С. 4

340. Касаткин, Анатолий.

Рассвет над Васильевским рудником: [о ситуации на золоторудной компании (Мотыгинский район Красноярского края)]/ Анатолий Касаткин //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июнь, N24. - С. 3.

341. Киселева, Елена.

АЛРОСА отправила свое золото на "Полюс"/ Елена Киселева //Коммерсантъ. - М., 2005. - 19 августа, N154. - С. 12.
Золотодобывающая компания "Полюс" (Северо-Енисейский район (Красноярский край) приобрела три якутских золоторудных месторождения.

342. Кудинова Т. С.

Золотодобыча Северо-Енисейского района: [Красноярский край]/ Т. С. Кудинова //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 103-108.

343. Кулак, Татьяна.

Можете вздохнуть свободно/ Татьяна Кулак //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 18 июля, N20. - С. 2.
Программа экологической модернизации Красноярского алюминиевого завода.

344. Ленская, Елена.

Национальный стандарт "Красцветмета"/ Елена Ленская //Версия в Красноярске. - Красноярск, 2005. - 18-24 июля, N25. - С. 6.
На международной выставке ОАО "Красноярский завод цветных металлов и золота" стал "Лидером российского ювелирного рынка", а на ювелирном фестивале получил "Оскар". Впервые завод начал выпуск ювелирной продукции в 1990 году.

345. Милюхина Д. Е.

Экологические проблемы КрАЗа: [Красноярский алюминиевый завод]/ Д. Е. Милюхина //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 119-123.

346. Мосягина Е. А.

Трудный путь к железу Ирбы (из истории Ирбинского железного рудника): сборник/ Е. А. Мосягина //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 86-96.

347. Петренко, Михаил.

Завод на прокат: [Арбитражный суд Красноярского края начал процедуру банкротства Красноярского металлургического завода]/ Михаил Петренко //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 4 августа, N23. - С. 6

348. Примоленная О. В.

Из истории создания Красноярского алюминиевого завода: сборник/ О. В. Примоленная //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 51-58.

Перечислены награды завода.

349. Редкометалльная промышленность Красноярского края - пропуск в XXI век/ Л. А. Бульонков [и др.] //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья; ред. В.Г. Сибгатулин. - Красноярск: [б. и.], 2003. - Вып. 5. - С. 54-57.

350. Состояние и перспективы развития золоторудной промышленности Красноярского края/ А. В. Поляков [и др.] //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья; ред. В.Г. Сибгатулин. - Красноярск: [б. и.], 2003. - Вып. 5. - С. 41-53.

351. Хазанов Л.

Модернизация электролиза по-красноярски: [на Красноярском алюминиевом заводе]/ Л. Хазанов //Металлоснабжение и сбыт. - М., 2005. - N7/8. - С. 54-57

Топливная промышленность

См. также: 573,

352. Барчуков, Анатолий Николаевич.

Есть светлое будущее: [беседа с генеральным директором ООО "Разрез Саяно-Партизанский" (Красноярский край) Анатолием Николаевичем Барчуковым]/ записала Римма Кубикова //Вместе с вами: общественно-политическая газета Партизанского района. - с. Партизанское, 2005. - 26 августа, N100/102. - С. 2.

353. Королева, Анна.

Березовскому разрезу 30 лет: [угольный разрез в Шарыповском районе Красноярского края]/ А. Королева и др. //Угольная компания: газета Сибирской угольной энергетической компании. - М., 2005. - Сентябрь, N9. - С. 5.

354. Крохалев, Игорь.

"Думаю, радужная перспектива развития нефтегазовой отрасли, действительно, реальна": [беседа с главным геологом компании ОАО "Норильскгазпром" Игорем Крохалевым]/ записала Марина Моргун //Факел Таймыра: корпоративный журнал ОАО "Норильскгазпром". - Норильск, 2005. - N3/4. - С. 6-9.

355. Кульчицкий, Андрей.

Ванкор, еще Ванкор!/ Андрей Кульчицкий //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 14 июля, N151. - С. 6: фото
Освоение Ванкорского месторождения (Красноярский край). Вопрос о транспортировке нефти.

356. Леонтьева, Ольга.

Ванкор - проверка на прочность: [о Ванкорском нефтегазовом месторождении]/ Ольга Леонтьева //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 25 июля, N21. - С. 3.

357. Полонский, Вадим.

Миллиарды инвестиций в край: [о развитии Ванкорского месторождения (Красноярский край)]/ Вадим Полонский //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июль, N27. - С. 3.

358. Решетень, Виктор Владимирович.

Мал золотник, да дорог: [об идее построить мини-завод по переработке нефти в Манском районе Красноярского края] /Виктор Решетень //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 29 июня, N91

359. Силаев, Александр.

Реки нефти, море денег: [о Ванкорском нефтегазовом месторождении]/ Александр Силаев //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 сентября, N55. - С. 2.

Производство электрической и тепловой энергии

360. Белова, Светлана.

Дефицит электроэнергии красноярцам не грозит: [о подготовке электрических сетей ОАО "Красноярскэнерго" к зимнему сезону 2005/2006]/ Светлана Белова //Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 2, 3, 4 сентября, N156. - С. 10.

361. Васильева, Лидия.

Дивногорский июнь: [к 55-летию с начала строительства Красноярской ГЭС]/ Лидия Васильева //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 15 июня, N44. - С. 6.

362. Грек, Олесь Григорьевич.

Покорение Енисея: [к 50-летию Красноярской ГЭС]/ Олесь Грек //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 1 июля, N24. - С. 12.

363. Григорьев, Андрей.

Штормовое предупреждение/ Андрей Григорьев //Прямые инвестиции: журнал о реальной экономике. - М., 2004. - N10. - С. 42-43.

В статье рассматриваются два спорных вопроса вокруг Саяно-Шушенской ГЭС: смена юридического адреса гидроэлектростанции, а также техническое состояние ее системы водосброса, которое вызывает тревогу у специалистов-гидротехников связи с угрозой затопления большой территории Хакасии и Красноярского края.

364. Гуляев А.

Советским гидростроителям посвящается!: [к 50-летию Красноярской ГЭС]/ А. Гуляев //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 25 июня, N47. - С. 4.

365. Енисей - река электрическая/ [сост. О. Грек, В. Белкин]. - [Красноярск]: Буква, 2005. - 335 с.: ил.. - 25.00, р. 1000 экз.

366. Казюрин, Иван.

Место Бочкину - на базаре? Или история наизуворот: [к 50-летию Красноярской ГЭС и о руководителе строительства А. Е. Бочкине]/ Иван Казюрин //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 18 июня, N45. - С. 6.

367. Кодякова М. В.

Из истории становления Богучанской ГЭС: [Кежемский район (Красноярский край)]/ М. В. Кодякова //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 80-86.

368. Колмакова, Татьяна.

Надежный причал/ Татьяна Колмакова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N135. - С. 3: ил
Из истории ОАО "Красэнерго". Деятельность директора предприятия "КАТЭКэлектросеть" А. И. Грошева (Красноярский край).

369. Матин, Сергей.

"Красноярскэнерго" завершило реформу делением на четыре компании/ Сергей Матин //Коммерсантъ. - М., 2005. - 13 сентября, N171. - С. 16.
В рамках реорганизации общества предполагалось выделить: ОАО "Тываэнерго-Холдинг", ОАО "Красноярскэнергосбыт", ОАО "Красноярская генерация" и ОАО "Красноярские магистральные сети".

370. Насников В.

Трудовая летопись Управления строительства Назаровской ГРЭС: (1955-2005)/ В. Насников //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. - Назарово, 2005. - 3 августа, N31. - С. 6. - См. продолж. темы в "Экран-информ" № 32.

371. Сайкинова З. Н.

Строительство Красноярской ТЭЦ-1: сборник/ З. Н. Сайкинова //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 37-41.

372. Система учета электроэнергии на Красноярской ГЭС //Энергетик. - М., 2005. - N6. - С. 46.

373. Толошинов, Александр Валентинович (1957-).

Мощная гидроэнергетика - сильное государство: [Беседа с генеральным директором ОАО "Саяно-Шушенская ГЭС им. П.С. Непорожного]/ А. В. Толошинов; [беседу вел] Т. Дайн //Экономика и жизнь. - М., 2005. - август, N33. - С. 38

374. Федорченко, Сергей.

Министерская точка: [из истории сооружения Богучанской ГЭС (Красноярский край) и о ее достройке]/ Сергей Федорченко //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 18 июля, N20. - С. 3: цв.ил

375. Юрлов, Николай.

Зажгись, четвертая "звезда"! : [рассмотрение вопроса о достройке Богучанской ГЭС]/ Николай Юрлов //Гудок. - Красноярск, 2005. - 22 июля, N131. - С. 5.

376. Борисов, Константин.

Комбайны по осени считают: год назад крупный машиностроительный завод сменил владельцев: [Красноярский завод комбайнов вошел в состав ОАО "Агромашхолдинг"]/ Константин Борисов //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 11 августа, N24. - С. 7.

377. Вольф, Андрей Карлович.

Определение потребности в запасных частях для продукции ОАО "Краслесмаш" / А. К. Вольф //Лесная промышленность. - М., 2005. - N3. - С. 22-23.

378. Время держать отчет перед коллективом: [отчет о работе за 2004 г. ОАО "Красноярский завод комбайнов"] //Комбайностроитель: газета ОАО "Красноярский завод комбайнов". - Красноярск, 2005. - 17 июня, N24. - С. 2, 8.

379. Горькова О. В.

ОАО "Сибтяжмаш" - вчера и сегодня: [Красноярск]/ О. В. Горькова //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 31-37: табл.

380. Группа обществ СИАЛ: Смелые Идеи - Абсолютное Лидерство: [Красноярск] //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 19 сентября, N29. - С. 8-9: цв.ил
Группа обществ СИАЛ - компания, в которую входит литейно-прессовый завод "Сегал", который перерабатывает сырье с КраЗА и алюминиевый лом; ООО "Оконные системы", проектирующая, изготавливающая и осуществляющая монтаж строительных конструкций из алюминиевых профилей системы СИАЛ; прокатный завод "Алюком" по производству панелей; ООО "ДАК", производящее алюминиевые строительные конструкции и торговый дом "Профиль", реализующий продукцию СИАЛа.

381. Ефименко, Николай.

"Не важно быть первым, важно быть лучшим": [беседа с генеральным директором Восточно-Сибирского завода металлоконструкций]/ Николай Ефименко //Витрина: бизнес-издание Красноярского края. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 6-9.

382. Зберовский, Александр.

Сработано на "пять"! : [о Канском заводе легких металлоконструкций "Маяк" (Красноярский край)]/ Александр Зберовский //Канские ведомости. - Канск, 2005. - 7 сентября, N36. - С. 11: фото

383. Круглов, Макс.

Виктор Гупалов покинул пост гендиректора "Красмаша"/ Макс Круглов //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 29 июля, N118. - С. 6.

384. Мармышев, Андрей.

Красноярск - родина алюминиевых колес [производства компании K&K]/ Андрей Мармышев //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 19 июля, N155. - С. 17.

385. Негода, Юрий.

Генерализация: Комбайновый завод пал жертвой прогресса/ Юрий Негода //Комок. - Красноярск, 2005. - 19 июля, N28. - С. 2. (См. прил.: "Очевидец")
На сегодняшний день ОАО "Красноярский завод комбайнов" находится в стадии предпроектной подготовки.

386. Нилов, Владимир.

Рынок и здравый смысл: [о Минусинском заводе высоковольтной вакуумной аппаратуры "ЭЛКО" (Красноярский край)]/ Владимир Нилов //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 15 августа, N24. - С. 5.

387. Подопригорный, Владимир.

Цветущий "Вереск": [предприятие по производству радиоэлектронных устройств (Красноярск)]/ Владимир Подопригорный, [беседу вел] Анатолий Ильин //Экономика и жизнь. Сибирь. - Красноярск, 2005. - Август, N13/14. - С. 4.

388. Рожденный на Енисее: Красноярскому комбайновому заводу - 50!/ Краснояр. производ. об-ние по зерноубор. комбайнам; авт. текста А. В. Николаев. - Красноярск: Книжное издательство, 1991. - 207, [1] с.: ил. - 4.00, р. 7500 экз.

389. Рябинина, Ольга.

Дивногорцы работают для Кремля и красноярских строителей: [ОАО "Дивногорский завод низковольтной аппаратуры" - российский лидер по производству автоматических выключателей и низковольтных комплектных устройств]/ Ольга Рябинина //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 11-18 августа, N126(т). - С. III: фото.цв.

390. Синьков, Александр Евгеньевич.

Мы строить и жить помогаем: [промышленная компания "МеталлПрофиль"]/ А. Е. Синьков //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 62-63.

391. Сорокин А. И.

Во главе технической реконструкции: [из истории Красноярского машиностроительного завода]/ А. И. Сорокин //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 65-72.

392. Сорокин А. И.

Военно-техническое сотрудничество СССР и КНР в 50-е годы XX в. (на примере Красмаша): сборник/ А. И. Сорокин //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 72-75.

393. Терехина М. В.

Красноярский завод комбайнов - предмет нашей гордости!: [из истории]/ М. В. Терехина //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 42-51.

394. Хохлов, Андрей.

Ракета прошлого/ Андрей Хохлов
29 июля , N131. - С. 9.

//Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. -

Ушел со своей должности генеральный директор завода "Красмаш" В. К. Гупалов. На его место назначен Владимир Колмаков.

395. Царев, Максим.

Холдинг под жаткой: [деятельность Красноярского завода комбайнов]/ Максим Царев
//Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 29 августа
, N26. - С. 5: цв.ил

396. Экономика завода в условиях реформирования железнодорожного транспорта.

Внутрихозяйственный расчет и корпоративные отношения в рыночных условиях. Управление затратами в условиях конкуренции: по материалам выступления директора [Электровогоноремонтного завода (Красноярск)] В. Д. Сухих на Дне мастера : (краткое изложение)
//Заводской гудок: газета трудового коллектива Электровогоноремонтного завода. - Красноярск, 2005. - 21 июня , N7. - С. 2.

Химическая промышленность

397. Власова, Мария.

Красноярские шины докатились до кризиса: [о готовящейся реструктуризации Красноярского шинного завода]/ Мария Власова //Коммерсантъ. - М., 2005. - 1 сентября , N163. - С. 12.

398. Засыпкин, Вячеслав.

Кто на новенького?: [о массовых увольнениях на красноярском шинном заводе]/ Вячеслав Засыпкин //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 6 сентября , N98

399. Ненина, Александра.

"Кризис перепроизводства" на шинном заводе: [Красноярск]/ Александра Ненина
//Профсоюзы Красноярья: приложение к газете "Солидарность". - Красноярск, 2005. - 8-15 сентября , N32. - С. 1, 2: ил

400. Хитров, Роман.

Арбитраж закрыл на РТИ производство/ Роман Хитров //Коммерсантъ. - М., 2005. - 20 июля , N132. - С. 12: фото
Суд завершил процедуру конкурсного производства на Красноярском заводе резиновых технических изделий.

401. Штыгашева Е. А.

Страницы истории химзавода (поселок Подгорный): [Красноярский край]/ Е. А. Штыгашева //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КриСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 58-65.

Лесная промышленность

402. Гнездилов, Андрей Алексеевич.

ЛПК в лесах: [лесопромышленный комплекс Красноярского края]/ А. А. Гнездилов, [беседу вела] Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - №8. - С. 6-7.

403. Егорова А. П.

Из истории Красноярского ЦБК: сборник/ А. П. Егорова //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 24-31.

404. Костюнин, Дмитрий.

Штурм в Лесосибирске/ Дмитрий Костюнин //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 3 августа, №47. - С. 8: ил
В Новоенисейском ЛХК прошло очередное заседание Совета лесной отрасли (Красноярский край).

405. Милаева, Вера Петровна.

Наш лесовоз вперед летит: [проблемы деревообрабатывающей промышленности Красноярского края]/ Вера Петровна Милаева, [беседу вел] Алексей Хитров //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - №8. - С. 8.

406. Насыров, Рустям Ревгатович.

"Енисейлес": ориентиры стабильности: [интервью с председателем совета директоров производственного объединения Рустямом Ревгатовичем Насыровым (Красноярский край)]/ интервью провел П. Поладьев //Енисейская правда: общественно-политическая газета. - г. Енисейск, 2005. - 17 июня, №99/102. - С. 2: фото

407. Снежная, Анна.

Двенадцать стульев: [о красноярских производителях мебели]/ Анна Снежная //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 июля, №21. - С. 6: фото.цв.

408. Федорова О. М.

Особенности формирования рынка лесной продукции края в 1999-2002 гг./ О. М. Федорова //Сфера потребительских услуг : актуальные проблемы и перспективы развития: материалы II региональной научно-практической конференции, 27 апреля 2005 г./ Краснояр. гос. торгово-экон. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 255-263.

Промышленность строительных материалов

409. Буравина, Наталья.

"Гарант": второе рождение завода: [о кирпичном заводе г. Шарыпово (Красноярский край)]/ Наталья Буравина //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. - Назарово, 2005. - 13 июля, №28. - С. 9.

410. Демшина, Наталья.

Материал роста: [цементная промышленность Красноярского края]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - №8. - С. 42-43.

411. Инвестиции в "серое вещество" //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 25 июля, N21. - С. 2.
В 2005 г. ОАО "Красноярский цементный завод" вошел в холдинговую компанию "Сибирский цемент".

412. Назарова Е. П.

Анализ безубыточности предприятия (на материалах ООО "Комбинат "Волна")/ Е. П. Назарова //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 303-306: ил

413. Николаев, Виктор.

Сибирский цемент красноярским прирастать будет/ Виктор Николаев //Труд. - М., 2005. - 28 июля - 3 августа, N137. - С. I-II: ил ((Прил.: "Труд Енисей"))
Информация об ОАО "Сибирский Цемент", ООО "Красноярский цемент", ООО "Волна" Комбинат" (Красноярск).

Кожевенная и обувная промышленность

414. Канский кожзавод начинает работать //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 14 июля, N100. - С. 1.
Зарегистрировано новое предприятие - ООО "Канский кожзавод" (Красноярский край).

415. Наумов, Николай.

Все дело в перьях: [беседа с директором компании "Рок Пилларс" Николаем Наумовым о выпуске спортивной обуви в Красноярске]/ записала Татьяна Соболева //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N7. - С. 22-26.

Пищевая промышленность

416. Андропова Г.

"Тесинские колбасы" - новое предприятие, новая продукция/ Г. Андропова //Власть труда: общественно-политическая газета. - г. Минусинск, 2005. - 2 июня, N125/128. - С. 4: ил
Новое предприятие по производству колбасных изделий и мясной деликатесной продукции в Минусинском районе (Красноярский край).

417. Баранцев, Антон.

Пиво: от Египта до Енисейской губернии/ Антон Баранцев //Аргументы и факты на Енисее. - Красноярск, 2005. - Июнь, N25. - С. 11: ил
В Красноярске открылся Музей истории пивоварения и винокурения. Информация из истории пива в Енисейской губернии.

418. Власова, Мария.

Соса-Cola пообещала исправиться: [возбуждение дела против компании антимонопольным комитетом]/ Мария Власова //Коммерсантъ. - М., 2005. - 9 августа, N146. - С. 12.

419. Иванчина А. В.

Разработка стратегии развития ОАО "Красноярский хлеб"/ А. В. Иванчина //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 280-283.

420. Ильин, Василий.

Международная заЗУБРина: [финансовый скандал между ОАО "Зубр" (Красноярск) и австрийской фирмой "Норберт Шаллер"]/ Василий Ильин //Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 20 сентября, N168. - С. 8.

421. История настоящего пива/ [рук. проекта Д. М. Бриман]. - Красноярск: [б. и.], 2005 (Ситалл). - 59 с.: фото. - 50.00, р.
130 лет Красноярскому пивоваренному заводу.

422. Каверзин, Роман.

Сырье привозное, колбаса - своя: [ООО "Астер" (Зеленогорск (Красноярский край))]/ Р. Каверзин //Панорама: городской еженедельник. - Зеленогорск, 2004. - 14 июля, N29. - С. 5. (См. тетрадку В.)

423. Кузнецова, Евгения Георгиевна (1938-).

Две жизни "Сибирской легенды": [беседа с экс-президентом ОАО "Пикра" Евгенией Георгиевной Кузнецовой]/ записал Геннадий Васильев //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N13. - С. 26-31: фото.цв.

424. Медведева, Ирина.

Страсти по "Зубру"/ Ирина Медведева //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 4 июля, N18. - С. 5
В 2005 г. собственником мясокомбината "Зубр" стало ООО "Красноярье". Однако споры вокруг этой сделки не утихают.

425. Непомнящий, Алексей.

"Кока-кола" откажется от эксклюзива: [о заключении договоров с продавцами своей продукции]/ Алексей Непомнящий //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N15. - С. 6-7.

426. Несяев, Владимир Владимирович.

Мал - еще не удал/ Владимир Несяев //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 24 августа, N123
В Краснотуранском районе (Красноярский край) закрывается единственное промышленное предприятие - маслосырзавод.

427. Николаев, Виктор.

Мягкая вода и нержавеющие трубы: [о красноярском водочном заводе "Ярич"]/ Виктор Николаев //Труд. - М., 2005. - 21-27 июля, N132. - С. 1. (См. Прил.: "Труд-Енисей")

428. Николаев, Игорь.

Международное признание "Шушенской марки"/ Игорь Николаев //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июля, N22. - С. 3: фото.цв.

ОАО "Шушенская марка" вошло в число российских предприятий, имеющих сертификат системы менеджмента качества, соответствующий международным стандартам ISO серии 9001:2000 (ГОСТ Р ИСО 9001:2001) (Шушенское (Красноярский край)).

429. Полунина, Юлия.

Слишком хорошо идут дела у "Кока-колы", решили в красноярском УФАС/ Юлия Полунина, Стас Соколов //Континент Сибирь. - Новосибирск, 2005. - 22-29 июля, N27. - С. 1, 6. Управление Федеральной антимонопольной службы (УФАС) России по Красноярскому краю предъявило претензии к местному филиалу ООО "Кока-Кола Эйч Би Си Евразия".

430. Юбилей компании "Пикра" - праздник всех красноярцев //Пикра инфо: корпоративная газета. - Красноярск, 2005. - N26

Сувенирная промышленность

431. Арефьева, Изабелла Андреевна.

"Бюро сувениров": подарки "по делу": [о предприятии, производящем сувенирную продукцию (Красноярск)]/ И. А. Арефьева //Лица Сибири. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 44-45.

Табачная промышленность

432. Видишев, Антон.

У депутатов намерены "стрельнуть" денег на сигареты: Канская [табачная] фабрика разработала инвестиционный план [модернизации предприятия]/ Антон Видишев //Коммерсантъ. - М., 2005. - 30 июня, N118. - С. 12

Экономика строительства

433. [Праздничный номер, посвященный 50-летию Дня строителя] //Строитель. Енисей. - Красноярск, 2005. - N28

434. Абасов, Разим Магарамович.

Стратегия и тактика "союзников": [строительная отрасль Красноярского края]/ Р. М. Абасов, [беседу вела] Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 30-31.

435. Болдин, Николай Викторович.

Метро в Красноярске все-таки будет/ Н. В. Болдин //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 46-47.

436. Глушков Н. С.

Строительный комплекс [Красноярского] края. Перспективы развития до 2010 года/ Н. С. Глушков //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Надеяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 4-8: табл.

437. Глушков, Николай Сергеевич (1955-).

Мультипликаторы: [задачи, проблемы и перспективы строительной отрасли Красноярского края]/ Н. С. Глушков, [беседу вела] Елена Ленская //Версия в Красноярске. - Красноярск, 2005. - 22-28 августа, N28. - С. 6.

438. Глушков, Николай Сергеевич (1955-).

"Наша отрасль - своеобразный мультипликатор": [интервью с заместителем губернатора Красноярского края по промышленному, гражданскому и дорожному строительству Николаем Сергеевичем Глушковым о задачах, проблемах и перспективах строительной отрасли]/ беседовала Елена Ленская //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 9 сентября, N3. - С. 3: фото

439. Григоренко, Анатолий Анушаванович.

Красноярск строит из себя комфортный город: [строительная отрасль города]/ А. А. Григоренко; [беседу вела] Татьяна Крупко //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 26-28.

440. Демшина, Наталья.

Единица измерения сервиса: [Ассоциация Красноярских строителей]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 50-51.

441. Есавкин, Виктор Тимофеевич.

Созидатель: автобиографический очерк/ В. Т. Есавкин. - Красноярск: КаСС, [2005]. - 273 с. - 30.00, р. 200 экз.

442. "Консоль" пришла в красноярское строительство всерьез и надолго: [о строительной компании] //Красноярские новости. - Красноярск, 2005. - 21 сентября, N35. - С. 4: ил

443. Муродян, Саркис Александрович.

Красноярский "Ковчег": "Сибагропромстрой" лидирует по числу уникальных проектов: [интервью с председателем совета директоров]/ С. А. Муродян; [беседу вела] Т. Чабан //Труд. - М., 2004. - 11 августа, N147. - С. VII (19)

444. Пашков, Валерий.

Компания, построившая целый город: [к 15-летию строительного предприятия ООО "Альфа" (Красноярск)]/ Валерий Пашков //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 11 августа, N24. - С. 4.

445. Производственно-строительная компания "Союз": 15 лет в строительстве: [буклет]. - Красноярск: Универс, 2004. - [28] с. - 2.00, р.

446. Пуртов, Евгений Александрович.

"Семейный бизнес - это стабильность": [беседа со вторым представителем производственно-строительной компании "Омега" Евгением Пуртовым]/ Евгением Пуртов //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N15. - С. 19.

447. "Стальмост" объединяет партнеров: [производственно-строительному предприятию исполняется 12 лет] //Коммерсантъ. - М., 2005. - 6 августа, N144. - С. 15. (см. прил.: "Строительство")

448. Стоян, Юрий Федорович.

Взгляд третьей стороны: [АНО "Красноярскстройсертификация"/ Ю. Ф. Стоян, [беседу вел] Василий Иванов //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 67.

449. Тарасюк А. А.

Результаты исследования рынка жилищного строительства г. Красноярска/ А. А. Тарасюк, Е. А. Шумкина //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 130-133

450. Федин, Андрей.

Строительный комплекс Красноярского края : прошлое, настоящее, будущее: альбом/ А. Федин. - Красноярск: Строитель. Енисей, 2005. - 327 с.: фото. - 200.00, р.

451. Чабан, Татьяна.

Городу и миру: [строительство Международного выставочного центра "Сибирь" (Красноярск), а также о компании "Сибагропромстрой"]/ Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 44-45.

452. Щуплева, Елена.

Уроки нестандартного проектирования: [ОАО "Металлургмонтаж"/ Елена Щуплева //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 60-61.

Экономика сельского хозяйства

См. также: 90,

453. Агромир Красноярья: [буклет]/ Упр. агропром. комплекса адм. Краснояр. края,

Гос. учреждение Краснояр. краев. выставка агропром. комплекса; [фото: М. А. Беляковой, Г. В. Симашкиной, Д. В. Цибровского]. - Красноярск: КаСС, 2004. - 88 с.: цв.ил. - 10.00, р.

454. Варыгин Р. С.

Крестьянин-самоучка Девятков Ф. Ф.: [фермер-опытник, агроном, сельский общественный деятель Енисейской губернии]/ Р. С. Варыгин, В. В. Дашкевич //Красноярский край : освоение, развитие, перспективы/ [сост. О. С. Найденова]. - Красноярск: КрасГАУ, 2004. - Ч. 2. - С. 194-195.

455. Власова, Мария.

Краевая администрация "толкнула" яйца в руки "неизвестного" покупателя: [о продаже акций ОАО "Шушенская птицефабрика"/ Мария Власова //Коммерсантъ. - М., 2005. - 6 июля, N122. - С. 12.

456. Гринберг С. Н.

Исторический опыт определения земельных наделов для крестьянского землевладения (Енисейская губерния и Красноярский край XX-XXI вв.): сборник/ С. Н. Гринберг //Право. Личность. Культура/ отв. ред. В. А. Власов. - Красноярск: КрасГАУ, 2005. - Вып. 3. - С. 277-279: табл.

457. Зеленский, Владимир.

Аграрный сектор Таймыра/ Владимир Зеленский, Анатолий Мухачев //Экономика сельского хозяйства России. - М., 2005. - №6. - С. 28.

458. Конусов, Николай Александрович (1950-).

Бирилюссцы возрождают пчеловодство: [о развитии личных пчеловодческих хозяйств в Бирилюсском районе Красноярского края]/ Николай Конусов //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 2 августа, N110. - С. 2

459. Лукьянова, Анна Александровна.

Рекомендации по совершенствованию экономического механизма хозяйствования сельскохозяйственных предприятий/ А. А. Лукьянова; М-во с.-х. Рос. Федерации, Краснояр. гос. аграр. ун-т. - Красноярск: [КрасГАУ], 2004. - 83 с. - Библиография: с. 73 (126 названий). - 5.00, р. 500 экз.

460. Подольская В. С.

Тенденции в развитии сельского хозяйства Енисейской губернии в дореволюционный период: сборник/ В. С. Подольская //Красноярский край : освоение, развитие, перспективы/ [сост. О. С. Найденова]. - Красноярск: КрасГАУ, 2004. - Ч. 2. - С. 228-229.

461. Позднякова, Алена.

Птичий рынок/ Алена Позднякова //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 июля, N21. - С. 2: фото.цв. В Красноярске состоялся аукцион по продаже государственного имущества. Краевые власти решили выставить на торги, принадлежащие им пакеты акций четырех предприятий, в числе которых были ОАО "Шушенская птицефабрика" и ОАО "Ресторан Октябрьский".

462. Репникова, Надежда.

Техника боя за урожай: [ООО "СибАгроМир" (Красноярск)]/ Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - №6. - С. 16-17.

463. Решетень, Виктор Владимирович.

Вместе легче выживать: [об ООО "Агрохолдинг "Камарчагский" (Манский район (Красноярский край))]/ Виктор Решетень //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 7 июля, N96. - С. 2.

Экономика лесного хозяйства. Экономика лесозаготовки

См. также: 172,

464. Зеленый съезд: [VI съезд лесничих (Красноярск, 2005)] //Ориентир цены / Ориентир. - Красноярск, 2005. - 12-18 сентября, N35. - С. 8.

465. Качко Л.

По заслугам и честь (из истории Предивинского леспромхоза): [Большемуртинский район (Красноярский край)]/ Л. Качко //Новое время: Общественно-политическая газета Большемуртинского района. - Большая Мурта, 2005. - 16 июля, N95/96. - С. 12.

466. Круглов, Макс.

Щепки летят: [о подготовке к структурным преобразованиям в лесных хозяйствах Красноярского края]/ Макс Круглов //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N28. - С. 4: ил

467. Миронов Г.

У пойменных лесоводов: [о Пойменском лесхозе (Красноярский край)]/ Г. Миронов //Лесное Красноярье: газета Красноярского краевого общественного фонда охраны, защиты и воспроизводства лесов. - Красноярск, 2005. - Июнь, N6. - С. 1, 10-11: фото

468. Миронов, Геннадий.

Дары тайги в аренде/ Геннадий Миронов //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июнь, N24. - С. 4.
Руководители Ермаковского района Красноярского края приняли стратегию для оказания помощи частного бизнеса по использованию природных ресурсов на территории района.

469. Миронов, Геннадий.

У южной границы: дела и заботы Усинского лесхоза [Красноярский край]/ Геннадий Миронов //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июль, N28. - С. 12.

470. Хлебников, Константин.

Охота на "круглый" лес: [о лесохозяйственной деятельности в Красноярском крае]/ Константин Хлебников //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N6. - С. 7: ил

471. Кравцова, Маргарита.

Кто вернет рыбу в озеро Большое?: [деятельность ООО "Сибрыба" и ее последствиях для экологии в Шарыповском районе (Красноярский край)]/ Маргарита Кравцова; фото Миры Агеевой //Аргументы и факты на Енисее. - Красноярск, 2005. - Июль, N30. - С. 1, 2.

Экономика транспорта

472. [Красноярская железная дорога] //Континент Сибирь. - Новосибирск, 2005. - 29 июля - 5 августа, N28. - С. 9: ил
Статьи об ОАО "Российская железная дорога", Красноярской железной дороге, ОАО "Краснопригород".

473. Ахмадиев, Эльдар.

Мягкое место для посадки: [о реконструкции аэропортового комплекса "Алыкель" в Норильске (Красноярский край)]/ Эльдар Ахмадиев //Норильский никель: Корпоративное издание ОАО ГМК "Норильский никель". - Норильск, 2005. - N6. - С. 32-33.

474. Винский, Марат.

Высший социальный пилотаж: [о социальной политике авиакомпании "КрасЭйр" (Красноярск)]/ Марат Винский //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N53. - С. 22: ил

475. Гацко, Ольга.

Жизнь на полотне: [о начальнике Красноярской железной дороги Владимире Николаевиче Супруне]/ Ольга Гацко //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 4 августа, N23. - С. 5: фото.цв.

476. Главные направления развития дорожной сети [в Красноярском крае]

//Автодорожная транспортная газета. - Красноярск, 2005. - 21 июля, N13. - С. 3: карты

477. Гриценко, Олег.

Безупречность и надежность: Красноярская транспортно-экспедиторская компания "Холдинг МТК-Центр" получила медаль "За безупречную деловую репутацию"/ Олег Гриценко //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 4 августа, N23. - С. 4: фото.цв.

478. Гурьев, Юрий.

Плот по реке Турухан/ Юрий Гурьев //Речник Енисея. - Красноярск, 2005. - 26 августа - 1 сентября, N34. - С. 4: ил
Из истории теплоходов ("Штурман", "Генерал Ватутин") "Енисейского речного пароходства" (Красноярск).

479. Дайн, Тамара.

Региональный проект федерального масштаба/ Тамара Дайн //Экономика и жизнь. Сибирь. - Красноярск, 2005. - Июль, N12. - С. 6-7: ил
Проект аэропорт "Красноярск" - федеральный транспортный узел" был предложен генеральным директором "КрасЭйр" Борисом Абрамовичем.

480. Дашкина, Надежда.

"Ушел" паровоз, не стучали колеса: [о строительстве железной дороги "Салехард-Игарка"/ Надежда Дашкина //Маяк Севера: общественно-политическая газета Туруханского района. - с.Туруханск, 2005. - 31 августа, N69. - С. 9-10, 12.

481. Дубинцова, Александра.

Ум, честь и совесть ОАО "ЕРП" : [о службе безопасности судовождения Енисейского речного пароходства]/ Александра Дубинцова //Речник Енисея. - Красноярск, 2005. - 19-25 августа, N33. - С. 3.

482. Елтышев, Александр.

Морозам... теплый прием: [к 5-летию со дня работы подразделения "Теплотехника" Красноярской железной дороги]/ Александр Елтышев //Гудок. - Красноярск, 2005. - 28 сентября, N179. - С. 5.

483. Елтышев, Александр.

На заводской манер/ Александр Елтышев //Гудок. - Красноярск, 2005. - 13 сентября, N168. - С. 3.
В Курагинской ПМС-181 (Красноярский край) Красноярской железной дороги пущен цех сборки рельсошпальной решетки на железобетонном основании.

484. Кемпинский, Михаил.

Рекорды красноярского транспорта: [общественный транспорт города]/ Михаил Кемпинский //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 18 июля, N20. - С. 4: фото.цв.

485. Козаченко, Виталий Александрович (1930-).

Сорок лет спустя: Посвящается героической памяти енисейских капитанов, участников случайных зимовок и ледовых походов/ В. А. Козаченко //Речник Енисея. - Красноярск, 2005. - 5-11 августа , N31. - С. 4.

486. Кондратьев, Николай.

Красноярск украсили вокзальным комплексом: [о реконструированном железнодорожном вокзале и привокзальной площади]/ Николай Кондратьев //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 4-11 августа , N122(т). - С. II: фото.цв.

487. Красноярская железная дорога: [буклет]/ ОАО "Рос. жел. дороги". - [Красноярск: б. и.], 2004. - 20 с.: цв.ил. - 5.00, р.

488. "Красноярские авиалинии" планируют АН-148 в расписание [полетов] на 2006 год //Вестник авиации и космонавтики. - М., 2005. - N3. - С. 54.

489. Крупко, Татьяна.

Все начинается с дороги: [ООО "Дорожно-передвижная механизированная колонна "Ачинская"]/ Т. Крупко //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 58-59.

490. Лапин, Дмитрий.

Грузовой "узелок"/ Дмитрий Лапин //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 23 сентября , N29. - С. 3: фото.цв. Собственники авиакомпаний "КрасЭйр" приобрели грузовое агентство московской группы "ИстЛайн".

491. Макогонова, Татьяна Александровна.

Дорога в никуда станет дорогой из ниоткуда: [железная дорога Салехард-Игарка]/ Т. А. Макогонова //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива К красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 5 августа, N29. - С. 14

492. Макогонова, Татьяна Александровна.

Мертвая дорога: [об экспедиции газеты "Красноярский рабочий" по маршруту строительства железной дороги "Салехард - Игарка"]/ Татьяна Макогонова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 23 июля , N105. - С. 1, 4-5: фото.цв. (Начало. Продолжение см. в №№109, 113.)

493. Мальков, Дмитрий.

Воздушный треугольник/ Дмитрий Мальков //Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 2 августа , N133. - С. 8: фото
Проект создания международного хаба на базе красноярского аэропорта Емельяново.

494. Послов, Александр.

Лицом к воротам: [об аэропорте Норильска (Красноярский край)]/ Александр Послов //Заполяная правда: общественно-политическая газета Норильского промышленного района. - Норильск, 2005. - 22 июля , N109. - С. 7: ил

495. Рябинина, Ольга.

Аэропорт "Красноярск" готовится к юбилею/ Ольга Рябинина //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - N145(т). - С. I (См. прил.)
В 2005 г. исполняется 25 лет красноярскому аэропорту "Емельяново". Первый самолет он принял в декабре 1980 года. До этого аэропорт располагался в центре Красноярска.

496. Савочкина Е. Н.

Красноярская железная дорога: [история и современность]/ Е. Н. Савочкина //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 18-24.

497. Свирский, Владимир.

Мотивация гордостью: [менеджмент в компании "КрасЭйр"]/ Владимир Свирский; [беседу вел] Алексей Хитров //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 38-39.

498. Семенова, Елена.

Объединенный край нуждается в малой авиации: [о ФГУП "Авиапредприятие "Черемшанка" (Красноярск)]/ Елена Семенова //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 28 июля - 4 августа, N118(т). - С. II

499. Соболева, Татьяна.

Центр тяжести: [рынок транспортно-логистических услуг в Красноярском крае]/ Татьяна Соболева //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N17. - С. 15-20.

500. Сталинский проект возрождается //Аргументы и факты на Енисее. - Красно-

ярск, 2005. - Июль, N29. - С. 3.

На севере Красноярского края начались исследования состояния железной дороги Салехард - Игарка.

501. Статейнов, Анатолий Петрович (1953-).

"Золотая колесница" - заслуженная награда: [национальную общественную премию транспортной отрасли вручили Г. С. Лапунову директору ОАО "В-Сибпромтранс"]/ Анатолий Статейнов //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 29 июля, N14. - С. 1, 2.

502. Строительно-путейское дело в России XX века: учебное пособие для студен-

тов вузов железнодорожного транспорта/ под ред. проф. И. И. Кантора. - М.: [УМК МПС России], 2001. - 277, [2] с. - Библиография: с. 273 (11 названий). - ISBN 5-89035-060-9: 304.00, р. 3000 экз.

Есть материал о строительстве железной дороги "Салехард-Игарка", о железнодорожном мосте в Красноярске.

503. Супрун, Владимир Николаевич (1955-).

Дорога смотрит в будущее: [интервью с начальником Красноярской магистрали Владимиром Супруном]/ [беседу вел] Н. Юрлов //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 5 августа, N29. - С. 3

504. Суслов В. И.

Энергетические транспортные пути и транспортная инфраструктура в Сибири и на Дальнем Востоке: [о магистральных трубопроводах, в т. ч. на территории Красноярского края]/ В. И. Суслов, А. Г. Коржубаев //ЭКО. - М., 2005. - N8. - С. 47-67.

505. Таскин, Игорь.

Лето сорок третьего: [очерк бывшего капитана Енисейского пароходства о судоходстве на Енисее в годы Великой Отечественной войны]/ Игорь Таскин //Речник Енисея. - Красноярск, 2005. - 5-11 августа, N31. - С. 3, 7.

506. Таскин, Игорь.

Рейс первопроходцев: [из истории перевозки грузов по рекам Красноярского края, в т. ч. Подкаменной Тунгуске, в 1945 году]/ Игорь Таскин //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 20 июля, N103. - С. 4: ил

507. Черников, Владимир.

Путь, берущий начало из глубины веков/ Владимир Черников //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 29 августа, N26. - С. 7: цв.ил
Современное состояние Обь-Енисейского водного пути (системы рек Обь-Кеть-Озерная-Ломоватая-Язевая-озеро Водораздельное-Малый Кас-Большой Кас-Енисей) - одного из участков исторического чайного пути, когда-то соединявшего Кяхту с Енисейском и Тобольском.

508. Чернова, Галина.

Символ Красноярска: [о теплоходе "Св. Николай"]/ Галина Чернова //Речник Енисея. - Красноярск, 2005. - 1-7 июля, N26. - С. 7, 8.

509. Щербакова, Екатерина.

Воспитание клиента: [новые технологии перевозок на Красноярской железнодорожной магистрали]/ Екатерина Щербакова //Гудок. - Красноярск, 2005. - 9 июля, N122. - С. 3.

510. Юрлов, Николай.

"Краспригород": один на двоих: [о пассажирской железнодорожной компании г. Красноярска]/ Николай Юрлов //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 12 августа, N30. - С. 5.

511. Юрлов, Николай.

Маршруты ангарской сосны: [перевозка леса Красноярской железной дорогой]/ Николай Юрлов //Гудок. - Красноярск, 2005. - 30 сентября, N181. - С. 4.

512. Юрлов, Николай.

Премьера "Краспригорода"/ Николай Юрлов //Гудок. - Красноярск, 2005. - 30 июля, N137. - С. 3: фото
Главная задача новой компании - вывести пригородное пассажирское хозяйство на безубыточную деятельность (Красноярск).

513. Яцкевич, Елена.

ОАО "РЖД": локомотив новейшей истории России: 1 октября компания отметит свой второй день рождения/ Елена Яцкевич //Континент Сибирь. - Новосибирск, 2005. - 23-30 сентября, N36. - С. 16.
В состав ОАО "РЖД" входит Красноярская железная дорога.

Экономика связи

514. 2010 год: цифровизация края неизбежна!: [о компании "Сибирьтелеком" (Красноярск)] //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N28. - С. 3: фото.цв.

515. Анданас, Андрей.

Игроки мобильного рынка: [характеристика операторов сотовой связи, действующих на территории Красноярского края]/ А. Анданас //Экономика и жизнь. Сибирь. - Красноярск, 2005. - Август, N13/14. - С. 17.

516. Грахольский М. В.

Перспективы развития рынка услуг ОАО "Электросвязь"/ М. В. Грахольский //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 56-59

517. Иониди И. Ф.

Состояние развитие рынка услуг сотовой связи Красноярского края и факторов, его формирующих/ И. Ф. Иониди, Н. Н. Терещенко //Сфера потребительских услуг : актуальные проблемы и перспективы развития: материалы II региональной научно-практической конференции, 27 апреля 2005 г./ Краснояр. гос. торгово-экон. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 120-131.

518. Кириенко И. В.

Современное состояние и перспективы развития рынка услуг сотовой связи в Сибирском регионе/ И. В. Кириенко //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 85-88: ил

519. Ткаченко, Сергей Павлович.

"Енисейтелеком": экспансия на юг/ Сергей Павлович Ткаченко; беседовал С. Зотов //Экономика и жизнь. - М., 2005. - Июль, N30. - С. 30: ил
Завершился процесс реорганизации ЗАО "Саянтелеком" в форме присоединения к региональному оператору сотовой связи ЗАО "Енисейтелеком".

520. Хачатрян, Хачик Цолакович (1947-).

Продолжая модернизацию: [беседа с директором Управления Федеральной почтовой связи Красноярского края - филиала ФГУП "Почта России" Хачиком Цолаковичем Хачатряном]/ записала Виктория Блохина //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 8 июля, N73. - С. 5.

Экономика торговли

См. также: 451,

521. Безфамильная, Марина.

Если хочешь получать большие деньги, надо работать на бедных: [интервью с президентом некоммерческой организации "Сибирская ассоциация гостеприимства" Мариной Безфамильной о рынке быстрого питания в Красноярске]/ [беседовала] Алла Хрусталева //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 8 сентября, N27. - С. 7: фото.цв.

522. Буданова Л. С.

Из истории развития торговли в г. Минусинске: [Красноярский край]/ Л. С. Буданова //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 163-166: ил

523. Васильева, Анастасия.

Новые уровни MixMax: [о выставочно-деловом комплексе (Красноярск)]/ Анастасия Васильева //Красноярский бизнес-журнал: для малого и среднего бизнеса. - Красноярск, 2005. - N16. - С. 4-5: фото.цв.

524. Демшина, Наталья.

Красноярский IT-рынок меняет конфигурацию: [о продаже компьютерной техники]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 26-27, 30-32.

525. Добавленная стоимость: [о металлоторговле в Сибири, в т. ч. о красноярской компании "Сибэкометалл"]/ обзор подготовил В. Борисов //Металлоснабжение и сбыт. Региональный проект Урал-Сибирь: специализированный журнал. - М., 2005. - N3. - С. 18-20

526. Захаров, Дмитрий.

Divizion выбрала плацдарм для наступления на край/ Дмитрий Захаров //Коммерсантъ. - М., 2005. - 17 сентября, N175. - С. 12.
Российский дистрибьютор сотовых телефонов Divizion объявил об открытии первых трех салонов в ЗАТО Железногорск (Красноярский край). Компания занимается как оптовой так и розничной торговлей.

527. Как организовать торговый бизнес в Красноярске: справочник [для индивидуальных предпринимателей без образования юридического лица]/ Адм. г. Красноярска. Департамент прод. ресурсов, торговли и услуг; [сост. Е. Г. Постоногова, И. В. Манакова, Е. Г. Моружко; под ред. В. А. Рычкова]. - Красноярск: Платина, 2000. - 72 с. - 5.00, р.

528. Ковель, Леонид.

Рыночное регби: [беседа с президентом ООО "Сибсервис" Леонидом Ковелем о создании торгового комплекса "Рынок КрасТЭЦ" (Красноярск)]/ записал Алексей Мусатов //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N11. - С. 26-30.

529. Коротюк, Михаил.

Стратегия рынка - крыша над головой: [открытие крытого рынка в г. Бородино (Красноярский край)]/ Михаил Коротюк //Панорама: городской еженедельник. - Зеленогорск, 2005. - 29 июня, N27. - С. 6.

530. Красноярская ярмарка (2005; Красноярск).

Официальный каталог 13-ой специализированной выставки "Строительные и отделочные материалы. Окна и двери. Интерьер. Коттедж", 17-20 мая 2005 г., II Чемпионата на лучшее создание элементов интерьера "Декор Сибири": каталог/ Выст. компания "Красноярская ярмарка" [и др.]. - Красноярск: Красноярская ярмарка, 2005. - 163, [1] с. - Информационный указатель: с. 162-167. - 10.00, р.

531. Красноярская ярмарка (2005; Красноярск).

Официальный каталог II Открытого чемпионата по хлебопечению "Пекарь Сибири". В рамках выставки "Продовольствие. Продмаш. Агро", 23-24 марта 2005 г.: каталог/ Выст. компания "Красноярская ярмарка" [и др.]. - Красноярск: Красноярская ярмарка, 2005. - 23, [1] с. - 5.00, р.

532. Красноярская ярмарка (2005; Красноярск).

Официальный каталог выставок : Авто и сервис. Город и ЖКХ. Машиностроение. Инструменты. Металлообработка, 7-10 июня 2005г., г. Красноярск: каталог/ Выст. компания "Красноярская ярмарка" [и др.]. - Красноярск: Красноярская ярмарка, 2005. - 131, [1] с. - 10.00, р.

533. Красноярская ярмарка (2005; Красноярск).

Официальный каталог выставок : Территория моды. Осень + зима. Меха Сибири. Спецдежда. Униформа. Енисейконсьюмо, 6-9 сентября 2005 г. г. Красноярск. - [Красноярск: Красноярская ярмарка, 2005]. - 67, [1] с. - Алфавитный указатель: с. 78-79. - 8.00, р.

534. Красноярская ярмарка (2005; Красноярск).

Официальный каталог выставок : Школа. Образование. Мир детства, 23-26 августа 2005 г., г. Красноярск: каталог/ ред. Т. Г. Шишулина. - Красноярск: Красноярская ярмарка, 2005. - 67, [1] с. - 7.00, р.

535. Красноярская ярмарка (2005; Красноярск).

Официальный каталог специализированной выставки оборудования, технологий теле-, радиовещания и телекоммуникаций, 25-27 мая 2005 г.: каталог/ Выст. компания "Красноярская ярмарка" [и др.]. - Красноярск: Красноярская ярмарка, 2005. - 87, [1] с. - 10.00, р.

536. Красноярская ярмарка (2005; Красноярск).

Официальный каталог фестиваля индустрии красоты "Созвездие медведицы", 26-29 апреля 2005 г.: каталог/ Выст. компания "Красноярская ярмарка" [и др.]. - Красноярск: Красноярская ярмарка, 2005. - 27, [1] с. - 5.00, р.

537. Красноярская ярмарка (2005; Красноярск).

Официальный каталог форума "Индустрия питания". Выставок : Ресторанный бизнес и сервис. Сладости. Мороженое. Ярмарка вин, пива и напитков, 19-22 апреля 2005 г., г. Красноярск: каталог/ Выст. компания "Красноярская ярмарка" [и др.]. - Красноярск: Красноярская ярмарка, 2005. - 91, [1] с. - 6.00, р.

538. Красноярская ярмарка (2005; Красноярск).

Сибирский форум деловых услуг: официальный каталог, 20-23 сентября 2005 г. / ред. Т. Г. Шишулина. - Красноярск: Красноярская ярмарка, 2005. - 87, [1] с. - 7.00, р.

539. Лалетина, Елена.

Товарные виды или битва за базар: [о скандале вокруг торгового рынка в Октябрьском районе (г. Красноярск)]/ Елена Лалетина //Московский комсомолец в Красноярске. - Красноярск, 2005. - 14-21 сентября, N37. - С. 14.

540. Общепит второй свежести: [о ситуации в летних кафе Красноярска] //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 24 июня, N41. - С. 9.

541. Подачина Л. И.

Изучение и анализ состояния общественного питания при высших учебных заведениях г. Красноярска/ Л. И. Подачина //Сфера потребительских услуг : актуальные проблемы и перспективы развития: материалы II региональной научно-практической конференции, 27 апреля 2005 г./ Краснояр. гос. торгово-экон. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 204-213.

542. Свадебный вальс 2005: каталог товаров и услуг для молодоженов. - Красноярск: Магистраль, 2005. - 47, [1] с. - 5.00, р. 7500 экз.
Генеральный партнер проекта Красноярский завод цветных металлов им. В. Н. Гулидова. Есть информация об ювелирной продукции завода.

543. Сиб-ЭкоМеталл: [к 5-летию со дня организации компании] //Витрина: бизнес-издание Красноярского края. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 10-11.

544. Сипетый, Олег.

Шаги "Командора": [беседа с директором сети супермаркетов "Командор" Олегом Сипетым]/ записал Алексей Мусатов //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N15. - С. 26-30.

545. Соболева, Татьяна.

Сетевая мобилизация: [о красноярском рынке салонов сотовой связи]/ Татьяна Соболева //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N7. - С. 14-15.

546. "Социально-экономические проблемы развития рынка потребительских товаров": сборник тезисов региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов, 24 марта 2000 г./ М-во торговли Рос. Федерации, Краснояр. гос. торгово-экон. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2000. - 155 с. - 9.00, р.

547. Терещенко Н. Н.

Тенденции и особенности развития рынка потребительских товаров и торгового предпринимательства Красноярского края/ Н. Н. Терещенко //Сфера потребительских услуг : актуальные проблемы и перспективы развития: материалы II региональной научно-практической конференции, 27 апреля 2005 г./ Краснояр. гос. торгово-экон. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 20-58.

Экономика жилищно-коммунального хозяйства. Экономика бытового обслуживания населения

548. Бендерский, Валерий Борисович.

Надо идти в ногу со временем: [Жилищно-коммунальное хозяйство Ермаковского района]/ Валерий Борисович Бендерский //Вести ЖКХ Красноярского края. - Красноярск, 2005. - N2. - С. 31-33

549. Бондаренко, Ольга Ивановна.

Развитие водопроводно-канализационного хозяйства в Красноярске (1936-1960 гг.): сборник/ Ольга Ивановна Бондаренко // "Красноярский край - 70 лет исторического пути", краеведческие чтения. Красноярский край - 70 лет исторического пути: материалы V краеведческих чтений, ноябрь 2004 г./ Упр. культуры адм. Краснояр. края, Гос. универс. науч. б-ка Краснояр. края, Отд. краевед. информации. - Красноярск: ГУНБ, 2005. - С. 14-17.

550. Горшечников, Вадим.

"Для клиента могу и станцевать!": [интервью со стилистом, президентом конкурса парикмахеров и визажистов "Золотая прядь" Вадимом Горшечниковым (Красноярск)]/ беседовала Светлана Вахтангишвили // Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N53. - С. 33: фото

551. Демшина, Наталья.

Соло на полиэтиленовой трубе: [модернизация водопроводно-канализационного хозяйства г. Красноярска]/ Наталья Демшина // Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 52-54.

552. Коваленко, Константин.

Мы не отстаем от Европы/ Константин Коваленко // Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 24 июня, N41. - С. 4.
Проведены итоги двухмесячника по благоустройству и озеленению Красноярска.

553. Коваль И. В.

Социологические аспекты фрагментов Проекта "Управление качеством в жилищно-коммунальном хозяйстве г. Красноярска (Красноярского края) на период до 2010-2015 годы"/ И. В. Коваль, Д. И. Коваль // Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Надеяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 278-284

554. Первые итоги работы управляющей компании ООО "Красноярский жилищно-коммунальный комплекс" // Вести ЖКХ Красноярского края. - Красноярск, 2005. - N2. - С. 34-39

555. Позднякова, Алена.

Шкурный интерес: [о рынке химчисток в Красноярском крае]/ Алена Позднякова // Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N28. - С. 6: фото.цв.

556. Репникова, Надежда.

Горячее лето 2005-го: [деятельность МП "Красмостдоринж"]/ Надежда Репникова // Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 56-57.

557. Шацкая, Елена.

Чтобы получить европейское качество чистки, надо приобретать вещи европейского качества: [интервью с заместителем директора химчистки "Чистый лист" Еленой Шацкой (Красноярск)]/ [беседовала] Алла Хрусталева // Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N28. - С. 6: фото.цв.

Экономические связи края

См. также: 324,

558. Андреев, Андрей.

Китайская грамота/ Андрей Андреев //Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 5 июля , N113. - С. 8: фото
Экономическое сотрудничество Красноярского края с Китаем.

559. Визит делегации из Китая //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 3 августа , N111. - С. 1.

В Красноярске с визитом находилась делегация правительства Харбина и руководители строительных корпораций Китая.

560. Огнев, Андрей.

Особое сомнение: [об особой экономической зоне в Красноярском крае]/ Андрей Огнев //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июля , N22. - С. 1: фото.цв.

561. Поклонова, Елена Владимировна.

Услуги во внешнеэкономической деятельности Красноярского края/ Е. В. Поклонова //Сфера потребительских услуг : актуальные проблемы и перспективы развития: материалы II региональной научно-практической конференции, 27 апреля 2005 г./ Краснояр. гос. торгово-экон. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 213-218.

Экономика края до 1917 г.

См. также: 221,

Общественно-политическая жизнь края. Общественно-политические организации в крае.

Общественно-политическая жизнь края

562. Андреев, Андрей.

Приказ - выбирать: в [Красноярском] крае возобновилась борьба местной и московской политических элит/ Андрей Андреев //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 11 августа , N24. - С. 1.

563. Арсюхин, Евгений.

Греф ощутил величие момента: [визит министра экономического развития и торговли в Красноярск]/ Евгений Арсюхин //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 12 июля , N149. - С. 5.

564. Григорьев, Андрей.

Греф применил проектный подход: [визит министра экономического развития и торговли России Германа Грефа в Красноярск]/ Андрей Григорьев //Континент Сибирь. - Новосибирск, 2005. - 15-22 июля , N26. - С. 4.

565. Захаров, Дмитрий.

Железнодорожники повернулись спиной "честной власти" отдав победу на выборах представителям ГХК: [о выборах в муниципальный парламент ЗАТО]/ Дмитрий Захаров, Мария Власова //Коммерсантъ. - М., 2005. - 19 июля , N131. - С. 12.

Национальные отношения

566. [Курултай]: [подборка статей о I красноярском съезде татар] //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 27 июля , N106. - С. 4.

567. Бенедиктова, Анна.

Татары сберегут родной язык/ Анна Бенедиктова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 20 июля , N103. - С. 3: фото
Состоялся первый в истории Красноярского края Курултай - съезд татар (Красноярск).

568. Ленская, Елена.

Горцы/ Елена Ленская //Версия в Красноярске. - Красноярск, 2005. - 4-10 июля , N23. - С. 6.
В Красноярском крае проживает около 5000 дагестанцев, на каждого - ведется статистика. О деятельности культурной автономии "Страна гор -Дагестан".

569. Морозова Е.

"Полонии" - пять лет/ Е. Морозова //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. - с. Каратуз, 2005. - 10 июня , N68/69. - С. 8.
Центр польской культуры "Полония" в Каратузском районе Красноярского края.

570. Татары съедутся на курултай: [о первом форуме татар в Красноярске] //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 9 июля , N97. - С. 4.

Общественно-политические организации края**571. Гайнутдинов, Ишмурат Минзалиевич (1944-).**

Ассоциация - организация общественная/ И. М. Гайнутдинов; подгот. Марина Шулепова //Северо-Енисейский вестник. - пгт. Северо-Енисейск, 2005. - 16 июня , N63. - С. 2-3.
Президентом Ассоциации глав северных территорий Красноярского края был избран глава Северо-Енисейского района Ишмурат Минзалиевич Гайнутдинов.

572. Иванов, Александр.

Зачем забывать хорошее?: [о создании Красноярского краевого студенческого отряда]/ Александр Иванов //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 22 июля , N13. - С. 3.

573. Касаткин, Василий Анатольевич.

Из стройотряда - в топ-менеджеры/ Василий Касаткин //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 25 июня , N89
В Красноярске прошел слет молодежных трудовых отрядов, организованный Сибирской угольной энергетической компанией.

574. Молодежная политика города Красноярск: о городе, о людях, о планах, о развитии, о проектах, о структурах, о мероприятиях/ Ком. по делам молодежи адм. г. Красноярск. - Красноярск: Платина, [2005]. - 30 с.: цв.ил. - 5.00, р.

575. Непомнящий, Алексей.

Цивилизация в объединении/ Алексей Непомнящий //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N15. - С. 11-13.

Укрупнение бизнеса, создание профессиональных альянсов - общероссийская тенденция. В статье дан обзор, насколько успешно это происходит в Красноярском крае.

576. Призвание защищать: страницы истории профсоюзного движения в Красноярском крае (1905-2001 гг.)/ Федерация профсоюзов Краснояр. края; [авт. проекта и сост. А. П. Парашук]. - Красноярск: КП плюс, 2002. - 393, [1] с.: ил. - 40.00, р. 1000 экз.

577. Савельев, Василий.

С властью на равных: [о II Красноярском молодежном форуме]/ Василий Савельев //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 8 сентября, N27. - С. 6: фото.цв.

578. Сержантова, Елена.

Студенты, в путь!: [о Красноярском краевом стройотряде]/ Елена Сержантова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 2 июля, N93

579. Учительские организации: [из истории профсоюза работников образования] //Профсоюзы Красноярья: приложение к газете "Солидарность". - Красноярск, 2005. - 30 июня-7 июля, N24

Государственная власть и управление в крае

Государственная власть и управление в крае после 1917 г.

580. Гришин В. И.

Правовое обеспечение создания нового субъекта Российской Федерации: [на примере Красноярского края]/ В. И. Гришин //Регионоведение. - Саранск, 2005. - N1. - С. 24-32

581. Зубов, Валерий Михайлович (1953-).

Строить замки не хочу...: [интервью с депутатом Государственной Думы от Красноярского края Валерием Михайловичем Зубовым]/ записал Дмитрий Голованов //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 5 сентября, N27. - С. 8-9: фото.цв.

582. Пащенко, Олег Анатольевич (1945-).

В ожидании вождя: [интервью с депутатом Законодательного Собрания Красноярского края Олегом Пащенко о государственной власти в России и Красноярском крае]/ [беседу вел] Константин Лесков //Красноярская газета. - Красноярск, 2005. - 20 сентября, N61. - С. 1.

Выборы в крае

583. Стафеева А. Н.

Выборы губернатора Красноярского края 2002 года/ А. Н. Стафеева //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 5-11.

Законодательное Собрание Красноярского края

584. Могу и должен!: [к 60-летию депутата Законодательного собрания Красноярского края, писателя О. А. Пащенко] //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N18. - С. 2.

Местное самоуправление

585. Квашнин, Анатолий Васильевич (1946-).

Реформа самоуправления приближает власть к народу: [беседа с полномочным представителем Президента РФ в Сибирском федеральном округе Анатолием Васильевичем Квашниным]/ записала Анна Николаева //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. - п. Тура, 2005. - 25 августа, N34. - С. 1, 2.

Краевые органы управления

586. Камышев, Владимир.

Демократический процесс: [приведена ранжированная таблица губернаторов и среди них А. Г. Хлопонин, Б. Н. Золотарев]/ Владимир Камышев, Павел Черников //Коммерсантъ Власть. - М., 2005. - N26. - С. 30-33.

587. Малышева, Юлия.

Главный объект: [о заместителе губернатора Красноярского края Н. С. Глушкове]/ Юлия Малышева //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 июля, N21. - С. 7: фото.цв.

588. Сокол, Сергей Михайлович (1970-).

"Дешевый" чиновник слишком дорого стоит: [интервью с заместителем губернатора Красноярского края Сергеем Михайловичем Соколом]/ [беседовала] Евгения Александрова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 13 сентября, N4. - С. 3: фото

Окружные органы управления

См. также: 586,

589. Истоки представительной власти на Тайморе: [к 10-летию Думы Таймырского (Долгано-Ненцкого) автономного округа] //Факел Таймыра: корпоративный журнал ОАО "Норильскгазпром". - Норильск, 2005. - N3/4. - С. 28-29.

Городские органы управления

См. также: 21, 46,

590. Качаева Е. Ю.

Проблемы и пути совершенствования местного самоуправления в г. Сосновоборске: [Красноярский край]/ Е. Ю. Качаева //Управление и экономика : теория и практика/ Ин-т управ. и экономики, Краснояр. фил.. - Красноярск: Гротеск, 2005. - № 1. - С. 133-136.

591. Чашин, Владимир Федорович.

Депутат, до которого легко дотянуться рукой: [интервью с председателем Красноярского горсовета Владимиром Федоровичем Чашиным]/ [беседовала] Зоя Касаткина //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N37. - С. 6-7: фото

592. Чеховская, Наталья Михайловна (1960-).

"В политику забросила судьба": [беседа с артисткой балета Натальей Михайловной Чеховской о ее работе как депутата Государственной Думы]/ записала Елена Коновалова //Красноярские новости. - Красноярск, 2005. - 6 июля, N26. - С. 3.

Районные органы управления

593. Решетень, Виктор Владимирович.

Возвращение Кривицкого: [о главе Абанского района Михаиле Ивановиче Кривицком]/ Виктор Решетень //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 2 июля, N93

594. Смоличева Л.

Тридцать лет в гуще жизни: [о Прихолмском сельском совете (Минусинский район (Красноярский край))]/ Л. Смоличева //Власть труда: общественно-политическая газета. - г. Минусинск, 2005. - 10 июня, N135. - С. 3: фото

Организация управления отдельными сферами общественной жизни края

См. также: 31,

595. Главное управление внутренних дел Красноярского края: 1802-2002/ авт.-сост.

И. И. Трофимова, Л. С. Иванова, В. А. Якушев. - Красноярск: Платина, 2002. - 243 с.: фото. - ISBN 5-8417-0009-X: 30.00, р.

596. Евтушенко Л.

80 лет тасеевской районной милиции: [Красноярский край]/ Л. Евтушенко, В. Краснощекоев //Сельский труженик: общественно-политическая газета Тасеевского района. - с. Тасеево, 2005. - 17 июня, N70/72. - С. 6-7: фото

597. Евтушенко Л.

В борьбе за хлеб: [из истории Тасеевской районной милиции (Красноярский край)]/ Л. Евтушенко, В. Краснощекоев //Сельский труженик: общественно-политическая газета Тасеевского района. - с. Тасеево, 2005. - 8 июля, N79/81. - С. 7.

598. Евтушенко Л.

Единый фронт: милиция и общественность: [из истории Тасеевской районной милиции (Красноярский край)]/ Л. Евтушенко, В. Краснощеков //Сельский труженик: общественно-политическая газета Тасеевского района. - с. Тасеево, 2005. - 26 августа, N100/102. - С. 7: фото

599. Литвякова А. Б.

Некоторые аспекты правового регулирования оленеводческой деятельности коренных малочисленных народов Красноярского края: сборник/ А. Б. Литвякова //Право. Личность. Культура/ отв. ред. В. А. Власов. - Красноярск: КрасГАУ, 2005. - Вып. 3. - С. 23-25.

600. Мильман, Золик.

Чтобы это не повторилось: в Красноярске ищут новые способы борьбы с терроризмом/ Золик Мильман //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 6 июля, N144. - С. 6.

601. Огер, Николай Григорьевич.

Дорога - не ралли: [об управлении ситуацией на дорогах и развитии транспортной сети в г. Красноярске]/ Н. Г. Огер //Автодорожная транспортная газета. - Красноярск, 2005. - 22 сентября, N17. - С. 12.

602. Региональное управление ФСБ по Красноярскому краю - 70 лет: буклет. - Красноярск: Платина, 2004. - 36 с.: фото. - 10.00, р. 3000 экз.

603. Родом из великой эпохи: [о В. М. Бушуеве, о сотруднике управления государственной безопасности Красноярского края, авторе книг "Чекисты Красноярья" и "Грани", одном из авторов "Енисейского энциклопедического словаря"] //За победу. - Красноярск, 2005. - 3 августа, N28

604. Сальникова, Татьяна.

Потому что мы - спецрота/ Татьяна Сальникова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 сентября, N55. - С. 16: ил
В Красноярском крае VIP-сопровождение ведет специализированная рота ДПС ГИБДД, которая считается элитной среди других подразделений автоинспекций.

Финансовое право

605. Высотин, Вадим Викторович.

"Новый закон - рулетка на выживание": [интервью с директором казино "Монте-Кристо" Вадимом Викторовичем Высотиным о законопроекте, выдвинутом ЗС Красноярского края "Об игорном бизнесе на территории края"]/ беседовал Марат Винский //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 21 сентября, N54. - С. 27: цв.ил

Земельное, горное, лесное, водное право

606. Бордонос П. П.

Роль комиссии по вопросам недропользования в сфере баланса полномочий и ответственности лицензионных органов и природопользовательского бизнеса на территории Красноярского края/ П. П. Бордонос //Проблемы использования и охраны природных ресурсов Центральной Сибири/ Краснояр. науч.-исслед. ин-т геологии и минерал. сырья; ред. В.Г. Сибгатулин. - Красноярск: [б. и.], 2003. - Вып. 5. - С. 22-26.

607. Медведев, Вадим Викторович.

"Земля - категория нравственная": [беседа с начальником краевого управления имуществом Вадимом Викторовичем Медведевым о земельной реформе]/ записала Ольга Воронезская //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 13 июля, N99. - С. 4.

608. Экономика землепользования города Красноярска/ Адм. гор. Красноярска; [сост. Г. В. Игнатъев [и др.]. - Красноярск: КаСС, 2003. - 209, [1] с.: ил. - 10.00, р. 1000 экз.

Трудовое право

609. Пивненко В. Н.

Госдума - Норильску/ В. Н. Пивненко //Заполярная правда: общественно-политическая газета Норильского промышленного района. - Норильск, 2005. - 18 августа, N124. - С. 6.

Председатель Комитета по проблемам Севера и Дальнего Востока отвечает на вопросы о решении проблемы выплаты пенсии, заработанной на Севере.

Уголовное право. Криминология. Исправительно-трудовое право

610. Вахтангишвили, Светлана.

Учитесь, мальчики!/ Светлана Вахтангишвили //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N53. - С. IV (26): фото.цв. (Прил.: Краевой вестник)

В Канской исправительной колонии состоялось открытие общеобразовательной школы для воспитанников и освящение храма Святой Матрены Московской (Красноярский край).

611. Лопатина, Елена.

Несправедливость страданий: [о том, кто должен нести ответственность перед пострадавшими в авиакатастрофе в Ермаковском районе (Красноярский край)]/ Елена Лопатина //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 20 сентября, N138. - С. 1, 2

612. Новикова, Надежда.

Школа перевоспитания/ Надежда Новикова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 9 сентября, N3. - С. 2: фото

В Канской исправительной колонии открылись общеобразовательная школа для воспитанников и православная церковь Святой Матрены Московской (Красноярский край).

Система судебных органов. Адвокатура. Прокуратура. Арбитраж. Судебные процессы

613. Бугрей, Александр Яковлевич (1949-).

"Нотариат края не стоит бюджету ни копейки"/ Александр Бугрей; [беседу вела Надежда Репникова] //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 10-11.

614. Глисков, Александрович.

"Только в России делят законы на справедливые и несправедливые": [Беседа с адвокатом Александром Глисковым]/ [Беседовала] Юлия Рахимкулова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 24 августа, N50. - С. 15

Государственная власть и управление в крае до 1917 г.

615. Гузова А. С.

Деятельность депутатов от Енисейской губернии до Советского созыва: сборник/ А. С. Гузова //Красноярский край : освоение, развитие, перспективы/ [сост. О. С. Найденова]. - Красноярск: КрасГАУ, 2004. - Ч. 2. - С. 190-191.

616. Кускашев Д. В.

Становление и развитие избирательной системы в контексте реформы городского самоуправления 1870 г. в Енисейской губернии: сборник научных трудов/ Д. В. Кускашев //Управление и экономика : теория и практика/ Ин-т управ. и экономики, Краснояр. фил.. - Красноярск: Гротеск, 2005. - № 1. - С. 30-39: табл.- Библиография в конце статей

617. Шинкевич Е.

Правоохранительные органы в Енисейской губернии: сборник/ Е. Шинкевич //Красноярский край : освоение, развитие, перспективы/ [сост. О. С. Найденова]. - Красноярск: КрасГАУ, 2004. - Ч. 2. - С. 186-188.

Военное дело. Гражданская оборона в крае.

618. Эйсер, Галина.

Кедровый: история разоружения/ Галина Эйсер //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 13 сентября, N4. - С. 8: фото
Получен официальный ответ министра обороны Сергея на обращение группы депутатов Законодательного Собрания Красноярского края, военнослужащих ЗАТО "Кедровый" и членов их семей.

Культурная жизнь края

619. Благих, Зоя Борисовна (1958-).

Искусство выживания: [беседа с начальником Красноярского краевого управления культуры Зоей Борисовной Благих о реализации нового Закона "О местном самоуправлении"]/ записал Андрей Курочкин //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 6 сентября, N1. - С. 14.

620. Благих, Зоя Борисовна (1958-).

Культура на пороге реформ: [интервью с начальником управления культуры Красноярского края Зоей Борисовной Благих]/ [беседовал] Андрей Курочкин //Новое время: Общественно-политическая газета Большемурутинского района. - Большая Мурта, 2005. - 3 сентября, N111/112. - С. 5: фото

621. Высокая оценка //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск".

- Красноярск, 2005. - 16 сентября, N6. - С. 1: фото

В Москве состоялось обсуждение программы "Приоритеты государственной культурной политики России до 2010 года". На заседании выступил с докладом министр культуры и массовых коммуникаций Российской Федерации Александр Соколов, а одним из четырех содокладчиков стала начальник управления культуры администрации Красноярского края Зоя Благих.

622. Дни культуры и духовности Сербии и Черногории: Впервые в Красноярске : [с программой Дней, 25-30 сентября 2005 г.] //Красноярское воскресение: газета для тех, кто устал от телевизора. - Красноярск, 2005. - N5. - С. 1, 4-5.

623. Евсеева, Галина.

Благодарны за достойную радость/ Галина Евсеева //Вместе с вами: общественно-политическая газета Партизанского района. - с. Партизанское, 2005. - 2 сентября, N103/106. - С. 14: фото

В деревне Хайдак Партизанского района (Красноярский край) состоялась презентация проекта "Сибирские сеты" в рамках краевой грантовой программы "Социальное партнерство во имя развития".

624. Павленко, Сергей Иванович.

Агафья Лыкова покоряет поляков/ Сергей Павленко //Красноярская неделя. - Красноярск, 2005. - 22-28 сентября, N38. - С. 7: цв.ил

В польском городе Лодзь проходит IV международный фестиваль "Диалог четырех культур". Красноярцы показали в Лодзи выставку Константина Батынкова "Хочешь увидеть мир - стань солдатом" и цикл работ фотокорреспондента Александра Кузнецова "Агафья Лыкова".

625. Павленко, Сергей Иванович.

Культурой должен кто-то управлять: [о культуре Уярского района (Красноярский край)]/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 20 сентября, N138. - С. 4: фото

626. Павленко, Сергей Иванович.

Расстояние для нас не помеха/ Сергей Павленко; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 24 августа, N123

В Красноярске прошли мероприятия культурно-информационной акции чеченской республики "Поезд дружбы". Были подписаны соглашения о социально-экономическом, научно-техническом и культурном сотрудничестве Чеченской республики и Совета администрации Красноярского края.

627. Федотенко, Леонид Иванович (1953-).

Культура - за чертой...: [интервью с председателем постоянной комиссии Законодательного Собрания Красноярского края по культуре, спорту и туризму]/ Леонид Федотенко //Сельский труженик: общественно-политическая газета Тасеевского района. - с. Тасеево, 2005. - 20 мая, N58/60. - С. 5: фото

Научная жизнь края

См. также: 169, 702,

628. Кашеваров Н. И.

Сибирскому научно-исследовательскому институту кормов - 35 лет/ Н. И. Кашеваров //Кормопроизводство. - М., 2005. - N8. - С. 2-4.

629. Красноярские ученые намере-ны избавить от клещей не только Сибирь, но и Европу/ [подготовил] Валерий Кузнецов //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 12 августа, N32. - С. 7

Руководитель Международного центра исследований экстремального состояния организма при Красноярском научном центре СО РАН профессор экологии Р. Г. Хлебопрос и старший научный сотрудник В. Н. Новиков разработали новую методику по уничтожению клещей в пригородной зоне Красноярска

630. Кузнецова, Татьяна.

Отрава для клеща/ Татьяна Кузнецова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 6 сентября, N98

Красноярские ученые придумали способ сокращения численности вредных насекомых.

631. Лайшев К. А.

65 лет Научно-исследовательскому институту сельского хозяйства Крайнего Севера: сборник научных трудов/ К. А. Лайшев //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 3-19. Информация по истории и об отделах института.

632. Лайшев К. А.

Памяти Лайшева Анвера Хафизовича (1927-1997 гг.): [ветеринар, ученый, сотрудник НИИ сельского хозяйства Крайнего Севера]/ К. А. Лайшев //Вопросы экологии традиционного природопользования на Крайнем Севере: сборник научных трудов/ Рос. акад. сел.-хоз. наук. Сиб. отд-ние; Науч.-исслед. ин-т сел. хоз-ва Крайн. Севера. - Новосибирск: СО РАСХН, 2002. - С. 299-302.

633. На страже чистой воды //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июнь, N24. - С. 12.

К 25-летию научной деятельности эколога Ивана Петровича Мочалова. Ученый теоретически обосновал и практически реализовал физико-химические методы глубокой очистки бытовых, ливневых и городских сточных вод.

634. Наши с "Экомиром" //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 28 июля, N108

Красноярский НИИ экологии рыбохозяйственных водоемов и наземных биосистем (НИИ ЭВРНБ) удостоен национальной экологической премии "Экомир" за исследования осетрово-нельмового заказника на Чулыме, цветения Берешского водохранилища и оценку деятельности гидротехнических сооружений на Енисее.

635. Нехаев, Олег.

Приближенные к звездам: [деятельность сибирских астрофизиков]/ Олег Нехаев //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 18 июня, N85. - С. 3: фото

636. Таюрский, Анатолий Иванович (1939-).

"И даже физиология!": [беседа с председателем Президиума Сибирского отделения РАО, академиком Анатолием Ивановичем Таюрским о том, почему СО РАН находится в Красноярске]/ записал Сергей Чурилов //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 23 сентября, N9. - С. 13.

637. Тебекина Е. Н.

Зачинатель красноярской науки: [о физике Л. В. Киренском]/ Е. Н. Тебекина //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет",

межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 142-145: ил

Народное образование в крае

См. также: 534,

638. Доклад о развитии человеческого потенциала в Российской Федерации. 2004 год. На пути к обществу, основанному на знаниях/ [под общ. ред. проф. С. Н. Бобылева]. - М.: Весь Мир, 2004. - 159 с.: граф., табл.. - ISBN 5-7777-0316-X: 314.00, р.

639. Козлова, Надежда.

За синей птицей: [о заслуженном педагоге Красноярского края Слепцовой Валентине Павловне]/ Надежда Козлова //Наш край. - Красноярск, 2005. - Сентябрь, N34. - С. 16.

640. Луткова О. А.

Из истории становления и развития народного образования в Красноярском крае: сборник/ О. А. Луткова //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 137-141: табл.

641. Мочкина, Вера Хрисанфовна.

Межкультурное взаимодействие и народное образование на национальных окраинах: сборник/ Вера Хрисанфовна Мочкина // "Красноярский край - 70 лет исторического пути", краеведческие чтения. Красноярский край - 70 лет исторического пути: материалы V краеведческих чтений, ноябрь 2004 г./ Упр. культуры адм. Краснояр. края, Гос. универс. науч. б-ка Краснояр. края, Отд. краевед. информации. - Красноярск: ГУНБ, 2005. - С. 18-20.

642. Пащенко С.

Будущее района - в наших руках (Доклад начальника муниципального управления образования С. Пащенко (в сокращении): [Березовский район (Красноярский край)]/ С. Пащенко //Пригород: общественно-политическая газета Березовского района. - пгт. Березовка, 2005. - 2 сентября, N137/140. - С. 10, 13: ил

643. Статейнов, Анатолий Петрович (1953-).

Плодотворной работы!: [к 50-летию с начала педагогической деятельности директора четвертой авторской школы (Красноярск) Таисьи Петровны Трубачевой]/ Анатолий Статейнов //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N18. - С. 1.

644. Чернышева, Светлана.

Я так думаю/ Светлана Чернышева //Учительская газета. - М., 2005. - 13 сентября, N37. - С. 5.
Учитель года Красноярского края-2003 делится своими размышлениями о состоянии современной педагогической мысли.

Общеобразовательная школа

См. также: 639, 1069,

645. Аверин, Степан Павлович.

Три в одном: [беседа с ректором института повышения квалификации работников образования Степаном Павловичем Авериным о формировании учебных классов в малокомплектных школах Красноярского края]/ записал Александр Никитин //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 23 сентября, №9. - С. 6.

646. Айвазов, Геннадий Евгеньевич.

Большая перемена: [о новой школе в поселке Подтесово (Красноярский край)]/ Геннадий Айвазов //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 12 сентября, №28. - С. 2.

647. Башаев, Вячеслав Владимирович.

Выбор - за учеником: [гимназия "Универс" (Красноярск)]/ В. В. Башаев; [беседу вел] Вадим Полонский //Наш край. - Красноярск, 2005. - Сентябрь, №34. - С. 14.

648. Галкина Л. Н.

Школьные детские общественные объединения: реальность и перспективы/ Л. Н. Галкина //Новое время: Общественно-политическая газета Большемурутинского района. - Большая Мурта, 2005. - 11 июня, №83/84. - С. 4.
В Большемурутинском районе Красноярского края действуют 39 детско-юношеских объединений. Их деятельность направлена на совершенствование социально-значимой деятельности, сплочение школьных детских коллективов.

649. Дьяченко, Виталий.

Что такое взаимный диктант/ Виталий Дьяченко //Учительская газета. - М., 2005. - 13 сентября, №37. - С. 17.
О педагогической технологии - переходе к групповому способу обучения в красноярских школах.

650. Ефимова, Елена.

Интеллектуальные забавы: [о летней школе "Эрудит" в пос. Степном Назаровского района (Красноярский край)]/ Елена Ефимова //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. - Назарово, 2005. - 13 июля, №28. - С. 6.

651. И мужество, как знамя, пронесли: из опыта работы [по патриотическому воспитанию школьников в Красноярске]/ ГОУ ВПО "Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева [и др.]; ред. коллегия: А. И. Попова, отв. за вып. Л. П. Прилепа, Г. Г. Киселева. - Красноярск: КГПУ им. В. П. Астафьева, 2005. - 125, [2] с. - 6.00, р. 100 экз.

652. Измайлова, Надежда Владимировна.

Культурное погружение в Ветлужанке: [беседа с заместителем директора школы № 133 по учебной работе Измайловой Надеждой Владимировной (Красноярск)]/ беседовал Валерий Лебединский //Красноярская газета. - Красноярск, 2005. - 9 сентября, №58. - С. 4: фото

653. Каличинов, Андрей.

Уникальная система будет развиваться/ Андрей Каличинов //Труд. - М., 2005. - 7 июля, №123 (См. прил.: Труд Енисей")
Заместитель губернатора Красноярского края Лев Кузнецов заявил о том, что: "Кадетские корпуса и Мариинские гимназии должны стать своеобразным кадровым источником для региона".

654. Край родной, Красноярский: Национально-региональный компонент государственного образовательного стандарта общего образования Красноярского края : из опыта работы/ ГОУ ВПО "Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева" [и др.]; редкол.: (отв. за вып.) А. И. Попова, Л. П. Прилепа, Г. Г. Киселева, рец. Л. Г. Самотик. - Красноярск: КГПУ им. В. П. Астафьева, 2005. - 226, [1] с. - 12.00, р. 100 экз.

655. Красноярец стал вторым в мире: [выпускник школы № 144 Красноярска Алексей Бутенко завоевал серебряную медаль на всемирной олимпиаде по химии] //Московский комсомолец в Красноярске. - Красноярск, 2005. - 10-17 августа , N32. - С. 10: фото

656. Красноярский кадетский корпус награжден Орденом Александра Невского I степени //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 18 июня , N45. - С. 4.

657. Круглов, Макс.

Хочешь стать чиновником? Иди в кадеты/ Макс Круглов //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 6 июля , N105. - С. 7.
Кадетские корпуса и мариинские гимназии станут кадровым резервом для администрации Красноярского края по заявлению первого заместителя губернатора края Л. Кузнецова.

658. Крупичева Е.

Закрытие сезона трудовых отрядов главы города [Красноярска]/ Е. Крупичева //Новый Енисей. - Красноярск, 2005. - 9 сентября , N35. - С. 7.

659. Кузнецова, Татьяна.

Взрослые трюки юных циркачей: [о Центре детского творчества № 3 Кировского района г. Красноярска]/ Татьяна Кузнецова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 30 августа , N95. - С. 3.

660. Миронов, Геннадий.

Так держать, юные друзья леса!/ Геннадий Миронов //Наш край. - Красноярск, 2005. - Август , N32. - С. 4.

661. Немцева, Елена.

Дом по правилам: [о реабилитации сирот в Красноярском крае]/ Елена Немцева //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 23 сентября , N9. - С. 7.

662. Норильчане едут в Кедровый: [перспективы кадетского образования в Красноярском крае] //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 27 сентября , N10. - С. 3.

663. Образование и социализация личности в современном обществе: сборник научных статей/ М-во образования Рос. Федерации, Сиб. отд-ние Рос. акад. образования, Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: М. И. Шилова (отв. ред.), А. М. Гендин, А. Н. Фалалеев]. - Красноярск: КГПУ, 2002. - 207 с. - Библиография: с. 203-204 (31 название). - ISBN 5-85981-008-3: 10.00, р. 150 экз.
Из содерж.: Приоритетные направления научных исследований Сибирского отделения Российской Академии Образования/ А. И. Таюрский. Социальная направленность экологическо-

го образования [по материалам Центра социологических исследований КГПУ]/ А. М. Гендин. Социокультурная характеристика педагогов инновационной школы [№ 71 г. Красноярск] (по материалам социологического исследования)/ А. М. Гендин, М. И. Сергеев. Субъективно-развивающий подход как комплексный способ управления изменениями в школе [муниципальной гимназии № 164 г. Зеленогорска]/ А. А. Ярулов.

664. Олейников, Алексей.

Спортзал = спортклуб/ Алексей Олейников //Первое сентября. - М., 2005. - 27 августа , N54. - С. 1.

В статье говорится о программе, разработанной в Красноярском крае, которая предусматривает организацию в школах спортивных клубов, что даст возможность детям заниматься не только физкультурой, но и пробовать себя в различных видах спорта.

665. Попова А. И.

Красноярский край - наша малая родина: из опыта работы Герасимовой И. Е., Герасимовой О. В., учителей начальных классов школы № 108 : [методическое пособие]/ А. И. Попова; Муницип. сред. общеобр. шк. с углубл. изуч. отдельных предметов № 108 [и др.]. - Красноярск: [б.и.], 2004. - 128 с. - На обложке автор не указан. - 10.00, р.

666. Рассеева Н.

У приюта - юбилей/ Н. Рассеева //Сельский труженик: общественно-политическая газета Тасеевского района. - с. Тасеево, 2005. - 10 июня , N67/69. - С. 4: фото
Детскому социальному приюту исполнилось 10 лет (Тасеевский район (Красноярский край)).

667. Сергеева Е. Н.

Актуальные проблемы развития системы дополнительного образования детей в ЗАТО г. Железногорск: [Красноярский край]/ Е. Н. Сергеева, Д. В. Кускашев //Управление и экономика : теория и практика/ Ин-т управ. и экономики, Краснояр. фил.. - Красноярск: Гротеск, 2005. - № 1. - С. 100-105: ил.- Библиография в конце статей

668. Трубачева, Таисья Петровна.

Разоряют "Теплый дом": [о школе-интернате № 24 (г. Красноярск)]/ Т. П. Трубачева; [интервьюер] Валентина Майстренко //Новый Енисей. - Красноярск, 2005. - 26 августа , N33. - С. 15.

669. Филиппова, Светлана.

Линия терпсихоры: [о работе школы № 146 в г. Красноярске]/ Светлана Филиппова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 30 августа , N95. - С. 3.

670. Фрумин, Исак Давидович.

"У умного человека меньше проблем, чем у глупого": [интервью с руководителем образовательных проектов в Московском представительстве Всемирного банка, доктором педагогических наук, бывшим директором гимназии "Универс" (Красноярск) Исаком Давидовичем Фруминым о школьном образовании]/ [беседовала] Надежда Новикова //Красноярские новости. - Красноярск, 2005. - 21 сентября , N35. - С. 3: фото

671. Горева С. В.

Опыт Красноярского социально-реабилитационного центра для несовершеннолетних по повышению квалификации сотрудников/ С. В. Горева //Вестник психосоциальной и коррекционно-реабилитационной работы. - М., 2005. - N3. - С. 3-8.
Реализация Программы повышения квалификации сотрудников ГУ КСРЦН и специальных учреждений.

672. Жуковин И. Ю.

Планирование и проведение уроков физической культуры спортивно-тренировочной направленности: [для учащихся специальных школ VIII вида (Красноярск)]/ И. Ю. Жуковин //Дефектология. - М., 2005. - N4. - С. 68-73: фото

673. Интегрированное профессиональное образование учащихся с нарушениями интеллекта/ И. А. Магомедова [и др.] //Дефектология. - М., 2005. - N4. - С. 79-80

674. К истории специального образования в Красноярском крае/ Б. П. Брунов [и др.] //Дефектология. - М., 2005. - N4. - С. 9-14: ил

675. Короткова М.

Операция "Коррекция": [о закрытии коррекционной школы (Сосновоборск (Красноярский край))]/ М. Короткова //Рабочий. - г. Сосновоборск, 2005. - 17 июня, N26. - С. 3: фото

676. Коррекция и развитие познавательных процессов у учащихся на уроках в специальной школе VIII вида: (методическое пособие)/ Краснояр. краев. ин-т повышения квалификации работников образования; авт.-сост. Л. П. Уфимцева. - Красноярск: [б. и.], 2001. - 63, [2] с. - 4.00, р. 100 экз.

677. Мазурова Н. В.

Круглый стол редакции в Красноярске/ Н. В. Мазурова //Дефектология. - М., 2005. - N4. - С. 94-95

На базе Института специальной педагогики Красноярского государственного педагогического университета им. В. П. Астафьева и Красноярской краевой школа для глухих детей состоялись два заседания о достижениях и проблемах специального образования в Сибирском регионе.

678. Опыт работы по интеграции детей с нарушениями слуха в общеобразовательную школу: [средняя школа № 17 (Красноярск)]/ Л. П. Уфимцева [и др.] //Дефектология. - М., 2005. - N4. - С. 63-67: табл.- Библиография в конце статей

679. Панова, Татьяна.

Как детей реабилитируют: [о Центре реабилитации детей-инвалидов, детей и подростков с ограниченными возможностями (Эвенкийский автономный округ)]/ Татьяна Панова //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. - п. Тура, 2005. - 8 сентября, N36. - С. 5: фото

680. Пасечкина В. П.

Организация комплексного сопровождения детей в условиях закрытого города: [на примере специальной воспитательной школьной системы "Родничок" в г. Железногорске (Красноярский край)]/ В. П. Пасечкина //Дефектология. - М., 2005. - N4. - С. 32-36.

Профессиональное и специальное образование

Профессионально-техническое образование

См. также: 685,

681. Иванова, Анна.

Профессиональный лицей № 30. Здесь готовят нужных специалистов: [находится в г. Дивногорске (Красноярский край)]/ Анна Иванова //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 2 июля, N49. - С. 6, 11.

682. Конюшкова, Елена.

Кузница нужных людей: [Туринский профессиональный лицей № 91]/ Е. Конюшкова //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. - п. Тура, 2005. - 4 августа, N31. - С. 4

683. Тебекина Е. Н.

Отряд "Патриот" Красноярского лицея №4. Возвращение памяти о неизвестных героях: сборник/ Е. Н. Тебекина //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 124-129: ил
Красноярский поисковый отряд "Патриот". Поисковики отыскивают и проводят захоронение павших солдат.

684. Хоменко, Николай Васильевич (1946-).

Воспитать личность: (размышления о принципах, методах обучения и воспитания учащихся)/ Николай Хоменко. - Красноярск: [б. и., 2005]. - 55, [1] с. - 11.00, р. 1000 экз.
130 лет Краевому начальному профессиональному образованию.

Среднее специальное образование

685. Гуськова А. А.

Система сельскохозяйственных техникумов и СПТУ в Красноярском крае: сборник/ А. А. Гуськова //Красноярский край : освоение, развитие, перспективы/ [сост. О. С. Найденова]. - Красноярск: КрасГАУ, 2004. - Ч. 2. - С. 192-193.

686. Детская музыкальная школа № 7: [буклет]. - [Красноярск: б. и., 2005]. - [17] с.: фото.цв.. - 3.00, р.

687. Комогорцев Г. Н.

Был такой техникум - учетно-плановый: [в 1950-е гг. в Енисейске (Красноярский край)]/ Г. Н. Комогорцев //Енисейская правда: общественно-политическая газета. - г. Енисейск, 2005. - 17 июня, N99/102. - С. 13: ил

688. Крюкова, Лариса.

Здесь растут таланты: [о Ванаварской детской школе искусств (Эвенкийский автономный округ)]/ Лариса Крюкова //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. - п. Тура, 2005. - 16 июня, N24. - С. 10: фото

689. 110 лет Красноярскому техникуму железнодорожного транспорта: [буклет]. - [Красноярск: Растр, 2005]. - 24 с.: фото.цв.. - 5.00, р.

690. Ткачева Е. В.

История Минусинского сельскохозяйственного колледжа: [Красноярский край]/ Е. В. Ткачева //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 158-163.

Высшее образование

691. Александров, Юрий Леонидович (1946-).

Профессионала может вырастить только профессионал: [интервью с ректором Красноярского торгово-экономического института Юрием Александровым]/ [беседовал] Максим Круглов //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 8 сентября, N27. - С. 5: фото.цв.

692. Быконя, Геннадий Федорович (1941-).

"На свете уже было все": [интервью с доктором исторических наук Красноярского педагогического университета Геннадием Федоровичем Быконей]/ беседовала Светлана Вахтангишвили //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 3 августа, N47. - С. 15: фото

693. Гришаев, Василий Васильевич (1935-).

"Грустно мне - как историку и гражданину...": [интервью с заведующим кафедрой истории Красноярского госуниверситета Василием Васильевичем Гришаевым]/ беседовал Константин Коваленко //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N53. - С. 3: фото.цв.

694. Дацышен, Владимир Григорьевич.

Высшая Ориентация: [беседа с профессором кафедры всеобщей истории Красноярского педагогического университета Владимиром Григорьевичем Дацышениным]/ записала Ирина Голубович //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N103. - С. 3.

695. Добронез, Борис Станиславович.

Аномально, Григорий! Отлично, Константин!: [интервью с заведующим кафедрой моделирования и оптимизации систем Красноярского технического университета Борисом Станиславовичем Добронезом]/ беседовал Александр Свитин //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 9 июля, N97. - С. 6: фото.цв.

696. Дудина Е. Ю.

Спрос на образовательные услуги в области высшего профессионального образования и основные направления его развития: [Красноярский край]/ Е. Ю. Дудина, Н. В. Фролова //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 66-72: ил

697. Злобин, Анатолий.

Дорога на буровую: [о факультете нефти, газа и технологических машин Красноярского государственного технического университета]/ Анатолий Злобин //Экономика и жизнь. Сибирь. - Красноярск, 2005. - Август, N13/14. - С. 3, 8.

698. Каверзин, Сергей Викторович.

"Не люблю подводить итоги...": [интервью с зав. кафедрой гидропривода и гидропневмоавтоматики КГТУ, профессором С. В. Каверзиным]/ [беседу вела] Олеся Мизинко //Лица Сибири. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 26-27: фото.цв.

699. Кошелева И. В.

Опыт реализации программы менеджмент-образования в Красноярском государственном торгово-экономическом институте/ И. В. Кошелева, С. В. Здрестова-Захаренкова //Сфера потребительских услуг : актуальные проблемы и перспективы развития: материалы II региональной научно-практической конференции, 27 апреля 2005 г./ Краснояр. гос. торгово-экон. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 137-143.

700. КрасРЦЭБО: Красноярский региональный центр экономического и бизнес-образования. - [Красноярск: б. и., 2005]. - [10] с.: фото.цв.. - 5.00, р.

701. Лебединский, Валерий.

25 лет спустя: [юбилей исторического факультета Красноярского государственного педагогического университета]/ Валерий Лебединский //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 11 июля, N19. - С. 14.

702. Лебединский, Валерий.

"Собиратель времени" Василий Гришаев: [к 70-летию красноярского ученого, доктора исторических наук, зав. кафедрой истории России Красноярского государственного университета]/ Валерий Лебединский //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 12 сентября, N28. - С. 8-9.

703. Лепешев, Анатолий Александрович (1947-).

Национальный университет. Какова его миссия?: [беседа с заместителем директора Департамента Министерства образования России Анатолий Александрович Лепешев о высшем образовании в Красноярском крае]/ записал Сергей Чурилов //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 27 июля, N46. - С. 11.

704. Миронов, Геннадий.

Кафедра может работать и заработать/ Геннадий Миронов //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 24 августа, N123
О работе кафедры "Электротехнология и электротехника" Красноярского государственного технического университета.

705. Миронова, Марина.

Иного нет у нас пути...: [О реформировании системы образования и создании Национального университета]/ М. Миронова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 21 июля, N78. - С. 2

706. Охорзин Владимир Афанасьевич доктор технических наук, профессор, член-корреспондент САН ВШ зав. каф. прикладной математики СибГАУ/ Сиб. гос. аэрокосм. ун-т им. М. Ф. Решетнева. - Красноярск: [СибГАУ], [2005]. - 1 л. слож. второе. - 1.00, р.

707. Пакулова Вера Михайловна: к 70-летию со дня рождения/ [сост. Т. В. Голикова]. - Красноярск: [КГПУ им. В. П. Астафьева], 2005. - 60, [2] с., 1 л. портр.: фото. - (Люди науки КГПУ). - 4.00, р. 100 экз.

708. Проворов, Александр Сергеевич (1947-).

Реформа образования: большая перемена: [ректор КрасГУ Александр Сергеевич Проворов о реформе высшего образования и университете]/ [беседовала] Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N7. - С. 26-29

709. Слабуха А. В.

Проблемы организации архитектурного образования в Сибири: уроки и перспективы развития/ А. В. Слабуха //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Надеяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 30-35.- Библиография в конце статей

710. Смoryго, Александра Сергеевна.

Организация профессиональной переподготовки менеджеров по персоналу (опыт профессиональной переподготовки в Норильском промышленном районе)/ А. С. Смoryго //Вестник Московского государственного университета культуры и искусств. - М., 2005. - N1. - С. 47-50.- Библиография: с. 50 (2 назв.).

711. Соколов, Генрих Анатольевич.

О соболях, охоте и шапке Мономаха: [интервью с профессором кафедры охотничьего ресурсоведения и заповедного дела Красноярского государственного университета Генрихом Анатольевичем Соколовым]/ беседовала Светлана Вахтангишвили //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 21 сентября, N54. - С. 33: фото

712. Становись кем хочешь!: [о новых направлениях обучения в красноярских вузах]/ подготовили Татьяна Лапрад, Виктор Локин //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 сентября, N55. - С. 11: фото

713. Терещенко Н. Н.

Сравнительная характеристика рынка образовательных услуг в системе высшего образования России и Красноярского края/ Н. Н. Терещенко //Сфера потребительских услуг : актуальные проблемы и перспективы развития: материалы II региональной научно-практической конференции, 27 апреля 2005 г./ Краснояр. гос. торгово-экон. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 240-255.

714. Трацевская Ю. С.

Развитие системы высшего профессионального образования в г. Красноярске и Красноярском крае с позиций выполнения Болонского соглашения/ Ю. С. Трацевская //Актуальные проблемы развития потребительского рынка: материалы III Региональной научно-практической конференции студентов и аспирантов (26 апреля 2005 г., Красноярск)/ М-во экон. развития и торговли Рос. Федерации; ГОУ ВПО "Краснояр. гос. торг.-экон. ин-т" [и др.]. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 134-140.

715. Усс, Александр Викторович (1954-).

"Национальный университет - остров качественно иного образования": [беседа со спикером Законодательного собрания Красноярского края Александром Викторовичем Усом]/ записала Анна Бортко //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - Том , N91

716. Устюжанина, Полина.

Правильный университет/ Полина Устюжанина //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июля , N22. - С. 2: фото.цв.

Создание Национального университета в Красноярске.

717. Яблокова, Галина.

Здесь будет ЦУП/ Галина Яблокова //Поиск. - М., 2005. - 2 сентября , N35. - С. 2.

В Сибирском государственном аэрокосмическом университете при поддержке Железнодорожного НПО прикладной механики создается Сибирский молодежный аэрокосмический центр.

Семейное воспитание и обучение

718. Иванова, Валентина Ивановна.

Цель - обрести семью: [интервью с ведущим специалистом по охране прав детства управления образования города Заозерного Валентиной Ивановной Ивановой о формах семейного устройства детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей (Красноярский край)]/ интервью вела Л. Белецкая //Голос времени: общественно-политическая газета Рыбинского района. - г. Заозерный, 2005. - 8 июля , N28. - С. 14.

Физическая культура и спорт, туризм в крае

См. также: 963,

719. Абсолютная дрэг-битва или Отчего в Черемшанке не летали самолеты : [автомобильные соревнования (Красноярск, 2005)]/ подгот. Марат Винский //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июня , N42. - С. 12.

720. Аликина, Валентина.

Зарядка. Общегородская!/ Валентина Аликина, Наталья Хомутинины; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 30 июня , N92
В Красноярске стартовал новый спортивный проект "Будь здоров".

721. Аликина, Валентина.

Танцевальный вечер в стиле "латино": [о массовых танцевальных уроках в Красноярске]/ Валентина Аликина //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 22 июля , N29. - С. 7: фото

722. Баранов, Алексей.

Скалопредставление: [развитие альпинизма в г. Норильске]/ Алексей Баранов //Норильский никель: Корпоративное издание ОАО ГМК "Норильский никель". - Норильск, 2005. - N5. - С. 6-7: фото.цв.

723. Белинская, Татьяна.

Зона отдыха: посторонним вход запрещен?: [о развитии туристического бизнеса в Красноярском крае]/ Татьяна Белинская //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 9 сентября, N3. - С. 13.

724. Боброва, Екатерина.

Пионеры зеленогорского туризма: [компания "Сибирь"]/ Е. Боброва //Панорама: городской еженедельник. - Зеленогорск, 2005. - 10 августа, N33. - С. 6.

725. Вахрушин, Сергей.

А король-то голый: [о проблемах шахматного спорта в Красноярске]/ Сергей Вахрушин //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 9 июля, N97. - С. 2: рис.

726. Вещикова, Анастасия.

Мана: хмельные воды и мусорные берега: [о туристическом маршруте по реке Мана]/ Анастасия Вещикова //Красноярские новости. - Красноярск, 2005. - 28 сентября, N36. - С. 6.

727. Голова, Ирина.

Где растут сибирские богатыри/ Ирина Голова; фото Ирины Сафоновой //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 25 июля, N105. - С. 4.
В деревне Сизая Шушенского района (Красноярский край) родился двукратный чемпион Олимпийских игр по вольной борьбе Иван Сергеевич Ярыгин. В школе где учился спортсмен открыт музей имени Ярыгина. В нем представлены не только вещи собранные у родственников, но и генеалогическое древо семьи Ярыгиных.

728. Долгополова, Марьяна.

Может ли Красноярский край стать туристической меккой?: [о развитии туризма на территории края]/ Марьяна Долгополова //Красноярские новости. - Красноярск, 2005. - 27 июля, N27. - С. 6.

729. Дубынин, Александр.

Наш экстрим по-мански/ Александр Дубынин //Наш край. - Красноярск, 2005. - Август, N31. - С. 5.

730. Иванов, Сергей Геннадьевич.

Состязания в помидорном раю: [о 5-х летних спортивных играх среди городов Красноярского края, прошедших в г. Минусинске]/ Сергей Иванов, Елена Сержантова //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 29 августа, N26. - С. 8-9: цв.ил

731. Иконникова, Ольга.

Все выше и выше, и выше! Скалолазание - дело семейное: [о династии Руйга]/ Ольга Иконникова //Sportивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 32-36: фото.цв.

732. Казаков А. А.

Характеристика и особенности потребления физкультурно-оздоровительных услуг населением г. Красноярска/ А. А. Казаков //Сфера потребительских услуг : актуальные проблемы и перспективы развития: материалы II региональной научно-практической конференции, 27 апреля 2005 г./ Краснояр. гос. торгово-экон. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2005. - С. 132-137.

733. Качурина, Лилия (1977-).

"Ушу развивает в первую очередь мозги": [беседа с мастером спорта по спортивному ушу Лилией Качуриной]/ записала Татьяна Рыгина //Красноярские новости. - Красноярск, 2005. - 28 сентября , N36. - С. 3.

734. Кутаков, Евгений.

Гонки по бездорожью: [велосипедный спорт в Красноярске]/ Евгений Кутаков //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 сентября , N55. - С. 44: фото

735. Ломанов, Сергей Иванович (1957-).

Уставший символ "Енисея": [о красноярской команде по хоккею с мячом]/ С. И. Ломанов; [беседу вел] Олег Романов //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 2 сентября , N97. - С. 3.

736. Ломанов, Сергей Сергеевич (1980-).

Я - Оптимист с большой буквы: [беседа с центральным нападающим красноярской команды по хоккею с мячом "Енисей"]/ [беседовал] Е. Пинчук //Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - Февраль, N2. - С. 12-16

737. Мехович, Владимир.

"Тридцать лет - не возраст для футболиста": [беседа с капитаном красноярской футбольной команды "Металлург"]/ [беседовали] Е. Кутаков, Т. Булгарина //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 24 августа, N50. - С. 43

738. Миндиашвили, Дмитрий Георгиевич.

Борьба - это символ человека: [о вольной борьбе]/ Д. Г. Миндиашвили //Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - N3. - С. 39-43: фото.цв.

739. Миндиашвили, Дмитрий Георгиевич (1933-).

Преимущество доброты Дмитрия Миндиашвили: [беседа с заслуженным тренером России по вольной борьбе, почетным гражданином Красноярска]/ записала Александра Грамматчикова, фото Геннадия Каледа //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 27 июля , N106. - С. 11.

740. Новикова, Надежда.

Россия. Красноярск. Остров Татышев/ Надежда Новикова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 16 сентября , N6. - С. 12: фото Традиционный забег "Стартуют все" впервые состоялся на острове Татышев (Красноярск).

741. Обошла королеву //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 20 сентября , N138. - С. 2.

Воспитанница красноярской школы художественной гимнастики Светлана Путинцева выиграла международный турнир в Италии, опередив чемпионку Олимпийских игр Алину Кабаеву.

742. Печенкина показала мировой класс //Красноярский рабочий. - Красноярск,

2005. - 23 августа , N122.; 16 августа , N 118 . - С. 1, 3

Чемпионка мира по легкой атлетике Юлия Печенкина стала победителем международного турнира "Мировой класс".

743. Победители и призеры краевых конкурсов 2002 года: [буклет/ ред. В. А. Ашук; фото А. С. Чанчикова]. - [Красноярск]: КаСС, [2005]. - 28 с.: фото.цв.. - 10.00, р.

744. Подводный спорт. Современное состояние и перспективы развития: материалы Всероссийской научно-практической конференции специалистов подводного спорта (8-9 мая 2005, г. Красноярск)/ Сиб. гос. аэрокосм. ун-т им. М. Ф. Решетнева, Рос. подвод. федерация, Федерация подвод. спорта Краснояр. края [и др.]; [под общ. ред. О. Н. Московченко]. - Красноярск: [СибГАУ], 2005. - 168 с.: табл.. - 25.00, р. 300 экз.

745. Попов, Алексей.

Шестикратный!: [о чемпионе мира по вольной борьбе из Красноярска Бувайсаре Сай- тиеве]/ А. Попов //Советский спорт.. - М., 2005. - 28 сентября , N148. - С. 14.

746. Руйга, Татьяна.

"Сапог-скалоход" для Тани: [беседа с победительницей по скалолазанию Всемирных игр в Дуйсбурге Татьяной Руйгой о ее победе]/ записал Евгений Кузнецов //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 26 августа , N94. - С. 8.

747. Сарапулова, Алена.

Мосты, фонтаны, декабристы: [о туристических маршрутах Красноярска]/ А. Сарапу- лова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 27 сентября , N10. - С. 13.

748. Сержантова, Елена.

Девичий экстрим/ Елена Сержантова //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 16 сентября , N37. - С. 7.
Молодые красноярки из клуба "Ермак" на Кубке России по рафтингу одержали победу в мно- гоборье.

749. Сержантова, Елена.

Королева на правах Золушки: [о легкой атлетике в Красноярском крае]/ Елена Сер- жантова //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 15 июля , N28. - С. 10-11.

750. Солдатов, Владимир.

Галопом не по Европам: об экологическом туризме в Красноярске узнают за грани- цей/ Владимир Солдатов //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июль , N28. - С. 4.

751. Целинский, Александр.

Любимая команда города: [Хоккейный клуб "Енисей"]/ А. Целинский //Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - Февраль, N2. - С. 46-53

752. Чернореченская, Марина.

Впервые в Красноярске, или Сибирь экстремальная : [первый открытый чемпионат по приключенческим гонкам "Сибирский экстрим", 2005]/ Марина Чернореченская //Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 20-23: фото.цв.

753. Чернореченская, Марина.

Турнир "Иван Ярыгин". На коврах сильнейшие/ Марина Чернореченская
//Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - N3. - С. 34-38:
фото.цв.

754. Шевчук, Валентин Адольфович (1936-).

Жизнь, отданная гимнастике/ В. Шевчук. - Красноярск: [Кларетианум], 2004. - 155, [2]
с., 12 л. ил.. - ISBN 5-85981-119-5: 10.00, р. 300 экз.
Книга, написанная заслуженным тренером СССР и РФ по спортивной гимнастике, красно-
ярцем, воспитавшим целое поколение выдающихся гимнастов, Валентином Анатольевичем
Шевчуком, обобщает опыт его 40-летней работы.

755. Шиповалова, Галина.

Третий тайм Александра Первухина: [о главном тренере регбийного клуба "Енисей-
СТМ" (Красноярск)]/ Галина Шиповалова //Первый ряд: общественно-экономическое издание
газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 23 сентября, N29. - С. 7: фото.цв.

Средства массовой информации (печать, радио, телевидение) в крае

756. Гребцов, Игорь.

О друзьях-газетчиках: [к 100-летию газеты "Красноярский рабочий"]/ Игорь Гребцов
//Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 16 августа, N118

757. Добрая весть //Поиск. - М., 2005. - 16 сентября, N37. - С. 2.

Журнал "Вестник Сибирского государственного аэрокосмического университета", журнал
(Красноярск) внесен в список ведущих рецензируемых научных журналов и изданий, в кото-
рых должны публиковаться основные научные результаты диссертаций на соискание ученой
степени доктора наук.

758. Доброе слово о друге-репортере; Юбилей сильного человека; Ему - только 45!:

[к 45-летию со дня рождения журналиста В. С. Насникова] //Экран-информ: общественно-
политический еженедельник Западной группы регионов. - Назарово, 2005. - 13 июля, N28. -
С. 5.

759. Дунаев, Андрей.

В кадре и за ним...: [телеведущий ТВК (Красноярск) о себе]/ Андрей Дунаев; [беседу
вела] Татьяна Зарайская //Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красно-
ярск, 2005. - N5. - С. 16-21: фото.цв.

760. Касаткин, Анатолий.

Неравнодушная душа/ Анатолий Касаткин //Наш край. - Красноярск, 2005. - Июнь,
N24. - С. 16.
Журналист Александр Кошкарров признан лауреатом национальной экологической премии
"Берестяной свиток" X международного конкурса журналистов "Экология России. Из века в
век".

761. Клешко, Алексей Михайлович (1970-).

Люди не доверяют журналистам: [беседа с депутатом Законодательного Собрания
Красноярского края Алексеем Клешко об информационном пространстве края]/ [беседу вел]

Иван Друзь //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 20 сентября, N7. - С. 3.

762. Кондрашов, Евгений.

Провинция: время новостей: [о телекомпании "Ачинск-ТВ" (Красноярский край)/ Евгений Кондрашов //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 7 июля, N96. - С. 9.

763. Константинов, Петр.

Эффект "большого зеркала": [беседа с председателем Красноярской государственной ТРК "Центр России" Петром Константиновым о телевидении]/ записал Юрий Чигишев //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 19 августа, N91. - С. 3.

764. Красноярцы - нечитающий народ?: [об уменьшении подписки на краевые и центральные газеты] //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 25 июля, N21. - С. 6.

765. Нелюбин, Василий Владимирович.

"Прошли времена, когда чиновники бегали от журналистов": [интервью с руководителем управления информационной политики Совета администрации Красноярского края Василием Владимировичем Нелюбиным о создании государственной газеты "Ведомости Красноярского края"/ беседовала Ольга Лобзина //Аргументы и факты на Енисее. - Красноярск, 2005. - Июнь, N25. - С. 3: фото

766. Непомнящий, Алексей.

"Афонтово" и ТНТ погнались за прибылью/ Алексей Непомнящий //Коммерсантъ. - М., 2005. - 14 сентября, N172. - С. 12.
Телекомпания "Афонтово" начала вещать на девятом метровом канале без сетевого партнера - московской телекомпании ТНТ.

767. Павловский, Владимир Евгеньевич.

Пожалуйста на улицу!/ Владимир Павловский //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N135. - С. 2.
Проблемы телеканала НТС "Контакт-медиа" (Дивногорск (Красноярский край)).

768. Пензина, Елена Евгеньевна (1970-).

"Уважение людей не купишь": [интервью с тележурналистом, депутатом Горсовета Красноярска Еленой Евгеньевной Пензиной о СМИ и политике]/ беседовала Татьяна Сальникова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 21 сентября, N54. - С. 3: фото

769. Перекотий, Владимир Анатольевич.

Коробка передач: Владимир Перекотий о программе, автомобильном рынке Красноярска и собственных автоувлечениях.../ В. А. Перекотий //Sportивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 44-49: фото.цв.

770. "Под ключ" постскрипtum: [о красноярской телепрограмме на канале "Прима-ТВ"] //Дом снаружи и внутри. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 22-24, 26, 28, 30: фото.цв.

771. Полин, Евгений.

"Ничего не бывает потом...", - считает Екатерина Пешкова : [о телеведущей программы новостей на телеканале "Афонтово"]/ Евгений Полин //Лица Сибири. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 50-51.: фото.цв

772. Прокопорский, Геннадий Михайлович.

Живые и мертвые: [беседа с руководителем Среднесибирского управления федеральной службы по надзору за соблюдением законодательства в сфере массовых коммуникаций Геннадием Михайловичем Прокопорским]/ записала Оксана Проценко //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 7 сентября , N131

773. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

С днем рождения, "Эскулап"! : [вышел первый номер газеты "Эскулап" - литературно-художественное приложение к газете "Медик" КрасГМА]/ Э. И. Русаков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 12 июля , N98. - С. 2.

774. Самолетов, Василий.

"Ведомости..." оказались в заложниках/ Василий Самолетов //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 15 сентября , N136. - С. 1, 2: фото
Проблемы на Красноярском полиграфическом предприятии "Вона Company".

775. Соболева, Татьяна.

Рекламная пауза: [о соотношении между собой разных видов рекламы в Красноярске]/ Татьяна Соболева //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N15. - С. 14-18.

776. Хорошилова, Светлана.

Концепция единого общества/ Светлана Хорошилова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 13 сентября , N4. - С. 2: фото
В Красноярском крае разработан проект концепции государственной информационной политики.

Культурно-просветительная работа в крае. Самодеятельное творчество

См. также: 34,

777. [15 августа парку флоры и фауны "Роев ручей" исполняется 5 лет]: [подборка статей] //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 12 августа , N88. - С. 6.

778. Голованов, Дмитрий.

Германн уже здесь: [об игорном бизнесе в Красноярском крае: законность а также воздействие на психику данного вида развлечения]/ Дмитрий Голованов //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 11 июля , N19. - С. 2.

779. Жетменков, Александр.

Деревянные кружева парка: [к 50-летию Железногорскому городскому парку (Красноярский край)]/ Александр Жетменков //Город и горожане. - г. Железногорск, 2005. - 23 июня , N49. - С. 21.

780. Ибрагимова, Светлана.

На работу как на праздник: [о красноярском агентстве, занимающимся профессиональной организацией торжеств]/ Светлана Ибрагимова, [беседу вела] Ольга Филимонова //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - 5 сентября, N16. - С. 24-28.

781. Корюкина Л.

Чем живешь, "Бригантина"? : [10 лет многопрофильному молодежному центру г. Назарово (Красноярский край)]/ Л. Корюкина //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. - Назарово, 2005. - 13 апреля, N15. - С. 9.

782. Кулак, Татьяна.

Тигрята, они же собачьи дети/ Татьяна Кулак //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 9 июля, N97. - С. 5: фото.цв.
Собака выкармливает тигрят в парке флоры и фауны "Роев ручей" (Красноярск).

783. Трухан, Марина.

Праздник в мире животных: [5 лет со дня открытия красноярского парка флоры и фауны "Роев ручей"]/ Марина Трухан, Светлана Лыхтарева //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 15 августа, N24. - С. 8-9.

784. Центр информирует: опыт, методика, информация/ Упр. культуры адм. Краснояр. края, Гос. центр народ. творчества Краснояр. края; [ред. вып. С. А. Войтюк]. - Красноярск: [б. и.], 2002 -

Вып. 1/ [ред. вып. С. А. Войтюк]. - 2005. - 131 с. - 6.00, р. 500 экз.

Содержание: Деятельность культурно-досуговых учреждений Красноярского края в 2004 году/ Н. Липина. Деятельность культурно-досуговых учреждений края с различными социальными группами населения в 2004 году/ Г. Терских. Дети, подростки, молодежь / Л. В. Тархова. О состоянии хореографического жанра в учреждениях культуры Красноярского края за 2004 год/ А. Власова. О состоянии жанра музыкального любительского искусства в Красноярском крае в 2004 году/ О. Бочарова. О состоянии традиционной народной художественной культуры Красноярского края в 2004 году/ С. В. Калинина. О состоянии любительского изобразительного и декоративно-прикладного искусства в Красноярском крае за 2004 год/ И. В. Фаткулан. Основные направления государственной культурной политики в Красноярском крае на период до 2010 года; "Оптимизация деятельности учреждений культуры Балахтинского района в современных условиях"; Краевой фестиваль детских фольклорных ансамблей "Из века в век"/ С. В. Калинина. Парламентские слушания "Культура против терроризма"; Краевой семинар-практикум художников-любителей "ЖЕРЖУЛ-2004"

Библиотечно-библиографическая деятельность в крае

785. Балужева, Надежда.

Негасимый огонь очага культуры: Централизованной библиотечной системе Тюхтетского района - 25 лет/ Н. Балужева //Голос Тюхтета. - Тюхтет, 2005. - 3 июля, N23. - С. 9

786. Доброродная, Любовь Евгеньевна.

Сказочные герои "взорвали" идринскую тишину/ Любовь Доброродная //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 9 июля, N97. - С. 5: фото.цв.
В Идринском районе (Красноярский край) прошел Краевой фестиваль детской книги. Его цель - отметить лучших читателей и библиотечных работников.

787. Жуковская, Людмила Николаевна.

Центр чтения Красноярского края: осуществленная реальность и ожидаемое будущее: [работа Красноярской государственной универсальной научной библиотеки]/ Людмила Николаевна Жуковская //Новая библиотека. - М., 2005. - №6. - С. 32-33.

788. Захаренкова, Татьяна Александровна.

Создание виртуальной справочно-информационной службы в Государственной универсальной научной библиотеке Красноярского края/ Татьяна Александровна Захаренкова //Новая библиотека. - М., 2005. - №6. - С. 39.

789. Кузнецова Н. Н.

Фемида в стенах библиотеки: [деятельность Красноярской краевой юношеской библиотеки]/ Н. Н. Кузнецова //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 12 сентября, №28. - С. 4.

790. Ладуренко, Тамара Федоровна.

Книжный фонд у вас - бедный!: [о библиотеках Пировского района (Красноярский край)]/ Тамара Федоровна Ладуренко; [интервьюер] Ирина Попова //Заря: общественно-политическая газета Пировского района. - с. Пировское, 2005. - 5 августа, №61/62. - С. 13.

791. Сулейманова, Фируза Хуббидтиновна.

Роль публичных библиотек в культурном и социально-экономическом развитии Красноярского края в довоенный период: сборник/ Фируза Хаббидтиновна Сулейманова // "Красноярский край - 70 лет исторического пути", краеведческие чтения. Красноярский край - 70 лет исторического пути: материалы V краеведческих чтений, ноябрь 2004 г./ Упр. культуры адм. Краснояр. края, Гос. универс. науч. б-ка Краснояр. края, Отд. краевед. информации. - Красноярск: ГУНБ, 2005. - С. 25-28.

792. Юрлов, Николай.

Летите, голуби, летите!: Библиотека-музей Виктора Астафьева в Овсянке возрождает народные традиции Сибири/ Н. Юрлов //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 22 июля, №27. - С. 12

793. Яблонская, Марина.

Любовь приходит во время чтения: [о Калисе Ивановне Петровской - заместителе директора Централизованной городской библиотечной системы имени Горького (Красноярск)]/ Марина Яблонская //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 29 июля, №82. - С. 4.

Охрана памятников истории и культуры в крае. Музейное дело. Архивное дело.

794. Аневич Л.

Хранить историю района: [о Музее истории Рыбинского района (Красноярский край)]/ Л. Аневич //Голос времени: общественно-политическая газета Рыбинского района. - г. Заозерный, 2005. - 15 июля, №29. - С. 5: фото

795. Ануфриева, Вероника Владимировна.

Биеннале: мед или деготь?!: [в Красноярском культурно-историческом музейном комплексе]/ Вероника Ануфриева //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 22 июля, №13. - С. 4.

796. Воробьева Л.

Музей в Недокуре - больше, чем музей: [в поселке Кежемского района (Красноярский край)]/ Л. Воробьева //Советское Приангарье: общественно-политическая газета Кежемского района. - Козинск, 2005. - 7 августа, N127/130. - С. 6.

797. Жартун, Оксана.

Усадьба помнит художника: [о Музее-усадьбе В. И. Сурикова (Красноярск)]/ Оксана Жартун //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июля, N107. - С. 3: фото

798. Знать и помнить: Научно-исследовательская работа по истории города в Музейно-выставочном центре г. Железногорска, 1994-2004 год. - [Б. м.: б. и., 2005]. - 28 с. - 1.00, р.

799. Кривошеева Л.

Хранилище "следов истории": [об Енисейском архиве (Красноярский край)]/ Л. Кривошеева //Енисейская правда: общественно-политическая газета. - г. Енисейск, 2005. - 1 сентября, N145/148. - С. 11: фото

800. Культурное наследие края: [о музейно-выставочном центре (Железногорск (Красноярский край))]/ записала Наталья Колесникова //Северо-Енисейский вестник. - пгт. Северо-Енисейск, 2005. - 23 июля, N79. - С. 8-9: ил

801. Никулина Н. В.

Красноярский краевой краеведческий музей: [из истории]/ Н. В. Никулина //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 133-137.

802. Плотникова, Надежда.

У нас будет музей Астафьева/ Надежда Плотникова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 20 июля, N103. - С. 3.
Музей, посвященный жизни и творчеству писателя В. П. Астафьева, в профессиональном училище №68 (Красноярск).

803. Рак, Любовь.

Ледовое сокровище: [Музей вечной мерзлоты (г. Игарка (Красноярский край))]/ Любовь Рак //Труд. - М., 2005. - 10 сентября, N168. - С. 8.

804. Рак, Любовь.

Усадьба с видом на водопад/ Любовь Рак; фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 7 сентября, N131
Фотограф из г. Енисейска (Красноярский край) Петр Яковлевич Дроздов строит собственный музей.

805. Решетень, Виктор Владимирович.

Клады села Рыбного: [о краеведческом музее села Красноярского края]/ Виктор Решетень //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 13 августа, N117. - С. 3.

806. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

Художники музейщиков победили?: [итоги VI Красноярской музейной биеннале]/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 6 июля , N95

807. Сапрыкина, Лидия.

Гончары в Шушенском/ Лидия Сапрыкина //Народное творчество. - М., 2005. - N3. - С. 53.

В Государственном историко-этнографическом музее-заповеднике "Шушенское" (Красноярский край) состоялось открытие музейной гончарной мастерской. Это является новой формой работы музея - наглядно демонстрировать процессы творчества, характерные для культуры местного населения. Гости музея знакомятся с работой гончаров в ходе обзорных и тематических экскурсий.

808. Совлук, Виктор Иванович.

А мертвы ли музей геологии?: [о проблемах Музея геологии Центральной Сибири (Красноярск)]/ Виктор Совлук //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 6 сентября , N130. - С. 3.

809. Федоренко, Оксана.

Школьный музей: [в Манском районе (Красноярский край)]/ Оксана Федоренко //Манская жизнь: общественно-политическая газета Манского района. - с.Шалинское, 2005. - 18 июня , N25. - С. 7: ил

810. Яблонская, Марина.

Глобальное перемещение: [о 6-й красноярской музейной биеннале]/ Марина Яблонская; фото Олега Кузьмина //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 30 июня , N69

Языки народов края

811. Коваленко, Константин.

Проблемы языка/ Константин Коваленко //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 сентября , N55. - С. 4.

На филологическом факультете Красноярского государственного университета прошла международная конференция "Актуальные проблемы современной филологии: теория и практика".

812. Позднякова, Алена.

Без словаря: [востребованность курсов изучения иностранных языков в Красноярске]/ Алена Позднякова //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 30 июня , N20. - С. 6.

813. Сковородников Александр Петрович: к 70 -летию со дня рождения : [биобиблиографические ориентиры]/ Краснояр. гос. ун-т, Фак. филологии и журналистики. - Красноярск: КГУ, 1999. - 15, [2] с. - 2.00, р. 100 экз.

814. Тенишев, Эдхям Рахимович.

Древние тюркские языки и их изучение/ Эдхям Рахимович Тенишев //Вопросы филологии. - М., 2005. - N1. - С. 41-47.

815. Фельде, Ольга Викторовна (1958-).

Теория языка: методическое пособие для студентов отделения непрерывного образования/ О. В. Фельде; М-во образования Рос. Федерации, Федер. агент. по образованию, Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева. - Красноярск: [КГПУ], 2004 -

Ч. 2. - 2004. - 97, [1] с. - 20.00, р.

Из содерж.: Русистика в Красноярском крае: истоки и современное положение; Региональный лингвистический центр Приенисейской Сибири; Языковая ситуация в Красноярском крае

Фольклор края. Край в произведениях фольклора

См. также: 254, 259, 261, 895,

816. Ларец народной мудрости: сборник/ Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева, Гл. упр. образования Адм. г. Красноярска, Сред. общеобразоват. шк. с углуб. изуч. отдельн. предметов № 84 [и др.]; [сост. А. И. Попова, Л. П. Прилепа, Г. Г. Киселева и др.]. - Красноярск: [КГПУ им. В. П. Астафьева], 2005. - 245 с. - 15.00, р. 150 экз.

Слов. незнакомых слов и этногр. терминов: с. 139-145..

817. Памяти Скопцова посвящается //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. -

25 июня , N89

В Иланском и Канском районах Красноярского края открывается первый хоровой фестиваль памяти Константина Скопцова.

818. Перетятко, Татьяна.

Фольклор народов Крайнего Севера: истоки и традиции/ Татьяна Перетятко // "Модернизация образования в условиях Крайнего Севера", межрегиональная научно-практическая конференция. Материалы первой межрегиональной научно-практической конференции "Модернизация образования в условиях Крайнего Севера", Тура, 9-12 апреля 2004 г./ ГОУ ВПО "Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева". - Красноярск: КГПУ, 2004. - С. 184-191

Литературная жизнь края

См. также: 907,

819. Адамова, Анна.

Сибирский дебют: [всероссийский семинар молодых литераторов "Очарованные словом" (Красноярск, 2005)]/ Анна Адамова //Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 20 сентября , N168. - С. 8.

820. Алавердян, Людмила Ивановна.

Человек - легенда. Писатель - легенда: [к 90-летию со дня рождения А. Т. Черкасова]/ Л. И. Алавердян //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. - с. Каратуз, 2005. - 3 июня , N65/66. - С. 4-5.

821. Аннинский, Лев.

Между тик и промежду так: [о писателе В. П. Астафьеве и его переписке с А. Н. Макаровым]/ Лев Аннинский //Родина. - М., 2005. - N7. - С. 25-30: ил

822. Аннинский, Лев.

Провинциальные атланты: [об Астафьеве, о сибирской литературе и молодых литераторах]/ Лев Аннинский; интервьюер Золик Мильман //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 29 сентября, N217. - С. 6.

823. Астафьев, Виктор Петрович (1924-2001).

"Никакой я не пророк и не судья": [одно из последних интервью писателя Виктора Петровича Астафьева]/ беседовал Евгений Сорочкин //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 9 сентября, N36. - С. 5, 8.

824. Астафьева-Корякина, Мария Семеновна (1920-).

"Не уходи только, Мань...": [беседа с Марией Семеновной Астафьевой-Корякиной в канун юбилея]/ интервьюер З. Мильман //Российская газета. Комплект - 6/. - М., 2005. - 23 августа, N185. - С. 1, 7

825. "Астафьевские чтения": [об истории конференции в Красноярске] //Новая библиотека. - М., 2005. - N6. - С. 10-11.

826. Бакин, Сергей.

Чиновники проигнорировали гениев/ Сергей Бакин //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 23 сентября, N149(т). - С. 6.

В Большом зале Совета администрации Красноярского края состоялось вручение премий фонда Астафьева участникам всероссийского семинара молодых писателей "Очарованные словом". Впервые лауреатом премии стал Красноярский батюшка Виктор Теплицкий. Специальными призами отмечены Елена Коростылева (Минусинск) и Дмитрий Краснопеев.

827. Бондаренко, Алексей Маркович (1946-).

"Я верю в путеводную звезду": (о себе, творчестве и друзьях)/ Алексей Маркович Бондаренко //Вовремя. - г. Лесосибирск, 2005. - 12 августа, N31. - С. 6.; 26 августа, N33. - С. 6.; 2 сентября, N34. - С. 6.; 9 сентября, N35. - С. 6; B518037/2005/36.; 16 сентября, N36. - С. 6.; 23 сентября, N37. - С. 6.; 30 сентября, N38. - С. 6.; 7 октября, N39. - С. 6.; 14 октября, N40. - С. 6.; 21 октября, N41. - С. 6

828. Воронин, Андрей.

Литературный семинар имени Астафьева: [Красноярск, сентябрь 2005 г.]/ Андрей Воронин //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 29 июля, N14. - С. 4.

829. Выборнов, Николай.

Бюджет фильма "Пиранья" составит 3 миллиона долларов: [по роману Александра Бушкова]/ Николай Выборнов //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 27 августа, N134. - С. 6.

830. Ермолин, Виктор.

Взгляд на фотографию: [о писателе Викторе Петровиче Астафьеве]/ Виктор Ермолин //Новое время: Общественно-политическая газета Большемуртинского района. - Большая Мурта, 2005. - 3 сентября, N111/112. - С. 12: ил

831. Кузнечихин, Сергей Данилович (1946-).

"Плохой поэзией нельзя отравиться, как паленой водкой...": [говорит в интервью красноярский писатель Сергей Данилович Кузнечихин]/ записал Эдуард Русаков, фото Ва-

лерия Заболотского //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 29 июля , N30. - С. 5.

832. Литвяков, Михаил Сергеевич.

"Я давно влюблен в прозу Астафьева": [интервью с режиссером Михаилом Сергеевичем Литвяковым о писателе В. П. Астафьеве]/ беседовала Елена Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 сентября , N55. - С. 43: фото кино об Астафьеве

833. Литературная столица Сибири: [о литературном конкурсе имени Виктора Астафьева и сборнике лауреатов (Красноярск)] //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 16 сентября , N6. - С. 13: фото

834. Майстренко, Валентина Андреевна.

Виктор Астафьев не напечатал ни одной строчки...: [о писательнице Марии Семёновне Астафьевой-Корякиной]/ Валентина Майстренко //Сегодняшняя газета. Канск. - Канск, 2005. - 24 августа , N34. - С. 6: фото

835. Маркевич, Нина.

Воспоминания о розовой чайке, или Диксон есть Диксон: [о книге В. Кравца "Розовая чайка"]/ Нина Маркевич //Факел Таймыра: корпоративный журнал ОАО "Норильскгазпром". - Норильск, 2005. - N3/4. - С. 34-35.

836. Москаленко, Майя Ильинична.

Поэт в партизанском отряде: [А. В. Седельников]/ Майя Москаленко //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 29 июня , N91

837. Мосунова, Дарья.

"Очарованные словом" рвутся в центр Сибири: [беседа с исполнительным директором фонда им. В. П. Астафьева Дарьей Мосуновой о семинаре молодых литераторов]/ записал Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 31 августа , N127

838. Немеркнущий свет: сборник тематических работ студентов, посвященный В. П. Астафьеву/ под общ. ред. А. И. Поповой, рец. В. Г. Горецкий; М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО "Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева". - Красноярск: КГПУ им. В. П. Астафьева, 2005. - 59 с. - 3.00, р. 100 экз.

839. Новицкая, Нина.

Куда ведет тропа забвения: [о писателе Алексее Тимофеевиче Черкасове]/ Нина Новицкая //Новый рубеж: общественно-информационный еженедельник Сухобузимского района. - с.Сухобузимское, 2005. - 3 августа , N0. - С. 4.

840. О времени и о себе: [о новой книге Ж. П. Трошева "На разных берегах"] //За победу. - Красноярск, 2005. - 20 июля , N26

Рец. на Ст. из журнала: Трошев Ж. П.. На разных берегах: главы из повести/ Жорес Трошев// Енисей : литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. - Красноярск, 2004. N1. - С. 43-66. - Продолжение в №2-3

841. Плотникова Н.

"Не у всякого жена Марья, а кому Бог даст...": [к 85-летию красноярской писательницы М. С. Астафьевой-Корякиной]/ Н. Плотникова //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 19 августа, N33. - С. 5.

842. Полева В.

Автор трилогии жил в Минусинске: [о писателе Алексее Черкасове (Красноярский край)]/ В. Полева //Власть труда: общественно-политическая газета. - г. Минусинск, 2005. - 9 июня, N131/134. - С. 14.

843. Ратников, Степан.

Из тех самых Жемчужниковых: [о писательнице Галине Николаевне Лоцманенко-Жемчужниковой из Дивногорска]/ Степан Ратников //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 15 июля, N28. - С. 13.

844. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

"Я еще не насмотрелась на белый свет!": [к 85-летию со дня рождения красноярской писательницы М. С. Астафьевой-Корякиной]/ Эдуард Русаков; фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 20 августа, N121. - С. 3.

845. Саввиных, Марина Олеговна.

Сердце ищет сердце...: [беседа с председателем правления красноярской региональной общественной организации "Писатели Сибири" Мариной Олеговной Саввиных о семинаре "Очарованные словом" (Красноярск)]/ записала Марина Яблонская //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 23 августа, N93. - С. 3.

846. Самотик, Людмила Григорьевна (1944-).

Литературный ономастикон на материале дилогии А. И. Чмыхало: словарь/ Л. Г. Самотик; рец. С. А. Агапова [и др.]; М-во образования и науки Рос. Федерации, ГОУ ВПО "Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева". - Красноярск: КГПУ им. В. П. Астафьева, 2005. - 225 с. - ISBN 5-85981-050-4: 13.00, р. 150 экз.

847. Семенова, Елена.

В Красноярске снимут фильм по Александру Бушкову: [по роману "Охота на пиранию"]/ Е. Семенова //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - N131

848. Сик А.

Тема "малой" родины в творчестве В. П. Астафьева: [Красноярский край]/ А. Сик //Манская жизнь: общественно-политическая газета Манского района. - с.Шалинское, 2005. - 25 июня, N26. - С. 8.

849. Снежная, Анна.

Игра слов Михаила Успенского: [о красноярском писателе]/ Анна Снежная //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 30 июня, N20. - С. 7: фото.

850. Сойнова, Наталья.

Можешь - не пиши! Пишешь - страдай!: ["Очарованные словом", всероссийский семинар молодых литераторов (2005; Красноярск)]/ Наталья Сойнова //Комок. - Красноярск, 2005. - N38. - С. 4. (См. прил.: Очевидец.)

851. Солнцев, Роман Харисович (1939-).

Посмотрим, чья возьмет!: [о премии Фонда им. В. П. Астафьева]/ Роман Харисович Солнцев; [беседу вела] Наталья Сойнова //Комок. - Красноярск, 2005. - 12-18 сентября, N36. - С. 6. (См. прил: Очевидец)

852. Солнцев, Роман Харисович (1939-).

"Я наивный деревенский стихотворец...": [беседа с красноярским писателем Романом Харисовичем Солнцевым]/ записал Александр Силаев //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 27 июля, N46. - С. 43.

853. Статейнов, Анатолий Петрович (1953-).

Полвека и век/ Анатолий Статейнов //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 9 сентября, N17. - С. 4.

Вышла в свет книга стихов и песен красноярского поэта и журналиста Анатолия Ануфриева. Она называется "Полвека от прощания с детством..."

854. Тимофеева, Светлана.

Пространство вечного... : Александр Трифонов, Владимир Гайдуков/ Светлана Тимофеева. - Красноярск: Красноярский писатель, 2005. - 82 с.: ил. - 10.50, р. 150 экз.

855. Третьяков, Анатолий Иванович (1939-).

"Да святится имя твое...": [о новой книге стихов В. Зыкова]/ Анатолий Третьяков //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 19 августа, N33. - С. 13.

856. Шанин, Владимир Яковлевич (1937-).

Романтик молодости нашей: [к 70-летию со дня рождения красноярского поэта В. П. Зыкова]/ Владимир Шанин //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 8 сентября, N132

Художественная литература (произведения) местных писателей. Произведения художественной литературы, отражающие край

857. Андреева, Елена Владимировна (1962-).

Жизнь - театр: стихотворения/ Елена Андреева. - Красноярск: [б. и.], 2000. - 70, [1] с. - 4.00, р. 200 экз.

858. Аромат земли: сборник стихов. - Красноярск: Кларетианум, 2001. - 99, [1] с. -

6.00, р. 500 экз.

Из содерж.: Узоры тундры/ О. Аксенова. Моя снежная родина/ Л. П. Ненянг. Мои костры/ А. Н. Немтушкин.

859. Астафьев, Виктор Петрович (1924-2001).

Три рассказа: рассказы/ Виктор Астафьев //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 17 сентября, N137. - С. 4-5: ил

Рассказ "Сойки не стало". Две "Затеси" - "Жует скотина" и "Смысл труда" - написаны писателем в последние годы жизни и ранее нигде не публиковались.

860. Барина, Лия Васильевна (1936-).

Родная дверь: стихи для домашнего чтения/ Лия Баринова. - Красноярск: Клареттианум, 2002. - 167 с. - 9.00, р. 300 экз.

861. Белкин, Владлен Николаевич (1931-).

И вечен путь за горизонт...: книга стихов/ В. Н. Белкин. - Красноярск: Буква, 2005. - 270, [1] с. - 18.00, р. 1000 экз.

Посвящается гидростроителям, энергетикам "Красноярскгэсстроя". Тем, кто закладывал основы мощи страны, и тем, кто продолжает традиции светоносцев..

862. Бондаренко, Алексей Маркович (1946-).

Шатун: [проза]/ Алексей Бондаренко //Вовремя. - г. Лесосибирск, 2005. - 15 июля, N27. - С. 7: фото

863. Бояркин, Александр Дмитриевич (1948-).

Следы на снегу: стихи/ Александр Бояркин. - Красноярск: [б. и.], 2004. - 151 с. - 10.00, р. 300 экз.

864. Бояркин, Александр.

Ветка сирени: [стихи]/ Александр Бояркин. - Красноярск: КаСС, 2005. - 98, [2] с. - 10.00, р. 300 экз.

865. Бушков, Александр Александрович (1956-).

Екатерина II : алмазная Золушка/ Александр Бушков. - СПб.; М.: Нева, 2005. - 563, [2] с. - ISBN 5-7654-4529-2: 254.00, р. 30000 экз.

866. Бушков, Александр Александрович (1956-).

Красный монарх: Хроники великого и ужасного времени/ Александр Бушков. - СПб.: Нева, 2005. - 622, [3] с.: фото. - Библиография: с. 573-591 (377 названий). - ISBN 5-7654-4054-1: 255.00, р. 20000 экз.

867. Бушков, Александр Александрович (1956-).

Сталин. Корабль без капитана/ А. Бушков. - СПб.; М.: Нева, 2005. - 295, [2] с., [8] л. ил.. - (Тайны великих). - Библиография: с. 272-296. - ISBN 5-7654-4305-2: 115.00, р. 10000 экз.

Первая часть книги "Красный монарх".

868. Бушков, Александр Александрович (1956-).

Сталин. Осень императора/ А. Бушков. - СПб.; М.: Нева, 2005. - 311, [3] с., [8] л. фото. - (Тайны великих). - Библиография: с. 313 (18 названий). - 115.00, р. 8000 экз.

869. Бушков, Александр Александрович (1956-).

Сталин. Схватка у штурвала/ А. Бушков. - СПб.; М.: Нева, 2005. - 309, [2] с., [8] л. фото. - (Тайны великих). - Библиография: с. 287-310. - 115.00, р. 12000 экз.

Вторая часть книги "Красный монарх".

870. Веселков, Федор Петрович.

[Стихи]/ Федор Веселков //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N18. - С. 5.

871. Весна 45-го года...: повести, рассказы, стихи/ сост. Виктор Ермаков, Эдуард Ру-
саков. - Красноярск: Красноярское книжное издательство, 2005. - 288, [3] с. - ISBN 5-7479-
0843-X: 35.00, р. 400 экз.

Красноярские писатели к 60-летию Победы в Великой Отечественной войне (1941-
1945)..

872. Грабовский, Анатолий Прохорович (1941-).

Вечер века: стихи/ Анатолий Грабовский. - Красноярск: Кларетианум, 2004. - 312, [1]
с. - 17.00, р. 300 экз.

873. Дрыганова, Мария.

Мой Северный Блюз/ Мария Дрыганова. - Красноярск: КаСС, 2003. - 143, [1] с. - 10.00,
р. 500 экз.

874. Душа стихами полнится: сборник стихов сосновоборских поэтов. - Красноярск:
Буква, 2005. - 255 с. - 15.00, р. 1000 экз.

875. Егоров, Анатолий Николаевич.

Доля-долюшка: о крестьянской доле и жизни крестьянства России и моих предков/
Анатолий Егоров. - [Красноярск]: [б. и.], 2004 (Германия). - 251 с. - ISBN 3-936800-23-5: 25.00,
р.

876. Желудков, Григорий К.

Исповедь в ночи: повести, рассказы/ Григорий Желудков. - Красноярск: КаСС, 2004. -
125, [1] с. - 15.00, р. 500 экз.

877. Захаренко, Альбина Александровна.

О земной любви; Прощание: [стихи]/ Альбина Захаренко //Литературный Красноярск.
- Красноярск, 2005. - 9 сентября , N17. - С. 6.

878. Зубарева, Анастасия.

Так не бывает/ Анастасия Зубарева. - Красноярск: Красноярское книжное издатель-
ство, 2004. - 53, [2] с. - (Красноярский лицей). - 5.00, р.

879. Калужская, Валерия.

Я стану когда-нибудь стерхом: стихи, сказки, песни, сочинения, размышления/ Вале-
рия Калужская. - Красноярск: Кларетианум, 2005. - 129, [1] с. - 7.00, р. 50 экз.

880. Карнаухов, Алексей Федорович (1926-).

Мое Приангарье/ Алексей Карнаухов. - Красноярск: Кларетианум, 2005. - 115, [1] с. -
7.00, р. 500 экз.

881. Комаров, Владимир.

[Стихи]/ Владимир Комаров //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 16 сен-
тября , N18. - С. 4.

882. Кондрашин, Юрий Алексеевич.

Страницы жизни/ Юрий Кондрашин. - Красноярск: Растр; Красноярск: Универс, 2005. - 190, [1] с. - 15.00, р. 200 экз.

883. Краснопеева, Галина Ивановна.

[Стихи]/ Галина Краснопеева //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 22 июля, N13. - С. 5.

884. Кузнецихин, Сергей Данилович (1946-).

Где наша не пропадала: 99 историй из жизни Петухова Алексея Лукича/ Сергей Кузнецихин. - Красноярск: Сибирские промыслы, 2005. - 383 с. - 20.00, р. 500 экз.
2-й экз. в мягком переплете.

885. Кузнецихин, Сергей Данилович (1946-).

Плакучие ивы: [проза]/ Сергей Кузнецихин //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 9 июля, N97. - С. 4: цв.ил

886. Кулаков, Андрей Евгеньевич.

Аланды: [роман]/ Андрей Кулаков. - Красноярск: Буква, 2005. - 367, [1] с. - 18.00, р. 1000 экз.

887. Кулевцов, Леонид Федорович (1942-).

Деревня детства: стихи/ Леонид Кулевцов. - Красноярск: [б. и.], 1998. - 94 с. - 10.00, р. 500 экз.

888. Лазарчук, Андрей Геннадьевич.

Опоздавшие к лету/ Андрей Лазарчук. - М.: АСТ; М.: Люкс, 2005. - 733, [2] с. - (Библиотека фантастики). - ISBN 5-17-025950-6: 293.00, р. 3000 экз.

889. Мокроусова, Галина.

Под знаком водолея: стихи/ Галина Мокроусова. - Красноярск: [б. и.], 1999. - 54, [1] с. - (Новинка сибирской поэзии/ сост. Н. Еремин). - 3.00, р. 300 экз.

890. Немтушкин, Алитет Николаевич (1939-).

Дед Мана - сын Россомахи...: [рассказ из цикла "Метки на оленьем ухе"]/ Алитет Немтушкин //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N18. - С. 7.

891. Обещание: сборник стихов молодых поэтов/ [сост. А. П. Федорова]. - [Красно-

ярск: Кларетианум, 1998]. - 90, [1] с.: портр. - 5.00, р. 300 экз.

892. Омелко, Надежда.

[Стихи]/ Надежда Омелко //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N18. - С. 4.

893. Пентюхов, Владимир Фролович (1927-).

Жизнь как есть: Маленькие зеркала, отражающие реальную жизнь Российского народа конца XX и начала XXI века : необыкновенные стихи/ Владимир Пентюхов. - Красноярск: Кларетианум, 2005. - 211 с. - 11.00, р. 100 экз.

894. Печенкин, Александр Максимович.

Дети войны/ Александр Печенкин. - Красноярск: Кларетианум, 2005. - 98, [3] с. - (Новинка сибирской поэзии/ сост. Н. Еремин). - 6.00, р. 300 экз.

895. Полярное сияние: литературно-художественный альманах. - М.: Полярная звезда, 1996 -

2004/ сост. Н. А. Бояринова, М. В. Ширяева; ред. В. Г. Заварзина; отв. за вып. К. И. Тлехугова. - [2004]. - 135 с.: ил. - 10.00, р. 300 экз.

Из содерж.: Не поле перейти.../ И. Аплеснева. Глухая пора Кутарамакана/ Т. Беглецова. Афонина смерть/ Т. Беглецова. Йагупоп второй/ М. Боярская. Смотрите, ходит медведь/ Л. Гарманова. В низовьях Енисей могуч.../ Ю. Градинаров. Мой брат Авель/ М. Грачева. Игра/ И. Дубовицкая. О любви/ Г. Забелкина. Лесовичок; Ворон/ В. Самуйлов. Иоська - житель тундры/ Р. Яптунэ. Последний аргиш/ О. Ярунцов. [Стихи]/ Н. В. Гайдук. [Стихи]/ О. Гриценко. Из цикла "И кони умчались, и пыль улеглась"/ В. Е. Кравец. [Стихи]/ А. Левенко. [Стихи]/ С. Лузан. [Стихи]/ Г. В. Медведев. [Стихи]/ А. Щербакова. [Стихи]/ Е. Ягумова. [Стихи]/ П. Леутин. [Стихи]/ М. Хасдан. [Стихи]/ Е. Вязовцева. [Стихи]/ В. Кантария. [Стихи для детей]/ Г. Кузнецов. Звук в тишине/ О. Добжанская. Шаман Хотархэ/ Н. Костеркина. как два шамана в лебедя и гагару превращались/ В. Слабков. Стекланные глаза/ В. Слабков. Птица кингит; Ленивый олень/ Н. Утукогир.

896. Поэзия на Енисее: ежегодник/ [редкол. : А. П. Статейнов (предс.) и др.]. - Красноярск: Буква, 2004 -

2005: [Красноярская поэзия начала XXI века]. - 2005. - 253 с. - 25.00, р. 1000 экз.

897. Примакова, Тамара Федоровна (1953-).

Женский романс: лирика/ Тамара Примакова. - Красноярск: Кларетианум, 2005. - 105, [1] с. - (Новинка сибирской поэзии/ сост. Н. Еремин). - 6.00, р. 500 экз.

898. Пырх, Виталий.

Меткий выстрел: рассказ/ Виталий Пырх //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 19 августа, N33. - С. 19.; 26 августа, № 34. - С. 19.

899. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

Ложный вызов: рассказ/ Эдуард Русаков //Красноярская неделя. - Красноярск, 2005. - 29 сентября - 5 октября, N39. - С. 6.

900. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

Рогатый детектив: рассказ/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 15 июля, N28. - С. 8.

901. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

Саня Полторы Ноги: рассказ/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 5 августа, N31. - С. 19

902. Середина, Лилия Н.

Душа ненапрасная: стихи/ Лилия Середина. - Красноярск: Кларетианум, 2005. - 45, [1] с. - 5.00, р. 100 экз.

903. Сетков, Николай Александрович.

Стихи Ирине/ Николай Сетков. - Красноярск: Кларетианум, 2004. - 93, [2] с. - (Новинки сибирской поэзии/ сост. Н. Еремин). - 6.00, р. 300 экз.

904. Смакотина, Любовь Сергеевна.

У каждого есть выбор свой: [стихи]/ Л. С. Смакотина. - Красноярск: Кларетианум, 2005. - 89, [1] с. - 5.00, р. 130 экз.

905. Солнцев, Роман Харисович.

Год провокаций: повесть/ Роман Солнцев //Нева. - СПб., 2005. - N8. - С. 5-82.

906. Солнцев, Роман Харисович (1939-).

Горе: [проза]/ Роман Солнцев //Рабочий. - г. Сосновоборск, 2005. - 8 июля, N28. - С. 4.

907. Солнцев, Роман Харисович (1939-).

Печальный солдат Астафьева/ Роман Солнцев //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. - п. Тура, 2005. - 16 июня, N24. - С. 9.; 23 июня, N25. - С. 5
Художественное произведение о писателе В. П. Астафьеве (Красноярский край).

908. Солнцев, Роман Харисович (1939-).

Письмо с крестиком: рассказ/ Роман Солнцев //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 12 августа, N32. - С. 19

909. Соловьев, Евгений Семенович (1925-).

Сборник стихов/ Е. С. Соловьев. - Красноярск: [б. и.], 2004. - 121 с. - ISBN 5-901533-20-8: 7.00, р. 200 экз.

910. Статейнов, Анатолий Петрович (1953-).

Велесовы сказы/ Анатолий Статейнов. - Красноярск: Буква, 2005. - 190, [1] с.: ил.. - 12.00, р. 1000 экз.

911. Статейнов, Анатолий Петрович (1953-).

Ночь рыбацкого терпения: рассказы/ Анатолий Статейнов //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N18. - С. 6.
Рассказ о жизни деревни Степановка (рядом с Красноярском).

912. Статейнов, Анатолий Петрович (1953-).

Праздник вечных будней: рассказы/ Анатолий Статейнов //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 9 сентября, N17. - С. 7.
Рассказ о жизни в поселке Сопочная Хатангского района (Красноярский край).

913. Сячин, Виктор Филиппович (1938-).

Сборник стихов/ Виктор Сячин. - Красноярск: КаСС, 2004. - 155 с. - 10.00, р. 1000 экз.

914. Хобин, Леонид Трофимович.

Пласты: стихи/ Л. Хобин. - Красноярск: Кларетианум, 2001. - 61, [1] с. - (Новинка сибирской поэзии/ сост. Н. Еремин). - 4.00, р. 300 экз.

915. Хорошо быть молодым: стихи участников конкурса молодых поэтов Ленинского района г. Красноярска/ сост. Ю. С. Тирских. - Красноярск: Кларетианум, 2005. - 91, [2] с. - 4.00, р. 200 экз.
375-летию Красноярска посвящается.

916. Целищев, Иван.

Дело о затонувшем золоте/ Иван Целищев //Красноярская пятница. - Красноярск, 2005. - 8 июля, N184
Рассказ из книги "Одолевшую судьбу". Время действия - 30-е гг. 20 в., место действия - "Карлов створ" на Енисее (место где стоит Саяно-Шушенская ГЭС).

917. Чарду, Матвей.

Еду я по тундре: стихи/ Матвей Чарду; [ред. и лит. обработка В. М. Слабкова; авт. рис. Д. Ф. Андрианов]; Дудин. гор. отдел культуры. - Дудинка: [б. и., 1992]. - 59, [1] с. - 5.00, р. 200 экз.

918. Шалунов, Геннадий.

Преодоление (рассказ-быль): рассказы/ Геннадий Шалунов //Вовремя. - г. Лесосибирск, 2005. - 8 июля, N26. - С. 6: фото.; N24.; N25

919. Щербаков, Александр Илларионович (1939-).

"В окружении добрых людей...": [стихи]/ Александр Щербаков //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 8 июля, N27. - С. 13.

920. Яценко, Сергей.

[Стихи]/ Сергей Яценко //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 22 июля, N13. - С. 4.

Искусство края. Край в произведениях искусства

Изобразительное искусство и скульптура

См. также: 33,

921. Аболина, Раиса.

Памятник Сурикову Михаила Переяславца: [в Москве]/ Раиса Аболина //ДИ (Декоративное искусство). - М., 2005. - N2. - С. 4-5: фото.цв.

922. Беляков, Иван.

Таланты расцветают у дивных гор: [о выставке дивногорского художника Владимира Федорова в Красноярске]/ Иван Беляков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N136. - С. 3: ил

923. Большакова Валентина Егоровна: учитель изобразительного искусства школы

№ 7 Советского района г. Красноярска. - Красноярск: Сиенит-КрАЗ, [2005]. - 1 л., слож. втрое: цв.ил. - (Родное Красноярье). - 5.00, р.

Большакова Валентина Егоровна - член Союза самодеятельных художников, имеет персональные выставки.

924. Большакова, Валентина Егоровна (1934-).

И кисть, и слово от души/ Большакова Валентина Егоровна. - Красноярск: Сиенит-КрАЗ, 2005. - 46, [1] с.: ил, цв.ил. - (Родное Красноярье). - 20.00, р.
Большакова Валентина Егоровна - член Союза самодеятельных художников, имеет персональные выставки. Образование высшее педагогическое, она более двадцати лет ведет уроки изобразительного искусства и культуры родного края в школе № 7 (Красноярск).

925. Быков, Роман.

Лучшие кадры всегда впереди....: [красноярский фотограф о себе]/ Роман Быков //Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - N5. - С. 52-55: фото.цв.

926. Вершинин, Михаил.

Фотограф широких горизонтов: [о себе и своем творчестве]/ Михаил Вершинин //Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - N3. - С. 56-59: фото.цв.

927. Гаврилина, Анна.

Глаза воды: [о красноярском художнике Владимире Бычинском]/ Анна Гаврилина //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 1 августа, N22. - С. 4: цв. ил.

928. Графика Андрея Поздеева: акварели, рисунки, гравюры 60-80-х годов XX века: альбом/ авт. текста Н. Козырева. - Красноярск: Платина, 2005. - 77, [2] с. - ISBN 598624011-1: 150.00, р. 2000 экз.

929. Юрий Деев: [альбом/ вступ. ст. Е. Худоноговой]. - Красноярск: КаСС, 2004. - 60 с.: цв.ил. - 60.00, р.

930. Демирханов, Давид Владимирович (1984-).

Давид Демирханов: Живопись. Графика/ дизайн Д. Иванова. - Красноярск: Ситалл, 2004. - 12 иллюстр.. - 10.00, р.

931. Иванова, Анжела.

Сторожевые времена/ Анжела Иванова //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 23 июля, N105. - С. 3: фото.цв.

Перед правобережным офисом красноярской фирмы "Мир кованых изделий" выставлены электромеханические песочные часы, изготовленные из нержавеющей металла. Эти часы сделаны художником этой фирмы Степаном Степановичем Ливаком.

932. Ивчик, Надежда.

Эвенкийцы покоряют Сибирь/ Надежда Ивчик //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. - п. Тура, 2005. - 30 июня, N26. - С. 4: ил
В рамках празднования 60-летия Победы в Великой Отечественной войне в Красноярске в Культурно-историческом центре на Стрелке прошла выставка, посвященная фестивалю художественного народного творчества "Уходил на войну сибиряк". В статье говорится о работах эвенкийских мастеров, представленных на этой выставке.

933. Идринский художник: [о художнике-пейзажисте Геннадии Демине (Красноярский край)]/ подготовила Любовь Доброродная //Красноярская неделя. - Красноярск, 2005. - 14-20 июля, N28. - С. 6: фото.цв.

934. Капустина, Юлия.

Мастер и его Мастерская: [о выставке работ красноярского художника Андрея Поздеева]/ Юлия Капустина //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 30 сентября, N12. - С. 11.

935. Короткевич, Ольга.

Как художник Слонов выдрессировал моль: [о красноярском живописце]/ Ольга Короткевич //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N28. - С. 7: цв.ил

936. Кудряшова, Ангелина.

Мир, очищенный от суеты: [о красноярской художнице Л. Турчановой]/ Ангелина Кудряшова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 22 сентября, N105

937. Кузнецова, Антонина.

Память о счастливом художнике: [Андрей Поздеев]/ А. Кузнецова //Панорама: городской еженедельник. - Зеленогорск, 2004. - 14 июля, N29. - С. 20.

938. Кузьмин, Олег (1960-).

Быть в центре событий: [фотокорреспондент газеты "Городские новости" о себе]/ О. Кузьмин //Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - Июль, N7. - С. 42-45

939. Малышева, Юлия.

Парк скульптуры: [о красноярском скульпторе Константине Зиниче и его работах]/ Юлия Малышева //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июля, N22. - С. 7: фото.цв.

940. Москалюк М. В.

Православные традиции отечественной культуры в изобразительном искусстве второй половины XIX века: учебное пособие для студентов высших учебных заведений/ М. В. Москалюк; М-во образования и науки, Краснояр. гос. ун-т, Краснояр. гос. художеств. ин-т [и др.]. - Красноярск: КГУ, 2004. - 124 с. - Библиография: с. 124 (14 названий). - 20.00, р. 500 экз.

Творчество Сурикова и православная традиция отечественной культуры: с. 59-121.

941. Несмеянова, Оксана.

Живописный документ истории/ Оксана Несмеянова //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 29 июня, N48. - С. 3.

В Дивногорске (Красноярский край) прошла выставка "Дивногорск и дивногорцы".

942. Он стоял у истоков Союза художников: [о просьбе искусствоведа Л. И. Шаповаловой увековечить память талантливого красноярского художника А. С. Шестакова]

//Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 14 июля, N100. - С. 3: ил

943. Панфилова, Марина Владимировна (1962-).

Поющая пластика Юрия Попова: [в г. Железногорске прошла выставка красноярского художника]/ Марина Панфилова //Красноярская неделя. - Красноярск, 2005. - 29 сентября - 5 октября, N39. - С. 7.

944. Проценко, Оксана Валерьевна.

Взрослые тоже любят куклы: [кукольная мастерская в Красноярске и их портретные куклы]/ Оксана Проценко //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 16 июля, N101. - С. 3: фото.цв.

945. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

Мир, захваченный врасплох: [о выставке красноярской художницы Ольги Боевко]/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N136. - С. 3: ил

946. Валерьян Алексеевич Сергин: народный художник России : выставка произведений : каталог/ Упр. культуры адм. Краснояр. края, Краснояр. союз худож. России, Краснояр. худож. музей им. В. И. Сурикова; сост. Л. С. Семченко. - Красноярск: [Кларетианум], 1996. - [30] с.: ил. - 10.00, р.

947. Сковородников, Владимир Александрович.

Магическая сила камня: [красноярский фотограф о себе и своем творчестве]/ В. А. Сковородников //Спортивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 50-53: фото.цв.

948. Слонов, Василий.

Колбасный период Василия Слонова: [беседа с красноярским художником]/ записала Джина Жарикова //Новостройки Красноярска: деловой журнал. - Красноярск, 2005. - N13. - С. 37-38.

949. Ученик Сурикова и Куинджи: [о красноярском художнике Дмитрие Иннокентьевиче Каратанове]/ сост. Светлана Филиппова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 9 сентября, N100. - С. 2.

950. Филиппова, Светлана.

Эволюция единорога/ Светлана Филиппова; фото Олега Кузьмина //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 19 августа, N91. - С. 4.
В галерее "Хинган" (Красноярск) прошла художественная выставка "Танден" союза авторов Вадима Долинского и Татьяны Зверевой.

951. Форостовский, Сергей.

"Я еду в Китай за одиночеством": [интервью с художником Сергеем Форостовским (Красноярск)]/ С. Форостовский; беседовала Елена Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 21 сентября, N54. - С. 42: фото

952. Чмыхало, Борис Анатольевич (1950-).

Роман с камнем: [о красноярском скульпторе К. Зиниче]/ Анатолий Борисов; фото Евгения Кузнецова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 19 августа, N91. - С. 4.

953. Шаповалова, Любовь Ивановна.

Деятельность А. С. Шестакова по созданию краевой организации художников: сборник/ Любовь Ивановна Шаповалова // "Красноярский край - 70 лет исторического пути", краеведческие чтения. Красноярский край - 70 лет исторического пути: материалы V краеведче-

ских чтений, ноябрь 2004 г./ Упр. культуры адм. Краснояр. края, Гос. универс. науч. б-ка Краснояр. края, Отд. краевед. информации. - Красноярск: ГУНБ, 2005. - С. 21-24.

Архитектура и градостроительство

См. также: 45, 486, 601,

954. Буровский, Андрей Михайлович (1955-).

Красноярск - условия динамики месторазвития/ А. М. Буровский //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Надеяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 37-39

Описываются градостроительные особенности Красноярска, которые делают его месторазвитием культуры - контрастность и мозаичность. Предлагаются меры для сохранения и развития контрастности и мозаичности городского ландшафта.

955. Власова, Мария.

Неприкосновенный особняк Крутовского: чиновники [Красноярского края] запретили реконструкцию старинного здания/ Мария Власова, Наталья Ярилова //Коммерсантъ. - М., 2005. - 6 августа, N144. - С. 14. (См.: прил.: "Строительство")

Судьба дома по улице Каратанова входящего в список памятников культурного наследия.

956. Внуков, Игорь.

История одного дома/ Игорь Внуков //Строитель. Енисей. - Красноярск, 2005. - 21 июня, N22. - С. 4: фото

История дома купцов Гадаловых, в котором сейчас располагается Художественный музей им. В. И. Сурикова (Красноярск).

957. Внуков, Игорь.

Самый старый дом Красноярска: [о Дом-музее сибирского художника В. И. Сурикова]/ Игорь Внуков //Строитель. Енисей. - Красноярск, 2005. - 12 июля, N25. - С. 4.

958. Возрожден, как феникс, из пепла: [о здании Минусинского драматического театра] //Власть труда: общественно-политическая газета. - г. Минусинск, 2005. - 8 июля, N158. - С. 3

959. Все пойдет по плану: градостроительный проект развития Ачинска получил одобрение специалистов //Коммерсантъ. - М., 2005. - 28 июля, N138. - С. 16. (См. прил.: "Ачинск")

960. Дмитриева, Галина.

Ачинск: новый генеральный план/ Галина Дмитриева //Строитель. Енисей. - Красноярск, 2005. - 19 июля, N26

961. Жилье на месте завода //Ориентир цены / Ориентир. - Красноярск, 2005. - 5-11 сентября, N34. - С. 7.

По итогам конкурса, проводимого Союзом архитекторов и городским департаментом градостроительства г. Красноярска, на месте промышленной зоны Красноярского судоремонтного завода планируется возведение жилого комплекса. Начало первой очереди комплекса запланировано на начало 2006 г.

962. Зорин, Кирилл.

История требует жертв: ими становятся памятники культуры: [архитектура Красноярска]/ Кирилл Зорин //Новостройки Красноярска: деловой журнал. - Красноярск, 2005. - N13. - С. 10-11.

963. Иванов, Сергей Геннадьевич.

Кто прокатится в Бобровом логу?/ Сергей Иванов; фото Валерия Заболотского //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 1 сентября, N128
В Красноярске сдан [2005 г.] в эксплуатацию первый объект строящегося горнолыжного комплекса - капитальная дорога ведущая к подножию гор, с новым мостом через реку Базаиху.

964. Ковалев, Евгений.

"Я примеряю каждый дом на себя": [говорит руководитель красноярской проектной мастерской "Би-План" Евгений Кузнецов о загородном строительстве]/ записала Мария Пескова //Коммерсантъ. - М., 2005. - 6 августа, N144. - С. 15. (см. прил.: "Строительство")

965. Крушлинский В. И.

Формирование комфорта и безопасности городов в условиях Сибири/ В. И. Крушлинский //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Наделяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 16-22: табл.

966. Крушлинский М. В.

Архитектурно-планировочные проблемы развития города Красноярска/ М. В. Крушлинский //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Наделяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 39-43

967. Лапин, Дмитрий.

Власти объявили войну павильонам/ Дмитрий Лапин, Геннадий Васильев //Деловой квартал-Красноярск. - Красноярск, 2005. - N15. - С. 8.
В Октябрьском районе г. Красноярска по указанию городской администрации сносят торговые павильоны и ларьки.

968. Лашук Г. П.

О концепции перспективного развития исторического центра г. Красноярска/ Г. П. Лашук //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Наделяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 35-37

969. Малинина С. В.

Градостроительный анализ нарушенных территорий в г. Красноярске/ С. В. Малинина //Вестник Красноярской государственной архитектурно-строительной академии/ [под ред. В. Д. Наделяева]. - Красноярск: КрасГАСА, 2005. - Вып. 8. - С. 46-51: табл.- Библиография в конце статей

970. Мальков, Дмитрий.

Город-сад: [озеленение Красноярска]/ Дмитрий Мальков //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 30 июня, N20. - С. 4.

971. Мякота, Алексей Дмитриевич (1954-).

Творческий полет: [интервью с известным красноярским архитектором Алексеем Дмитриевичем Мякотой]/ [беседовал] П. Полуян //Дом снаружи и внутри. - Красноярск, 2005. - N5. - С. 17-22

972. Полуян, Павел.

В гостях у Роджера: [об интерьере красноярского кафе "Веселый Роджер"]/ Павел Полуян //Дом снаружи и внутри. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 60-62, 64-67: фото.цв.

973. Полуян, Павел.

Духовное зодчество: [беседы с Архиепископом Антонием о религиозных и светских проблемах, а также с архитекторами Владимиром Березинским и Владимиром Медиевским о проектировании и строительстве церквей в Красноярском крае] / Павел Полуян //Дом снаружи и внутри. - Красноярск, 2005. - N7. - С. 22-24, 26, 28-29: фото.цв.

974. Слабуха, Александр Васильевич.

Архитектура и градостроительство Приенисейской Сибири: краткий конспект лекций : учебное пособие по направлению 630100 - "Архитектура"/ А. В. Слабуха; Федерал. агентство по образованию, Краснояр. гос. архит.-строит. акад.. - Красноярск: КрасГАСА, 2004. - 105 с. - Библиография в конце лекций. - ISBN 5-89628-125-0: 30.00, р. 100 экз.

975. Супоницкий, Аркадий Владимирович (1959-).

Хрустальные замки: [беседа с главным архитектором Красноярска Аркадием Супоницким]/ записала Юлия Малышева //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 11 августа, N24. - С. 5.

976. Чепижко, Владимир Николаевич.

Город глазами влюбленного художника: [архитектура Красноярска]/ В. Н. Чепижко, [беседу вела] Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 38-41.

977. Шибаева, Галина Николаевна.

Тенденции развития Минусинска: [градоостроение города Красноярского края]/ Г. Н. Шибаева, С. А. Жукова, В. М. Демченко //Жилищное строительство. - М.: Ладья, 2005. - N6. - С. 2-4.

978. Шумов, Константин Юрьевич (1958-).

Диктатура красоты: [проблемы градостроительства и архитектуры в Красноярском крае]/ Константин Юрьевич Шумов, [беседу вела] Татьяна Крупко //Миллион: Деловой аналитический журнал. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 33-35.

979. Этот замечательный архитектор: [о В. А. Соколовском (Красноярск)] //Строитель. Енисей. - Красноярск, 2005. - 14 июня, N21. - С. 4: фото

Музыкальная жизнь и зрелищные искусства

Цирк

980. Павленко, Сергей Иванович.

Логистика с летальным исходом: [о проблемах гостиницы цирка (Красноярск)]/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N37. - С. 1, 5: фото

Музыкальная жизнь

981. Балобан Т. Е.

Музыкальная культура Красноярска: исторический и современный аспекты: сборник/ Т. Е. Балобан //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Со- рокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 146-154.

982. Ванюкова, Эльвира.

Игра по-взрослому: [о юном музыканте Лье Терскове (Красноярск)]/ Эльвира Ваню- кова //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 18 июля, N20. - С. 6: фото.цв.

983. Василенко, Владимир.

World music как новость "мировой деревни": "Саянское кольцо": итоги и уроки/ Влади- мир Василенко //Комок. - Красноярск, 2005. - 26 июля, N29. - С. 7. (См. прил.: "Очевидец")

984. Гнатюк, Оксана.

Возрождение духовности: [в начале августа 2005 г. на озере Парном в Шарыповском районе Красноярского края пройдет первый музыкальный некоммерческий фестиваль "Ка- ратаг"]/ Оксана Гнатюк //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Крас- ноярск, 2005. - 1 августа, N22. - С. 4

985. Голова, Ирина.

Какого роду - племени: [о фестивале "Саянское кольцо" в Шушенском районе Красно- ярского края]/ Ирина Голова; фото Ирины Сафоновой //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 20-27 июля, N103. - С. 1.

986. Голова, Ирина.

Под тополем с березами: [участие шаманов в фестивале "Саянское кольцо" (Шушен- ское)]/ Ирина Голова; фото Ирины Сафоновой //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красно- ярск, 2005. - 20 июля, N102. - С. 3.

987. Гриценко, Виталика.

Это жаркое этно: [о международном музыкальном фестивале "Саянское кольцо" (Шушенский район Красноярского края)]/ Виталика Гриценко, Александр Зберовский //Канские ведомости. - Канск, 2005. - 13 июля, N28. - С. 10-11.

988. Жигалова, Ярослава.

Цена успеха высока: [о красноярском скрипаче Вардане Маркосяне]/ Ярослава Жига- лова //Сибирячка. - Красноярск, 2005. - N9. - С. 4-5: фото.цв.

989. Зайцева, Полина.

Когда зажигаются звезды: [на озере Таскино в Емельяновском районе прошел фести- валь исполнительского творчества инвалидов "Зажги звезду над озером"]/ Полина Зайцева

//Красноярский рабочий XXI век: События.
густа , N23. - С. 6: фото.цв.

Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 8 ав-

990. Зверев, Антон.

Источник вдохновения - Сибирь/ Антон Зверев //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 9 сентября , N17. - С. 3.

К 70-летию со дня рождения композитора, автора песен, симфоний, оперетт, инструментальных сочинений, преподавателю Красноярской государственной академии музыки и театра Олегу Леонидовичу Проститову.

991. Змейко, Зоя.

Юбилей "Рябинушки": [ансамбля русской и лирической песни (Подтесово, поселок (Красноярский край)]/ Зоя Змейко //Речник Енисея. - Красноярск, 2005. - 24-30 июня , N25. - С. 3: фото

992. Катаев, Андрей.

Колыбель цивилизации: [беседа с Президентом фонда "Культурное наследие" Андреем Катаевым о фестивале "Саянское кольцо"/ записала Марина Яблонская, фото Константина Ушакова, Олега Кузьмина //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 1 июля , N70. - С. 4.

993. Климович, Любовь.

А у кольца есть начало, но нет конца...: [о международном фестивале этнической музыки "Саянское кольцо" (Шушенский район (Красноярский край))]/ Любовь Климович //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 16 июля , N53. - С. 5: фото

994. Комберянова, Дарья.

Совершенство не стареет: [о IV Международном фестивале искусств "Сибирь - Италия" в Красноярске]/ Дарья Комберянова //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 1 июля , N70

995. Мировая премьера красноярки Ирины Беловой //Сегодняшняя газета. Красно-

ярск. - Красноярск, 2005. - 22 сентября , N134. - С. 2: фото

Красноярский композитор Ирина Белова будет представлять Россию на Международном фестивале современной академической музыки "CoMA-2005 Art Musik for the future".

996. Несяев, Владимир Владимирович.

Путин и фестиваль - "парни что надо": с 7 по 9 июля в Шушенском проходил третий сибирский фестиваль мировой музыки "Саянское кольцо"/ Владимир Несяев; фото Валерия Бодряшкина, Ольги Петрук //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 12 июля , N98. - С. 1-2: фото

997. Премьера гимна //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 31 августа , N127

1 сентября 2005 г. в Красноярске состоялась премьера гимна Октябрьского района.

998. Проститов, Олег Леонидович (1955-).

"Черный человек" Проститова: [беседа с красноярским композитором Олегом Леонидовичем Проститовым к его 50-летию со дня рождения]/ записала Марина Яблонская //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 20 сентября , N104

999. Проститов, Олег Леонидович.

Я не жалею, что остался в Сибири: [композитор Олег Проститов о себе и своем творчестве]/ [беседу вела] Елена Коновалова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 20 сентября, N7. - С. 14.

1000. Снежная, Анна.

Хакасский фолк тебе товарищ: [о III сибирском фестивале мировой музыки "Саянское кольцо" в Шушенском (Красноярский край)]/ Анна Снежная //Известия. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 12 июля, N118. - С. 8.

1001. "ТрансТелеКом" расширил "Саянское кольцо": [о видеоконференции, посвященной III сибирскому фестивалю мировой музыки] //Коммерсантъ. - М., 2005. - 1 июля, N119. - С. 12.

1002. Федорова, Елена.

Становимся культурной столицей?: [итоги IV Международного музыкального фестиваля "Сибирь-Италия" (Красноярск, 2005)]/ Елена Федорова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июня, N42. - С. 11.

1003. Щербакова, Екатерина.

Ожившая история над Саянами: в поселке Шушенском Красноярского края прошел третий Сибирский фестиваль мировой музыки "Саянское кольцо"/ Екатерина Щербакова, Виталий Измоденов; фото Ирины Сафоновой //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 15 июля, N26. - С. 13.

Театральная жизнь

См. также: 592, 958,

1004. Альтнер, Ольга.

Шансонетка/ Ольга Альтнер //Сибирячка. - Красноярск, 2005. - N9. - С. 6-7: рис. Из истории красноярского городского театра. История актрисы Адели Воронцовой.

1005. Аникин, Петр Анатольевич (1957-).

"Опыт управленца бесценен, но театр мне ближе": [беседа с директором Краевого драматического театра им. А. С. Пушкина Петром Анатольевичем Аникиным]/ [интервьюер] Е. Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 24 августа, N50. - С. 45
Краевой драматический театр

1006. Блинова А.

Старейший актер и режиссер Минусинского драматического театра Гудзенко Н. К.: сборник/ А. Блинова //Красноярскому краю 70 лет/ Краснояр. гос. соц.-экон. ин-т, "Красноярскому краю 70 лет", межвузовская научная конференция (2004; Красноярск); отв. за вып. А. И. Сорокин. - Красноярск: КРИСЭН, 2004. - Ч. 1. - С. 154-158.

1007. Бобров, Сергей Рудольфович (1963-).

"Ромео и Джульетта" в переводе Сергея Боброва: [беседа с главным балетмейстером Красноярского театра оперы и балета о новой постановке]/ записала Ольга Воронежская //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 7 июля , N96. - С. 4.

1008. Бошнякович, Олег.

Феномен Дмитрия Хворостовского/ Олег Бошнякович //Музыкальное просвещение. - М., 2005. - N4. - С. 12-14

1009. Воронин, Андрей.

Новый творческий сезон в красноярских театрах/ Андрей Воронин //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 9 сентября , N17. - С. 5: ил

1010. Воронцов, Михаил.

"Я с детства мечтал стать режиссером": [беседа с режиссером Минусинского драматического театра Михаилом Воронцовым]/ записал Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 13 сентября , N134

1011. Гвоздиков, Юрий Иванович (1941-).

Театру нужно новое дыхание: [интервью с главным режиссером Красноярского театра музыкальной комедии Юрием Ивановичем Гвоздиковым]/ [беседовал] Валерий Лебединский //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 5 сентября , N27. - С. 14: фото.цв.

1012. Голубева, Наталья.

Сезон, богатый на сюрпризы: [о 27 творческом сезоне Красноярского государственного театра оперы и балета]/ Наталья Голубева //Красноярская газета. - Красноярск, 2005. - 27 сентября , N63

1013. Гулиева, Инара.

"Мне странно слышать о современном буме на мюзиклы": [беседа с московским режиссером, заслуженной артисткой России Иной Гулиевой, ставящей в Красноярском театре музыкальной комедии оперетту "Цыганский барон"]/ [интервьюер] Е. Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 17 августа, N49. - С. 45

1014. Гулик, Ольга.

Звезда в подарок/ Ольга Гулик //Континент Сибирь. - Новосибирск, 2005. - 2-9 сентября, N33. - С. 16.
На праздновании Дня шахтера в Кемерове состоялся концерт Народного артиста России Дмитрий Хворостовского.

1015. Ефремова, Светлана Никитична.

"Я раньше научилась петь, чем говорить!..": [интервью с солисткой оперы Красноярского театра оперы и балета Светланой Никитичной Ефремовой]/ беседовал Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 3 августа , N111. - С. 3: фото

1016. Заслуженная! //Заполярная правда: общественно-политическая газета Норильского промышленного района. - Норильск, 2005. - 2 июня , N80. - С. 2: фото

Актриса Норильского Заполярного театра драмы Галина Баканова удостоена звания "Заслуженная артистка России".

1017. Зенченко, Марина.

Аншлаги на спектаклях минусинцев: [в Красноярске с успехом прошли гастроли Минусинского драматического театра]/ Марина Зенченко //Красноярская газета. - Красноярск, 2005. - 27 сентября, N63

1018. Коновалова, Елена.

Демьянова уха от Чепурного: [променад-концерт "Вечер в Венеции" в честь закрытия сезона 2004-2005 Красноярского театра оперы и балета]/ Елена Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июня, N42. - С. 11.

1019. Коновалова, Елена.

Ностальгия по счастью/ Елена Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 сентября, N55. - С. 41.
Спектакль "Счастье мое" Михаила Воронцова в Минусинском драматическом театре (Красноярский край).

1020. Коновалова, Елена.

Почти по Шекспиру: [о спектакле "Наваждение Катерины" Минусинского драматического театра (Красноярский край)]/ Елена Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N53. - С. 45: фото.цв.

1021. Коновалова, Елена.

Рядовые перед лицом смерти/ Елена Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N53. - С. 45: ил
Гастроли Минусинского драматического театра в Красноярске открылись спектаклем "Рядовые" в постановке Алексея Песегова.

1022. Красноярский государственный театр музыкальной комедии: 45 лет : [буклет/ текст М. Дубининой, А. Марусиной; фото В. Зерникова; ред. Ю. Гвоздилов]. - Красноярск: Платина, [2005]. - [32] с.: цв.ил. - 20.00, р.

1023. Красноярский драматический театр им. А. С. Пушкина, 130 сезон, 2004-2005 гг.: [буклет/ авт. текста Л. Лейченко, Н. Серкова]. - Красноярск: КаСС, [2005]. - 36, [1] с.: ил. - 10.00, р.

1024. Лаврушева, Любовь.

"В движеньи счастье ее...": [о солистке Красноярского театра оперы и балета Анне Киселевой]/ Любовь Лаврушева //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, N37. - С. 11: фото

1025. Лаврушева, Любовь.

Когда любовь не умирает: [о премьере балета "Ромео и Джульетта" в Красноярском государственном театре оперы и балета]/ Любовь Лаврушева //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 14 июля, N100. - С. 3: фото

1026. Ламанова, Светлана.

"Нам скоро в пору будет открывать казино!": [интервью с главным художником Минусинского драматического театра Светланой Ламановой (Красноярский край)]/ записала Елена Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 14 сентября, N53. - С. 44: фото

1027. Павленко, Сергей Иванович.

Мертвые и живые/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 13 сентября, N134
Гастроли Минусинского драматического театра в Красноярске открылись спектаклем "Рядовые" в постановке Алексея Песегова.

1028. Павленко, Сергей Иванович.

Чтобы зритель оставался с нами: [о Красноярском театре музыкальной комедии]/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 7 июля, N96. - С. 3: фото

1029. Пентюхов, Владимир Фролович (1927-).

Крепостной театр в Заполярье/ Владимир Пентюхов //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 12 августа, N32. - С. 5
После Великой Отечественной войны в Игарке существовал театр, артистами которого были заключенные. Они работали на стройке № 503 - железная дорога "Салехард - Игарка". Автор вспоминает о Д. А. Крайнове, Б. Ф. Болховском, Л. Л. Оболенском, Ю. А. Аскарове, Д. Зеленкове, Р. А. Штильмарке.

1030. Плечикова, Надежда.

Театр - это мистика: [о народном театре "Скена" боготольского Дворца культуры железнодорожников (Красноярский край)]/ Надежда Плечикова //Красноярский железнодорожник: газета трудового коллектива Красноярской железной дороги. - Красноярск, 2005. - 26 августа, N32. - С. 14: фото

1031. Порадовал //Заполярная правда: общественно-политическая газета Норильского промышленного района.

- Норильск, 2005. - 2 июня, N80. - С. 2: фото
Норильский актер Лаврентий Сорокин получил приз за лучшую мужскую роль на театральном фестивале "Сибирский транзит".

1032. Решетников, Василий Васильевич (1959-).

Без грима: [интервью с актером Норильского Заполярного театра Василием Васильевичем Решетниковым]/ беседовала Татьяна Крылевская //Заполярная правда: общественно-политическая газета Норильского промышленного района. - Норильск, 2005. - 11 июня, N86. - С. 4-5: фото

1033. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

Реквием по недотепам: [о пьесе "Вишневый сад" Минусинского драматического театра (Красноярский край)]/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 15 сентября, N136. - С. 3: фото

1034. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

Чужие среди своих/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 6 июля, N95
На сцене Красноярского театра юного зрителя состоялся спектакль "Страсти по Германии" молодежного театра "Карусель" из Берлина. Организатор показа - немецкий культурный центр имени Гете.

1035. Русанова, Наталья Ивановна.

Я человек требовательный, но справедливый: [интервью с директором Красноярского театра музыкальной комедии о планах на сезон 2005/2006 гг.]/ Наталья Ивановна Русанова;

[беседу вела] Елена Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 31 августа, N51. - С. 45.

1036. Сангаджиева, Наталья Алексеевна.

Таланты принадлежат миру: [о Д. А. Хворостовском]/ Наталья Сангаджиева //Сибирячка. - Красноярск, 2005. - N7. - С. 4-5.

1037. Тамара Семичева. Заслуженная артистка России: буклет/ авт. текста Л. Лей-

ченко, Н. Серкова. - Красноярск: КаСС, [2005]. - 14 с. - 10.00, р.

Тамара Семичева - актриса Красноярского драматического театра им. А. С. Пушкина.

1038. Усачева, Людмила.

Сезон дебютов в театре оперы и балета: [г. Красноярск]/ Людмила Усачева //Лица Сибири. - Красноярск, 2005. - N6. - С. 46-47.

1039. Чеховская, Наталья Михайловна (1960-).

Главное - оставаться собой: [беседа с балериной Натальей Михайловной Чеховской]/ записала Инна Полынцева //Красноярский рабочий XXI век: События. Факты. Прогнозы. - Красноярск, 2005. - 11 июля, N19. - С. 7.

1040. Чеховская, Наталья.

"Театр - единый орган, его нельзя расчленять!": [беседа с балериной Натальей Чеховской]/ [интервьюер] Елена Коновалова //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июня, N42. - С. 3.

1041. Шайхова, Анастасия.

Объемный звук и световая палитра: [реконструкция сцены в Красноярском театре музыкальной комедии]/ Анастасия Шайхова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - 30 сентября, N12. - С. 11.

Эстрада

1042. Покровская, Мария.

По имени "Почему бы и нет?": [беседа с лидером красноярской музыкальной группы "ОкеаНИды" Марией Покровской]/ записал Роман Энгельгардт //Сибирячка. - Красноярск, 2005. - N8. - С. 4-5.

1043. Терешкин, Валерий Борисович (1952-).

Валерий Терешкин танцующий спортсмен: [беседа с художественным руководителем "Свободного балета"]/ [интервьюер] Геннадий Каледа //Sportивная форма: физкультурно-спортивный журнал. - Красноярск, 2005. - июль, N7. - С. 14-19

Киноискусство

См. также: 197,

1044. Балабанов, Алексей.

В Норильске мистер Бин не нашел себя: [беседа с режиссером Алексеем Балабановым о съемках фильма "Американец" в Норильске (Красноярский край)]/ записал Геннадий

Чародеев //Норильский никель: Корпоративное издание ОАО ГМК "Норильский никель". - Норильск, 2005. - №6. - С. 34-35: цв.ил

1045. Жохов, Александр Борисович.

Жар-птица из Заполярья: [интервью с руководителем норильской студии анимации "Экран" при детском специализированном кинокомплексе "Родина" Александром Жоховым]/ [беседу вела] Валентина Александрова //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 5 августа, №31. - С. 5

1046. Попов, Коминт Флегонтович (1926-).

"Патеграф", "Кинемо" и другие: [из истории кинематографа в Красноярске]/ Коминт Попов //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 16 сентября, №37. - С. 11, 15.

1047. Русаков, Эдуард Иванович (1942-).

Кино - мой заступник?/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. - Красноярск, 2005. - 25 августа, №124
В Красноярске в кинотеатре "Родина" прошел фестиваль фильмов о правах человека "Сталкер".

1048. Ткачук, Анастасия.

Проводник в зону кино/ Анастасия Ткачук //Городские новости. - Красноярск, 2005. - 12 августа, №88. - С. 4.
В кинотеатре "Родина" (Красноярск) пройдет международный фестиваль фильмов о правах человека "Сталкер".

1049. Цыплакова, Елена.

Мы превратились в американскую помойку!: [беседа с председателем кинофестиваля "Сталкер", проходившем в Красноярске Еленой Цыплаковой]/ Е. Цыплакова //Мир новостей. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 24 августа, №34. - С. 21

Религия в крае

См. также: 624,

1050. 175 лет Ачинскому Свято-Казанскому собору //Православное слово Сибири. - Красноярск, 2005. - Июль-Август, №7/8. - С. 24.

1051. Аференко, Виктор Александрович.

Храм над Енисеем: к 150-летию Барабановской церкви святой Параскевы-мученицы [Железногорск (Красноярский край)]/ Виктор Аференко //Город и горожане. - г. Железногорск, 2005. - 7 июля, №53. - С. 21.

1052. Вера крепче камня: [об Ачинском Казанском соборе (Красноярский край)] //Сегодняшняя газета. Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июля, №107. - С. 4: фото

1053. Епархии - 15 лет: [исполняется 20 июля 2005 г. Красноярско-Енисейской епархии] //Аргументы и факты на Енисее. - Красноярск, 2005. - Июль, №30. - С. 5.

1054. Зверева, Татьяна.

Пятнадцатилетие возрождения Красноярской епархии/ Татьяна Зверева
//Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 29 июля, N14. - С. 4.

1055. Кириллов А.

Разграбление Комской церкви: (записки очевидца)/ А. Кириллов //Грани: еженедельная газета Новоселовского района. - с. Новоселово, 2005. - 19 августа, N32. - С. 1, 2.
История церкви в поселке Кома (Новоселовский район (Красноярский край)) - строилась она с 1851 по 1856 гг., в 1937 году с церкви сняли колокола и она была превращена в место хранения зерна. После войны деятельность храма была восстановлена и просуществовал он до тех пор, пока не попал в зону затопления в связи со строительством Красноярской ГЭС.

1056. Крестный ход по Енисею //Новый Енисей. - Красноярск, 2005. - 12 августа, N31. - С. 1, 3-6, 11-12.
С 24 июня по 5 июля состоялся крестный ход по водам Енисея. Миссия приурочена к 15-летию возрождения Красноярской епархии и единению земель красноярских.

1057. Малашин, Геннадий.

Миссия на православной реке/ Г. Малашин //Православное слово Сибири. - Красноярск, 2005. - Июль-Август, N7/8. - С. 2, 11-13
Крестный ход по водам Енисея был посвящен 15-летию со дня Интронизации Святейшего патриарха Московского и всея Руси Алексия II, а также юбилею возрождения Красноярской Епархии и единению земель красноярских.

1058. Мирошникова Т. И.

Один из многих (о судьбе священника Н. В. Попова) : сборник/ Т. И. Мирошникова //Архивные чтения. 1941-1945 гг. в документах Архивного фонда Красноярского края (к 60-летию Победы в Великой Отечественной войне): тезисы докладов и сообщений, Красноярск, 23 марта 2004 г./ Ком. по делам архивов адм. Краснояр. края. - Красноярск: [б. и.]. - С. 62-67.

1059. Миссия "Александра Матросова" //Вечерний Красноярск. - Красноярск, 2005. - 28 июня, N42. - С. 5.
24 июня архиепископ Красноярский и Енисейский Антоний освятил теплоход "Александр Матросов", после чего судно отправилось в спецрейс "Крестный ход по водам Енисея". В акции приняли участие представители власти Красноярского края и представители православной церкви.

1060. Мифы и религии мира: учебное пособие/ Рос. гос. гуманитар. ун-т, Ин-т высш. гуманитар. исслед.; сост. и ред. С. Ю. Неклюдов. - М.: РГГУ, 2004. - 427, [1] с.: ил. - Библиография: с. 421-427. - ISBN 5-7281-0407-X: 232.00, р. 1500 экз.
Из содерж.: Кеты/ Е. А. Алексеенко. Тюркские народы Сибири/ А. М. Сагалаев. Тунгусо-маньчжурские народы/ Е. С. Новик. Палеоазиатские народы/ Е. М. Мелетинский.

1061. Наш общий дом/ подготовила Анастасия Шайхова //Краевой вестник: приложение к газете "Вечерний Красноярск". - Красноярск, 2005. - N3
За стол переговоров сели представители 33 религиозных организаций, существующих на территории Красноярского края. Возглавил Палату религий Гражданской Ассамблеи края губернатор Александр Хлопонин.

1062. Несмеянова, Оксана.

У храма появился хозяин/ Оксана Несмеянова //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 27 августа , N65. - С. 12: фото
Настоятелем храма Святителя Иннокентия Иркутского (Овсянка (Красноярский край)) назначен отец Александр.

1063. Обретение веры: [современная история Ачинской Казанской церкви]
//Сегодняшняя газета. Ачинск. - Ачинск, 2005. - 27 июля, N30. - С. 5

1064. Песков В.

Таежный тупик: Агафье Лыковой 60 лет!/ В. Песков //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. - М., 2005. - 7-14 июля , N106(т). - С. 16-17.

1065. Решетень, Виктор Владимирович.

... И вознеслись золотые купола : [храм первопрестольных апостолов Петра и Павла в селе Бражное Канского района]/ Виктор Решетень //Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 15 июля , N28. - С. 2: фото

1066. Статейнов, Анатолий Петрович (1953-).

Колокола над селом: [об освящении Новоселовского храма (Красноярский край)]/
Анатолий Статейнов //Литературный Красноярск. - Красноярск, 2005. - 22 июля , N13. - С. 3.

1067. Стыврин, Василий Иннокентьевич.

Малиновый звон над селом/ Василий Стыврин; фото Валерий Заболотский
//Красноярский рабочий. Пятница. - Красноярск, 2005. - 24 июня , N25. - С. 12-13.
20 июня состоялось освящение Крестовоздвиженского храма в селе Новоселово (Красноярский край). Большой вклад в возрождение церкви внес генеральный директор "Востоксибпромтранса" Геннадий Семенович Лапунов. Его имя отлито на металлической доске, закрепленной при входе в храм.

1068. Шахов, Матфей.

15 лет возрождения/ Матфей Шахов //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. - г. Дивногорск, 2005. - 27 августа , N65. - С. 12: фото
В 1990 г. в Дивногорске (Красноярский край) была воссоздана Православная церковь. Это христианская община, которая объединила верующих города. Своего храма у них нет.

Психологическая служба в крае

1069. Багдасарьян И. С.

Психологический портрет учащихся первых классов общеобразовательных школ Красноярска/ И. С. Багдасарьян //Дефектология. - М., 2005. - N4. - С. 55-57.- Библиография в конце статей

Авторский указатель

- Абасов Р. М. 434
 Абовский Н. П. 143, 144
 Аболина Р. 921
 Аверин С. П. 645
 Авласевич А. И. 118
 Агапова С. А. 846
 Агеева М. 471
 Адамова А. 819
 Адашкин Л. Ф. 190, 284, 285
 Айвазов Г. Е. 112, 646
 Акимова Е. В. 249
 Аксенова О. 858
 Алабугин С. В. 184
 Алавердян Л. И. 820
 Александров Ю. Л. 691
 Александрова В. 1045
 Александрова Е. 588
 Алексеевич Д. 291
 Алексеевич Т. Г. 66, 87, 89, 191, 286
 Алексеенко Е. А. 1060
 Аликина В. 720, 721
 Альтнер О. 1004
 Амзараков П. Б. 249
 Амурова О. 254
 Анданас А. 515
 Андреев А. 558, 562
 Андреева Е. В. 857
 Андреюк Н. В. 12
 Андронова Г. 416
 Аневич Л. 794
 Аникин П. А. 1005
 Аннинский Е. С. 249
 Аннинский Л. 821, 822
 Антич Н. 33
 Антоненко С. Н. 166
 Антоний (Черемисов, Иван Иванович) 973
 Антонова Л. М. 124
 Ануфриев А. М. 853
 Ануфриева В. В. 795
 Аплеснева И. 895
 Арбузов В. А. 266
 Арсеньева И. А. 431
 Аронова Т. 154
 Арсюхин Е. 563
 Артюх Е. А. 249
 Асатиани Г. Г. 981
 Аскаров Ю. А. 1029
 Астафьев В. П. 654, 838, 2, 684, 821, 822, 823, 830, 832, 834, 848, 859, 907
 Астафьева-Корякина М. С. 824, 834, 841, 844
 Аференко В. А. 1051
 Ахмадиев Э. 473
 Ачкасов М. В. 8
 Ашук В. А. 743
 Бабкина И. В. 108
 Багдасарьян И. С. 1069
 Байкалова Л. 150
 Баканова Г. В. 1016
 Бакин С. 826
 Бакшеев В. А. 228
 Балабанов А. 1044
 Балобан Т. Е. 981
 Балыева Н. 785
 Баранов А. А. 113, 121
 Баранов А. 722
 Баранова М. 75
 Баранцев А. 417
 Баратынская А. 79
 Баринова Л. В. 860
 Барсуков И. М. 139
 Барсукова Н. В. 234
 Барчуков А. Н. 352
 Баскаков В. М. 264
 Батынков К. 624
 Бах Н. С. 233
 Башаев В. В. 647
 Беглецов О. А. 129, 130
 Беглецова Т. 895
 Безруких Г. Ф. 239
 Безфамильная М. 521
 Белецкая Л. 718
 Белинская Т. 723
 Белкин В. Н. 365, 861
 Белова И. 995
 Белова С. 360
 Беляева О. Л. 678
 Беляков И. 922
 Белякова М. А. 453
 Бен Е. Н. 99
 Бендерский В. Б. 548
 Бенедиктова А. 567
 Блажих З. Б. 619, 620, 621
 Блинова А. 1006
 Блохина В. 520
 Бобров С. А. 139
 Бобров, С. Р. 1007
 Боброва Е. 724
 Бобылев С. Н. 638
 Богородский С. 329
 Богоявленский Д. Д. 215
 Бодряшкин В. В. 626, 720, 996
 Боенко О. 945
 Болдин Н. В. 435
 Болдушевская Л. Н. 152
 Болотова М. В. 145
 Болховский Б. Ф. 1029
 Большакова В. Е. 923, 924
 Бондаренко А. М. 827, 862
 Бондаренко О. И. 549
 Бордонос П. П. 606
 Борисов В. 525
 Борисов К. 376
 Борисова Н. 198
 Бородин Ю. 319
 Бородовский А. П. 249
 Бортко А. 715
 Бочарова О. 784
 Бочкин А. Е. 364, 366
 Бошнякович О. 1008
 Бояринова Н. А. 91, 895

- Бояркин А. Д. 863
 Бояркин А. 864
 Боярская М. 895
 Брижатюк Е. В. 212
 Бриман Д. М. 421
 Брунов Б. П. 674
 Бугрей А. Я. 613
 Буданова Л. С. 522
 Буденный С. М. 231, 597
 Булгарина Т. 737
 Бульонков Л. А. 349
 Буравина Н. 250, 409
 Буровский А. М. 954
 Бутенко А. 655
 Бушков А. А. 829, 847, 865, 866, 867, 868, 869
 Бушуев В. М. 603
 Быков А. П. 583
 Быков Р. 925
 Быконя Г. Ф. 692
 Бычинский В. Н. 927
 Вагнер В. 33
 Ванюкова Э. 982
 Варыгин Р. С. 454
 Варыгина Д. Ю. 85
 Василенко В. 983
 Васильев Г. 423, 967
 Васильева А. 523
 Васильева Л. 361
 Васильева О. 192
 Васин С. Ю. 350
 Вахрушин С. 725
 Вахтангишвили С. 550, 610, 692, 711
 Вдовин А. С. 249
 Велетминский И. 275
 Величко В. А. 255
 Вершинин М. 926
 Веселков Ф. П. 870
 Вещикова А. 210, 726
 Виденкина Д. 190
 Видишев А. 276, 432
 Викторова М. 193
 Виллемс Р. 134
 Вилькицкий А. И. 105
 Вилькицкий Б. А. 105
 Виноградова В. 15
 Винский М. 474, 605, 719
 Владимирова М. 303
 Власенко О. А. 161
 Власова А. 784
 Власова М. 397, 418, 455, 565, 955
 Внуков И. 956, 957
 Воеводин В. А. 145
 Войтюк С. А. 784
 Вольф А. К. 377
 Воробьев В. 338
 Воробьева Л. 796
 Воронежская О. 13, 321, 607, 1007
 Воронин А. 828, 1009
 Воронцов М. 1019, 1010
 Воронцова А. 1004
 Вострецов С. 206
 Выборнов Н. 829
 Высотин В. В. 605
 Вычужанин Ф. И. 243
 Вязовцева Е. 895
 Гаврилина А. 927
 Гаврилов И. К. 121
 Гадалов П. И. 956
 Гадалова В. Н. 956
 Гайдук Н. В. 895
 Гайдуков В. 854
 Гайнутдинов И. М. 571
 Галкина Е. И. 233
 Галкина Л. Н. 648
 Гардт 77
 Гарманова Л. 895
 Гафнер К. К. 75
 Гацко О. 475
 Гвоздиков Ю. И. 1011, 1022
 Гейларов Ш. Ш. 568
 Гендин А. М. 663
 Глебова Т. 235
 Глисков А. 614
 Глушков Н. С. 436, 437, 438, 587
 Гмелин И. Г. 220
 Гнатюк О. 984
 Гнедов А. А. 174, 185
 Гнездилов А. А. 402
 Голикова Т. В. 707
 Голова И. 727, 985, 986
 Голованов Д. 581, 778
 Голосовский А. П. 324
 Голубева Н. 1012
 Голубович И. 694
 Гольцова Т. В. 134
 Гончаренко В. К. 403
 Гончаренко Н. М. 233
 Гончаров В. В. 175, 176
 Гордеева Р. В. 183
 Горева С. В. 671
 Горецкий В. Г. 838
 Горлов Г. Т. 364
 Городцов В. А. 249
 Горшечников, Вадим 550
 Горькова О. В. 379
 Грабовский А. П. 872
 Градинаров Ю. 895
 Грамматчикова А. 739
 Грахольский М. В. 516
 Грачева М. 895
 Грачева Н. Е. 238
 Гребцов И. 756
 Гревнев В. 10
 Грек, О. Г. 362, 365
 Греф Г. О. 318, 563, 564
 Григоренко А. А. 439
 Григорьев А. 135, 363, 564
 Григорьева Е. 46
 Гринберг С. Н. 456
 Грицаенко О. 895
 Гриценко Р. В. 236
 Гриценко В. 987
 Гриценко О. 477
 Гришаев В. В. 693, 702
 Гришин В. И. 580
 Грошев А. И. 368

- Гудзенко Н. К. 1006
 Гузова А. С. 615
 Гулиева И. 1013
 Гулик О. 1014
 Гуляев А. 364
 Гуляева Н. П. 249
 Гуменюк Н. 353
 Гупалов В. К. 383, 394
 Гурьев Ю. 478
 Гусаров Ф. В. 39
 Гуськова А. А. 685
 Дадаян Е. В. 297
 Дайн Т. 373, 479
 Данилов А. К. 160
 Данилов В. В. 2
 Данкова Е. 195
 Дацышен В. Г. 694
 Дашкевич В. В. 454
 Дашкина Н. 480
 Девятов Ф. Ф. 454
 Деев Ю. Д. 929
 Демин Г. 933
 Демирханов Д. В. 930
 Демченко В. М. 977
 Демшина Н. 196, 402, 410, 440, 524, 551, 708
 Деянова Л. Г. 92
 Дмитриев А. А. 674
 Дмитриева Г. 960
 Добжанская О. 895
 Добронец Б. С. 695
 Доброновская А. П. 233
 Доброродная Л. Е. 70, 786, 933
 Довженко Т. Г. 165
 Долгоборец А. Н. 100
 Долгополова М. 728
 Долинский В. 950
 Драничкина В. 48
 Дроздов Н. И. 249, 249
 Дроздов П. Я. 804
 Друзь И. 761
 Дрыганова М. 873
 Дубинина М. 1022
 Дубинцова А. 481
 Дубовицкая И. 895
 Дубынин А. 115, 729
 Дудина Е. Ю. 696
 Дунаев А. 759
 Дьяченко В. 649
 Дэвлет Е. Г. 249
 Дэвлет М. А. 249
 Дятлова В. А. 1
 Евсеева Г. 623
 Евтушенко Л. 596, 597, 598
 Егоров А. 45
 Егоров А. Г. 101
 Егоров А. Н. 875
 Егоров Р. 45
 Егорова А. П. 403
 Екимов Е. В. 121
 Елтышев А. В. 95, 482, 483
 Ермаков В. И. 871
 Ермакова Е. Е. 221
 Ермолин В. 830
 Ерофеев П. П. 756
 Ершова М. 153
 Есавкин В. Т. 441
 Есин Ю. Н. 249
 Ефименко Н. 381
 Ефимова Е. 650
 Ефремова С. Н. 1015
 Жаданов С. И. 134
 Жарикова Д. 948
 Жартун О. 797
 Желудков Г. К. 876
 Жетменков А. 779
 Жигалова Я. 988
 Жиганова Е. С. 93
 Жохов А. Б. 1045
 Жук П. П. 136
 Жукова С. А. 977
 Жуковин И. Ю. 672
 Жуковская Л. Н. 787
 Жулаева А. С. 229
 Забелкина Г. 895
 Забияка А. И. 110
 Заболотский В. И. 66, 89, 831, 963, 1067
 Заварзина В. 895
 Заика А. Л. 249
 Зайцев А. 55
 Зайцев В. 116
 Зайцева П. 989
 Зарайская Т. 759
 Засыпкин В. 102, 398
 Захаренко А. А. 877
 Захаренкова Т. А. 788
 Захаринский Ю. Н. 102
 Захаров Д. 526, 565
 Зберовский А. 382, 987
 Зверев А. 990
 Зверева Т. 950, 105
 Здрестова-Захаренкова С. В. 699
 Зеленков Д. 1029
 Зеленский В. 457
 Зеленский В. М. 167, 278
 Зенченко М. 1017
 Зерников В. 1022
 Зинич К. М. 939, 952
 Зинченко С. А. 249
 Злобин А. 697
 Змейко З. 991
 Золотарев Б. Н. 586
 Золошкова Е. В. 298
 Зорин К. 962
 Зотов С. 519
 Зубарева А. 878
 Зубов В. М. 581
 Зыков В. П. 855, 856
 Зырянова М. В. 304
 Ибрагимова С. 780
 Иванищев В. В. 283
 Иванов В. А. 168
 Иванов Д. 930
 Иванов С. Г. 730, 963
 Иванов, Александр 572
 Иванов, Антон 279
 Иванов, Василий 448

- Иванова Л. С. 595
 Иванова, Анжела 931
 Иванова, Анна 681
 Иванова В. И. 718
 Иванчина А. В. 419
 Ивахина Е. В. 118
 Ивчик Н. 932
 Игнатъев Г. В. 25, 26, 608
 Измайлова Н. В. 652
 Измоденов В. 1003
 Иконникова О. 731
 Ильин В. 287, 420
 Ильин, Анатолий 103, 387
 Ильин, Андрей 230
 Ильиных, С. 151
 Ильяшенко М. Г. 108
 Иониди И. Ф. 517
 ИONOBA O. 67
 Исаев А. С. 169
 Исхаков Т. Р. 43, 159
 Каверзин С. В. 698
 Каверзин Р. 422
 Кадулин В. А. 477
 Казаков А. А. 732
 Казаченок Н. 19
 Казюрин И. 366
 Каледа Г. 739, 1043
 Калинина С. В. 784
 Каличинов А. 288, 653
 Калужская В. 879
 Калюга А. Е. 233
 Камышев В. 586
 Канкеева Г. 251, 253
 Кантария В. 895
 Кантор И. И. 502
 Капустин В. П. 165
 Капустина Ю. 934
 Капустинский Г. 237
 Каратанов Д. И. 949
 Караулов В. А. 224
 Карнаухов А. Ф. 880
 Карнаухов Л. 197
 Карпачевский Л. О. 170
 Карпенко Ф. Г. 238
 Карпова Н. В. 121
 Карпухин К. 27
 Касаткин А. 104, 181, 340, 760
 Касаткин В. А. 64, 573
 Касаткина З. М. 591
 Катаев А. 992
 Качаева Е. Ю. 590
 Качко Л. 465
 Качурина Л. 733
 Кашеваров Н. И. 628
 Квашнин А. В. 585
 Кежаева Е. Н. 238
 Кемпинский М. 323, 484
 Кечин В. П. 185
 Кигене Е. П. 21
 Кин А. А. 267
 Киренский Л. В. 637
 Кириенко И. В. 518
 Кириллов А. 1055
 Киселев С. В. 247, 249
 Киселева А. 1024
 Киселева Е. 341
 Киселева Г. Г. 651, 654, 816
 Кисляков В. Е. 139, 165
 Клебанский И. 8
 Клепацкий Ф. 421
 Клешко А. М. 761
 Климович Л. 993
 Князева А. 147
 Кобелев Б. Н. 393
 Ковалев А. В. 43, 159
 Ковалев Е. 964
 Ковалев Ю. А. 268
 Коваленко К. 552, 693, 811
 Коваль Д. И. 553
 Коваль И. В. 553
 Ковель Л. 528
 Ковшова Е. П. 108
 Кодякова М. В. 367
 Кожеко С. В. 113
 Кожемякин В. 96
 Козаченко В. А. 485
 Козлова, Надежда 123, 639
 Козлова, Нелли Николаевна 198
 Козырев А. 97, 239
 Козырева Н. 928
 Кокорев Я. И. 131, 132, 184
 Колесников А. Л. 184, 182
 Колесникова Г. 79
 Колесникова Н. 800
 Колесникович К. Г. 140
 Колесниченко Ю. В. 90, 278
 Колмакова Т. 368
 Колова А. Ф. 199
 Коловский А. Е. 421
 Колпащиков Л. А. 176, 177, 184
 Комаров В. 881
 Комарова Т. 222
 Комберянова Д. 994
 Комогорцев Г. Н. 687
 Кондратьев Н. 486
 Кондрашин Ю. А. 882
 Кондрашов Е. 762
 Коновалов Ф. 63
 Коновалова, Е. 592, 832, 951, 999, 1005, 1013, 1018, 1019, 1020, 1021, 1026, 1035, 1040
 Константинов П. 763
 Константинова М. 73
 Конусов Н. А. 458
 Конюшкова Е. 682
 Коняхина И. В. 22, 233
 Кореньков В. А. 108
 Коржубаев А. Г. 504
 Королев Г. М. 171
 Королева А. 353
 Короленко В. Г. 222
 Король Г. Г. 249
 Коростылева Е. 826
 Короткевич О. 935
 Короткова М. 675
 Коротюк М. 11, 252, 529
 Коршунов Н. А. 168

- Корюкина Л. 781
 Косованов В. П. 99, 103
 Костеркина Н. 895
 Костюнин Д. 404
 Кочубей В. В. 266
 Кошелева И. В. 699
 Кошкарров А. 760
 Кравец В. Е. 895, 835
 Кравцова, Маргарита 471
 Кравцова, Мария 200
 Крайнов Д. А. 1029
 Краснопеева Г. И. 883
 Краснораменская Т. Г. 152
 Краснощеков В. 596, 597, 598
 Кривицкий М. И. 593
 Кривоногов В. П. 256
 Кривошеева Л. Д. 233
 Кривошеева Л. 799
 Крохалев И. 354
 Круглов М. 383, 466, 657, 691
 Крупичева Е. 658
 Крутовский В. М. 222
 Крушлинский В. И. 965
 Крушлинский М. В. 966
 Крылевская, Татьяна 1032
 Крюков М. 314
 Крюкова Л. 688
 Кубикова Р. 352
 Кудинов К. Г. 324
 Кудинова Т. С. 342
 Кудряшова А. 936
 Кузнецов А. В. 86, 183, 624, 804, 844
 Кузнецов В. 629, 746, 952
 Кузнецов Г. 895,
 Кузнецов Е. 119
 Кузнецова А. 937
 Кузнецова Е. Г. 423
 Кузнецова Н. Н. 789
 Кузнецова Т. 630, 659
 Кузнечихин С. Д. 831, 884, 885
 Кузьмин В. А. 138
 Кузьмин В. И. 349
 Кузьмин Г. П. 240
 Кузьмин О. 810, 938, 950, 992
 Куксин И. 105
 Кулак Т. 343, 782
 Кулаков А. Е. 886
 Кулакова Г. И. 72
 Кулевцов Л. Ф. 887
 Кульчавеня Е. В. 212
 Кульчицкий А. 31, 186, 355
 Куншина И. И. 678
 Куприенко И. Н. 18
 Кургуз С. А. 145
 Куроленко И. С. 51
 Курочкин А. 619, 620
 Кускашев Д. В. 289, 616, 667
 Кутаков Е. 734, 737
 Кутчер Е. Р. 1
 Кучин С. П. 17
 Кызласов Л. Р. 253
 Кытманова А. В. 106
 Лавбин Ю. Д. 96, 97
 Лавлинский С. М. 43
 Лаврушева Л. 1024, 1025
 Ладуренко Т. Ф. 790
 Лазарчук А. Г. 888
 Лайшев А. Х. 632
 Лайшев К. А. 185, 631, 632
 Лактионова Н. А. 241
 Лалетина Е. 539
 Ламанова С. 1026
 Лапин Д. 293, 490, 967
 Лапрад Т. 712
 Лапунов Г. С. 501, 1067
 Ларин В. В. 93
 Ларионова А. Я. 173
 Ларичев В. Е. 249
 Лашук Г. П. 968
 Лебединский В. 652, 701, 702, 1011
 Левенко А. 895
 Лейченко Л. 1023, 1037
 Ленская Е. 138, 344, 437, 438, 568
 Леонтьев В. П. 249
 Леонтьев Н. В. 247, 249
 Леонтьева О. 356
 Лепешев А. А. 703
 Лесков К. 582
 Летягин А. 334
 Леутин П. 895
 Лещев Т. 242
 Ливак С. С. 931
 Липина Н. 784
 Лискун Е. Е. 364
 Литвяков М. С. 832
 Литвякова А. Б. 599
 Лобанов А. И. 120
 Лобзина О. 21, 765
 Логвиненко О. К. 289
 Локин В. 712
 Ломаев В. Г. 349
 Ломанов В. И. 735
 Ломанов С. С. 736
 Ломанов С. И. 735, 736
 Лонин А. В. 223
 Лопатина Е. 611
 Лосик Г. И. 126, 164
 Лоцманенко-Жемчужникова Г. Н. 843
 Лузан С. 895
 Лукьянова А. А. 459
 Луткова О. А. 640
 Лутошкин А. С. 160
 Лыкова А. К. 624, 1064
 Лыхтарева С. 783
 Львов А. 325
 Лящев М. А. 75
 Магомедова И. А. 673
 Мазурова Н. В. 677
 Майданюк А. А. 127
 Майстренко В. А. 668, 834
 Макаров А. Н. 821
 Макаров Н. П. 249
 Макогонова Т. А. 86, 491, 492
 Макулов В. И. 249
 Малашин Г. 1057
 Малинина С. В. 969

- Малиновский С. Л. 364
 Малышева Ю. 116, 587, 939, 975
 Мальков Д. 493, 970
 Манакова И. В. 527
 Мандрыка П. В. 248, 249
 Мануйко А. И. 202
 Маркевич Н. 835
 Маркосян В. 988
 Мармышев А. 2, 384
 Марокко Е. М. 233
 Марусина А. 1022
 Марьяна Н. М. 194
 Матвеев П. М. 168
 Матин С. 369
 Махнева Г. Г. 349, 350
 Машуков Ю. 4
 Медведев В. 5
 Медведев В. В. 607
 Медведев Г. В. 895
 Медведева И. 424
 Мелетинский Е. М. 1060
 Мелкова Е. П. 203
 Меллер М. 73
 Мельников В. В. 46
 Мельчихина О. Н. 304
 Мергарт Г. К. 249
 Мерперт Н. Я. 249
 Мессершмидт Д. Г. 220
 Мехович В. 737
 Мешкаускас Г. Д. 233
 Мешков В. И. 654
 Мизинко О. 204, 698
 Милаева В. П. 405
 Миллер Г. Ф. 217, 263
 Мильман З. 326, 600, 822, 824
 Милютин Л. И. 173,
 Милюхина Д. Е. 345
 Миндиашвили Д. Г. 738, 739
 Миронов Г. 467, 468, 469, 660, 704
 Миронова М. 705
 Мирошникова Т. И. 233, 1058
 Мирошниченко В. П. 39
 Митин В. 195
 Михайлов В. В. 283
 Михайлов В. М. 177
 Михалишина Г. В. 286
 Мишин Е. 44
 Мищенко А. 29
 Мокроусова Г. 889
 Моргун М. 354
 Морозов В. 277
 Морозов П. В. 327
 Морозова Е. 569
 Моружко Е. Г. 527
 Москаленко М. И. 836
 Москалюк М. В. 940
 Московченко О. Н. 744
 Мосунова Д. 837
 Мосягина Е. А. 346
 Мохова Н. В. 674
 Мочалов И. П. 633
 Мочкина В. Х. 641
 Мужщинский А. 154
 Муратова Е. Н. 173
 Муродян С. А. 443
 Мусатов А. 528, 544
 Мухачев А. Д. 178, 179, 457
 Мухачев А. Д.
 Мякота А. Д. 971
 Назарова Е. П. 412
 Насников В. С. 370, 758
 Насыров Р. Р. 406
 Наумов Н. 415
 Негода Ю. 385
 Неклюдов С. Ю. 1060
 Нелюбин В. В. 765
 Немировская А. В. 214
 Немтушкин А. Н. 257, 258, 858, 890
 Немцева Е. 25, 39, 661
 Ненина А. 32, 399
 Ненянг Л. П. 858
 Непомнящий А. 425, 575, 766
 Нероза А. С. 302
 Несмеянова О. 941, 1062
 Несяев В. В. 426, 996
 Нехаев О. 635
 Никитенко Ю. 213
 Никитин А. 645
 Никитин С. Н. 303
 Николаев А. В. 388
 Николаев, Александр 280
 Николаев В. 413, 427
 Николаев И. 428
 Николаева А. 585
 Никулина Н. В. 801
 Нилов В. 386
 Новик Е. С. 1060
 Новиков В. Н. 629
 Новикова И. 141, 294
 Новикова Л. 353
 Новикова Н. 612, 670, 740
 Новицкая Н. 839
 Новоселова Н. А. 259, 261
 Новохацкий С. Г. 205
 Ноздрачева В. К. 51
 Нуждов А. 16
 Оболенский Л. Л. 1029
 Огер Н. Г. 601
 Огнев А. 560
 Одинцова М. В. 245
 Озерский Ю. А. 349
 Олейников А. 664
 Оленев И. Б. 118
 Ольховский И. А. 194
 Омелко Н. 892
 Онучин А. А. 94
 Орлов В. Н. 140
 Осипова Л. П. 134
 Охорзин В. А. 706
 Павленко С. И. 624, 625, 626, 980, 1027, 1028
 Павловский В. Е. 767
 Пазенко Т. Я. 199
 Пакулова В. М. 707
 Панкова Н. Б. 1030
 Панова Т. 679
 Панфилова М. В. 943

- Панченко А. И. 149
 Паращук А. П. 576
 Паркаль В. С. 163
 Пасечкина В. П. 680
 Патриев С. 216
 Пашков Г. Л. 349
 Пашков В. 206, 304, 444
 Пашнина В. 305
 Пащенко О. А. 582, 584
 Пащенко С. 642
 Пензина Е. Е. 768
 Пентюхов В. Ф. 893, 1029
 Первухин А. Ю. 755
 Перекотий В. А. 769
 Перетокин С. А. 152
 Перетятко Т. 818
 Переяславец М. В. 921
 Песегов А. А. 1026
 Песков В. 1064
 Пескова М. 964
 Петренко М. 155, 315, 347
 Петров А. А. 136
 Петрова Н. А. 238
 Петровская К. И. 793
 Петрук О. 996
 Печенкин А. М. 894
 Печенкина Ю. С. 742
 Пешкова Е. С. 771
 Пивненко В. Н. 609
 Пикулева И. Н. 127, 180
 Пимашков П. И. 5
 Пиминова О. Н. 233
 Пинчук Е. 736
 Пихтовников А. Г. 328
 Плечикова Н. 9, 1030
 Плотникова Н. 802, 841
 Погребняк Л. 77
 Подача Л. И. 541
 Подольская В. С. 460
 Подопригорный В. 387
 Поздеев А. Г. 928, 934, 937
 Позднякова А. 461, 555, 812
 Поклонова Е. В. 561
 Покровская М. 1042
 Поладьев П. 100, 406
 Полев В. В. 242
 Полева В. 842
 Полин Е. 771
 Полонский В. 137, 357, 647
 Полунина Ю. 429
 Полуян П. 971, 972, 973
 Польшцева И. 1039
 Поляков А. В. 350
 Попов А. 745
 Попов К. Ф. 1046
 Попов Н. В. 1058
 Попов Ю. 943
 Попова А. И. 651, 654, 665, 816, 838
 Попова З. В. 162
 Попова И. 790
 Порошина Л. 247
 Послов А. 494
 Поспелов И. Н. 128
 Поспелова Е. Б. 128
 Постоногова Е. Г. 527
 Потапов, Иван 312
 Потапов, Игорь 317
 Потехин Г. Н. 165
 Привалихин В. И. 107
 Прилепа Л. П. 651, 654, 816
 Примакова Т. Ф. 897
 Примоленная О. В. 348
 Проворов А. С. 708
 Прокопорский Г. М. 772
 Проститов О. Л. 990, 998, 999
 Проценко О. В. 772, 944
 Прудникова Л. Д. 673
 Прыжиков Д. А. 160
 Пуртов Е. А. 446
 Путин В. В. 2
 Путинцева С. Ю. 741
 Пушкарева В. Н. 233
 Пылева О. В. 5
 Пырх В. 898
 Радлов В. В. 249
 Рак Л. 803, 804
 Распутин В. Г. 2
 Рассеева Н. 666
 Ратников С. 243, 843
 Рахимкулова Ю. 614
 Репникова Н. 269, 272, 434, 462, 556, 613, 976
 Решетень В. В. 156, 358, 463, 593, 805, 1065
 Решетнев М. Ф. 2
 Решетников В. В. 1032
 Решетникова О. Е. 313
 Решетняк М. Н. 304
 Романов О. 735
 Романовы (семья) 27
 Рубан Н. И. 233
 Рудковский А. И. 187, 188
 Руйга (семья) 731
 Руйга Т. 746
 Русаков Э. И. 773, 806, 831, 837, 844, 871, 899, 900, 901, 945, 1010, 1015, 1033, 1034, 1047
 Русакова И. Д. 249
 Русанова Н. И. 1035
 Рыгина Т. 733
 Рысин Л. П. 169
 Рычков В. А. 527
 Рябинина О. 389, 495
 Саввиных М. О. 845
 Савельев, Василий 264, 577
 Савочкина Е. Н. 496
 Савранская-Калужская В. П. 260
 Савченко А. П. 121
 Сагалаев А. М. 1060
 Сайкинова З. Н. 371
 Сайтиев Б. Х. 738, 745
 Сакиева А. А. 91
 Сальникова Т. 604, 768
 Самойлов В. Г. 349
 Самолетов В. 774
 Самолик Л. Г. 654, 846
 Самуйлов В. 895
 Сангаджиева Н. А. 80, 122, 183, 1036
 Сапрыкина Л. 807

- Сарапулова А. 747
 Сафонова И. 727, 985, 986, 1003
 Сафонова М. 232
 Сафронов В. 26
 Светлова О. 38
 Сви́рский В. 497
 Свитин А. 695
 Седельников А. В. 836
 Седов В. В. 248
 Селиванов Н. И. 163
 Семенова Е. 498, 847
 Семигук З. И. 756
 Семичева Т. В. 1037
 Семченко Л. С. 946
 Сенчу́ров В. Ю. 329
 Сергеев М. И. 663
 Сергеева Е. Н. 667
 Сергин В. А. 946
 Сердюк С. С. 349
 Середина Л. Н. 902
 Сержантова Е. 578, 730, 748, 749
 Серкова Н. 1023, 1037
 Сетков Н. А. 903
 Сибгатулин В. Г. 43, 152
 Сидельникова С. А. 266
 Сик А. 848
 Силаев А. 359, 852
 Силин Е. В. 249
 Симашкина Г. В. 453
 Симова А. 207, 330
 Симонов К. В. 152
 Синьков А. Е. 390
 Сипетый О. 544
 Сиром О. В. 233
 Сквородников А. П. 813
 Сквородников В. А. 947
 Скопцов К. М. 817
 Слабков В. 895
 Слабуха А. В. 709, 974
 Славин В. 331
 Славина Я. 157
 Слепцова В. П. 639
 Слонов В. П. 935, 948
 Смакотина Л. С. 904
 Смирнов М. Н. 121
 Смирнов П. С. 225
 Смоличева Л. 594
 Смоляк Ю. 26
 Сморяго А. С. 710
 Снежная А. 407, 849, 1000
 Соболева Т. 270, 415, 499, 545, 775
 Собянина Н. Г. 233
 Совлук В. И. 808
 Сойнова Н. 850, 851
 Сокол С. М. 588
 Соколов А. А. 332
 Соколов Г. А. 121, 711
 Соколов С. 429
 Соколова Е. 1020
 Соколовский В. А. 979
 Соколовский В. И. 956
 Сокольников Ю. 208
 Солдатов В. 750
 Солнцев Р. Х. 851, 852, 905, 906, 907, 908
 Соловьев Е. С. 909
 Солохина Д. В. 194
 Сорокин А. И. 391, 392
 Сорокин Л. 1031
 Сорочкин Е. 823
 Сталин И. В. 227, 867, 869
 Старкина Н. И. 238
 Стасова Е. Д. 39
 Статейнов А. П. 501, 643, 853, 910, 911, 912, 1066
 Стафеева А. Н. 583
 Степанов Н. В. 123
 Степень Р. А. 92, 120
 Стефаненко Н. 58
 Сторожева А. Н. 297
 Стоян Ю. Ф. 448
 Стыврин В. И. 1067
 Суворов А. П. 121
 Судачкова Н. Е. 92
 Сукачев В. Н. 169, 170
 Сукманова Н. А. 307
 Сулейманова Ф. Х. 791
 Суматохин П. М. 70
 Супоницкий А. В. 975
 Супрун В. Н. 475, 503
 Суриков В. И. 654, 921, 940
 Суровцева Е. 353
 Суслов В. И. 504
 Сухих, В. Д. 396
 Суховольский В. Г. 43, 152, 159
 Сушко В. Ю. 332
 Сысоев П. А. 391
 Сытник А. В. 108
 Сячин В. Ф. 913
 Тараканов В. В. 249
 Тарасов А. Ю. 248, 249
 Тарасов, Алексей 125
 Тарасюк А. А. 449
 Тархова Л. В. 784
 Таскин И. 244, 505, 506
 Таюрский А. И. 636, 663
 Тебекина Е. Н. 637, 683
 Темерова А. С. 144
 Тенишев Э. Р. 814
 Теплицкая Р. 635
 Теплицкий В. 826
 Теплых Д. 308
 Терехина М. В. 393
 Терешкин В. Б. 1043
 Терещенко Н. Н. 517, 547, 713
 Терских Г. 784
 Терсков Л. 982
 Тиде Т. И. 187
 Тимофеева С. 854
 Тирских Ю. С. 915
 Тихонович О. В. 51
 Ткачева Е. В. 690
 Ткаченко С. П. 519
 Ткачук, Анастасия 1048
 Ткачук, Андрей 197
 Тлехугова К. И. 91, 895
 Толль Э. В. 107

- Толошинов А. В. 373
 Толстов В. 333
 Томенко В. П. 334, 335, 336,
 Томилова Е. А. 249
 Томилова О. Г. 316
 Тополев А. 218
 Трацевская Ю. С. 714
 Трегубова Т. 272
 Третьяков А. И. 855
 Трифонов А. С. 854
 Трофимов В. 240
 Трофимов Е. А. 160
 Трофимова И. И. 595
 Трошев Ж. П. 840
 Трубачева А. П. 674
 Трубачева Т. П. 643, 668
 Трухан М. 783
 Турчанова Л. А. 936
 Тыченко Г. Г. 673
 Тюпкина Г. И. 174
 Увачан В. 245
 Угольников Ю. Н. 262
 Узельдингер А. С. 81
 Уразов М. 295
 Усачева Л. 1038
 Успенский М. Г. 849
 Усс А. В. 583, 715
 Устюжанина П. 716
 Утукогир Н. 895
 Уфимцева Л. П. 676, 678
 Ушаков К. 992
 Фалалеев А. Н. 663
 Фаткулан И. В. 784
 Федин А. 450
 Федоренко О. 809
 Федоров В. 922
 Федорова А. П. 891
 Федорова Е. 1002
 Федорова О. В. 54
 Федорова О. М. 408
 Федорович А. В. 43, 350
 Федорченко С. 273, 374
 Федотенко Л. И. 627
 Фельде О. В. 815
 Филимонова О. 780
 Филиппова С. 669, 949, 950
 Фокин С. М. 248
 Форостовский С. 951
 Фрибус А. В. 249
 Фролова Н. В. 696
 Фрумин, И. Д. 670
 Хазанов Л. 351
 Хандогин И. 246
 Харченко И. Я. 149
 Харченков, Сергей 16
 Хасдан М. 895
 Хачатрян Х.Ц. 520
 Хворостовский Д. А. 1008, 1014, 1036
 Хитров А. 209, 405, 497
 Хитров Р. 400
 Хлебников К. 274, 470
 Хлебова В. В. 124
 Хлебопрос Р.Г. 629
 Хлопонин А. Г. 5, 275, 583, 586
 Хобин Л. Т. 914
 Хоменко Н. В. 684
 Хомич Н. Г. 678
 Хомутинини Н. 720
 Хомяков В. Т. 212
 Хомяков Н. 53
 Хорошилова С. 776
 Хохлов А. Г. 15
 Хохлов, Андрей 394
 Хрусталева А. 521, 557
 Худоногова Е. 929
 Царев М. 395
 Царевский М. М. 17
 Цвейтов И. Н. 756
 Цевун Л. 23
 Целинский А. 751
 Целищев И. 916
 Цибровский Д. В. 453
 Цыкина С. В. 111, 349
 Цыплакова Е. 1049
 Чабан Т. 443, 451
 Чанчиков А. С. 743
 Чарду М. 917
 Чародеев Г. 1044
 Чащин В. Ф. 591
 Чащина Л. 79
 Чепелева Г. Г. 142
 Чепижко В. Н. 976
 Черепанова С. 5
 Черкасов А. Т. 820, 839, 842
 Черников В. 507
 Черников П. 586
 Чернов С. 50
 Чернова Г. 508
 Чернореченская М. 752, 753
 Черноусова С. А. 5
 Чернышев Б. К. 39
 Чернышева С. 644
 Чеха В. П. 249
 Чеховская Н. А. 233
 Чеховская Н. М. 592, 1039, 1040,
 Чигишев Ю. 763
 Чихарев И. А. 210
 Чихачев П. 220
 Чмыхало А. И. 846
 Чмыхало Б. А. 952
 Чубыкин В. 231
 Чувашев Ю. А. 318
 Чугунников В. 211
 Чупрова В. В. 162
 Чурилов С. 94, 636, 703
 Шадин П. 16
 Шайхова А. 290, 310, 1041, 1061
 Шалунов Г. 918
 Шанин В. Я. 856
 Шапкин А. М. 184
 Шаповалова Л. И. 953
 Шахов М. 1068
 Шаховский Ф. П. 219
 Шацкая Е. 557
 Швецова О. А. 249
 Шевляков С. 33

- Шевчук В. А. 754
Шелепов В. Г. 174
Шестаков А. С. 942, 953
Шестакова Е. 57
Шестов П. 83
Шетекаури С. А. 194
Шибеева Г. Н. 977
Шилова М. И. 663
Шиловский М. В. 226
Шинкевич Е. 617
Шиповалова Г. 755
Ширин Ю. В. 249
Ширеева М. В. 895
Шишулина Т. Г. 534, 538
Шленчик Т. В. 76
Шмидт А. В. 249
Шмидт Е. 69
Шойгу С. К. 4
Шпанченко В. А. 227
Штиль П. 337
Штильмарк Р. А. 1029
Штыгашева Е. А. 401
Шулепова М. 571
Шумкина Е. А. 449
- Шумов К. Ю. 978
Щавелева Е. 15
Щербаков А. И. 919
Щербакова А. 895
Щербакова Е. 509, 1003
Щуплева Е. 42, 452
Эйснер Г. 618
Эллерт А. 263
Энгельгардт Р. 1042
Юдин Г. В. 421
Юрлов Н. 68, 375, 503, 510, 511, 512, 792,
Юрченко Н. О. 91
Яблокова Г. 717
Яблонская М. 793, 810, 845, 992, 998
Ягумова Е. 895
Якушев В. А. 595
Якушкин Г. Д. 133
Яптунэ Р. 895
Ярилова Н. 955
Ярулов А. А. 663
Ярунцов О. 895
Ярыгин И. С. 727
Яценко С. 920
Яцкевич Е. 513

Географический указатель

Абанский район 50, 593
 Александровка, деревня (Большеулуйский район), 58
 Ангара, река 108
 Арктика 101
 Ачинск, город (Красноярский край) 8, 9, 118, 328, 762, 959, 960, 1050, 1052, 1063
 Ачинский район 51
 Балахтинский район 232
 Бартатский сельский Совет (Большемуртинский район) 56
 Березовский район 52, 296, 642
 Бирилюсский район 53, 241, 438
 Бобровский сельский Совет (Большеулуйский район) 59
 Боготол, город 1030
 Богуславка, село (Партизанский район) 81
 Богучанский район 54
 Большая Мурта, поселок 55, 57
 Большемуртинский район 286, 465, 648
 Большеулуйский район 58, 59, 60
 Большеулуйский сельсовет 61
 Бородино, город 10, 11, 529
 Бражное, село (Канский район) 1065
 Бырранга, горы (Таймыр, полуостров) 133
 Ванавара, село (Эвенкийский автономный округ) 688
 Ванкорское газонефтяное месторождение 355, 356, 357, 359
 Верхняя Бирюса, поселок (Красноярский край), Административно-территориальный статус 13
 Ветлужанка, микрорайон (Красноярск) 25, 39
 Вороковский сельский Совет (Казачинский район) 71
 Дзержинский район 63
 Дивногорск, город, Искусство 843, 922, 941
 Дивногорск, город, Образование 681
 Дивногорск, город, Промышленность 361, 362, 366, 372, 389
 Дивногорск, город, Религия 1068
 Дивногорск, город, Социально-экономическое положение 12, 14, 15
 Дивногорск, город, Средства массовой информации 767
 Дудинка, город (Таймырский автономный округ) 154
 Емельяновский район 989
 Енисей, река, Долина, Растения 126
 Енисей, река, Мосты 150
 Енисей, река, Судостроение 155, 485
 Енисей, река, Экологическое состояние 108
 Енисейск, город 16, 687, 804
 Енисейская губерния 221, 223, 224, 228, 456
 Енисейский район 66, 67, 68, 799, 991
 Ермаковский район 468, 548, 611
 Железногорск, город, История 17
 Железногорск, город, Культура 779, 800
 Железногорск, город, Медицина 192
 Железногорск, город, Образование 667, 680
 Железногорск, город, Общественно-политическая жизнь 565
 Железногорск, город, Промышленность 158, 319, 323, 324, 326, 327, 329, 337, 526
 Железногорск, город, Религия 1051
 Заозерный, город 18
 Зеленогорск, город 19, 20, 252, 322, 724
 Зимник, деревня (Абанский район) 50
 Игарка, город 21, 22, 803, 1029,
 Идринский район 70, 786, 933
 Ирбейский район 238, 339
 Кавказское, село (Минусинский район) 79
 Кан, река 108
 Канарай, село (Дзержинский район) 63
 Канск, город, Исправительные учреждения 610, 612

Канск, город, Медицина 213,
 Канск, город, Промышленность 382, 414, 432,
 Канск, город, Религия 610, 612
 Канск, город, Социально-экономическое положение 23
 Канский район 231
 Канско-Ачинский бассейн 165
 Караган, урочище 338
 Каратузский район 72, 73, 211, 569
 Каратузское, село 74
 Кача, река 108
 Кедровый, поселок (Емельяновский район) 64, 65, 618
 Кежемский район 7, 75, 76, 111, 125, 367, 374, 375
 Козульский район 77
 Кома, поселок (Новоселовский район) 1055
 Краснотуранский район 426
 Красноярск, город, Административные районы 24, 25, 26, 32, 35, 39, 41, 114
 Красноярск, город, Архитектура, скульптура и градостроительство 145, 443, 486, 931, 939, 952, 954, 955, 956, 957, 961, 962, 966, 967, 968, 969, 971, 975, 976, 979
 Красноярск, город, Аудиторские компании, бухгалтерский учет 265, 304
 Красноярск, город, Банковское дело 305, 306, 309
 Красноярск, город, Библиотеки 787, 788, 789, 793
 Красноярск, город, Бытовое обслуживание 218, 549, 550
 Красноярск, город, в фотографиях 33
 Красноярск, город, День города 42
 Красноярск, город, Жилищно-коммунальное хозяйство 137, 551, 552, 553, 554, 555, 556, 557, 970
 Красноярск, город, Изобретательство 135
 Красноярск, город, Искусство 927, 932, 944, 949, 980, 982, 1002
 Красноярск, город, История 27, 38, 225
 Красноярск, город, Кино 1046, 1047, 1048, 1049
 Красноярск, город, Культура 508, 566, 567, 570, 622, 626, 938, 1013, 1043
 Красноярск, город, Литература 811, 819, 825, 826, 828, 831, 833, 837, 845, 850, 852, 855, 883, 885, 906, 920,
 Красноярск, город, Медицина 193, 196, 197, 204, 205, 206, 207, 208, 210
 Красноярск, город, Международные связи 220, 392 559
 Красноярск, город, Мосты 153
 Красноярск, город, Музеи 417, 795, 797, 801, 802, 806, 808, 810
 Красноярск, город, Музыка 981, 988, 990, 994, 995, 997, 998, 1042
 Красноярск, город, Наука 99, 636, 637
 Красноярск, город, Недвижимость 268, 313
 Красноярск, город, Образование 643, 647, 651, 652, 653, 655, 656, 657, 658, 659, 668, 669, 670, 671, 672, 673, 674, 677, 678, 683, 684, 691, 692, 693, 694, 695, 697, 698, 699, 701, 702, 704, 705, 708, 711, 712, 714, 715, 716, 717, 812, 1069
 Красноярск, город, Общественно-политическая жизнь 563, 564
 Красноярск, город, Общественное питание 521, 540, 541, 972
 Красноярск, город, Молодежная политика 573, 574, 577, 578
 Красноярск, город, Окрестности 114
 Красноярск, город, Отдых и развлечения 780
 Красноярск, город, Открытки 29
 Красноярск, город, Парки, сады, зоопарки 124, 777, 782, 783
 Красноярск, город, Пожары 146
 Красноярск, город, Правовые вопросы 600
 Красноярск, город, Промышленность 343, 344, 345, 347, 348, 351, 360, 371, 376, 378, 379, 380, 383, 384, 385, 388, 390, 391, 392, 393, 394, 395, 396, 397, 398, 399, 400, 403, 407, 411, 412, 413, 415, 417, 418, 419, 420, 424, 425, 427, 429, 430, 431
 Красноярск, город, Реклама 775
 Красноярск, город, Религия 1053
 Красноярск, город, Связь 514, 516
 Красноярск, город, Социальная защита 284, 289, 303
 Красноярск, город, Спорт 719, 720, 721, 725, 731, 732, 733, 734, 735, 736, 737, 738, 740, 741, 742, 746, 748, 751, 752, 753, 755
 Красноярск, город, Средства массовой информации 757, 759, 760, 763, 766, 768, 769, 770, 771, 773, 774
 Красноярск, город, Строительство 439, 440, 441, 442, 444, 446, 447, 449, 451, 452

Красноярск, город, Театры 592, 1004, 1005, 1007, 1009, 1011, 1012, 1015, 1018, 1022, 1023, 1024, 1025, 1028, 1034, 1035, 1037, 1038, 1040, 1041
 Красноярск, город, Торговля 270, 451, 523, 524, 528, 539, 544, 545
 Красноярск, город, Транспорт 150, 151, 435, 472, 474, 479, 484, 490, 493, 495, 496, 497, 498, 510, 512, 601
 Красноярск, город, Трудоустройство 291, 293, 294, 295
 Красноярск, город, Туризм 28, 30, 34, 747
 Красноярск, город, Управление 591
 Красноярск, город, Художники 921, 935, 936, 942, 945, 948, 951
 Красноярск, город, Экология 94, 104, 120, 121, 198, 199, 345
 Красноярская лесостепь 161
 Красноярский край, История, 2004 2
 Красноярский край, Объединение с автономными округами 580
 Курагино, поселок 454
 Курагинский район 346, 483
 Лесосибирск, город 43
 Лопатка, деревня (Ужурский район) 87
 Мана, река Туризм 726
 Манский район 78, 157, 358, 463, 809
 Минусинск, город, Искусство 1006, 1017, 1019, 1020, 1021, 1026, 1033
 Минусинск, город, Культура 251, 958
 Минусинск, город, Образование 639, 690
 Минусинск, город, Промышленность 386
 Минусинск, город, Социально-экономическое положение 44
 Минусинск, город, Спорт 730
 Минусинск, город, Строительство 977
 Минусинск, город, Торговля 522
 Минусинский район 79, 200, 416, 594
 Мотыгинский район 80, 340
 Назарово, город 45, 381, 781
 Назаровский район 370
 Недокура, поселок (Кежемский район) 796
 Нижнее Приангарье, Геология 110
 Нижнее Приангарье, Программы развития 274, 276, 277
 Нижнеингашский район 195
 Новоникольский сельский Совет (Большеулуйский район) 62
 Новоселово, поселок 1066, 1067
 Норильск, город, Искусство 1016, 1031, 1032, 1044, 1045
 Норильск, город, История 331
 Норильск, город, Наука 631
 Норильск, город, Промышленность 136, 140, 320, 321, 331, 332, 336
 Норильск, город, Социально-экономическое положение 46, 47, 279, 473, 609
 Норильск, город, Спорт 722
 Норильск, город, Транспорт 494
 Норильский промышленный район 116, 127, 166, 187, 325, 333, 334, 335, 710
 Обь-Енисейский канал 507
 Овсянка, поселок (Березовский район) 792, 1062
 Октябрьский район (Красноярск) 24, 26
 Партизанский район 81, 156, 352
 Песчанка, деревня (Емельяновский район), Включение в городской округ 31
 Пировский район 790
 Подгорный, поселок (Железногорск), 401
 Подкаменная Тунгуска, река 506
 Подтесово, поселок (Енисейский район) 646, 991
 Покровка, село (Ачинский район) 51
 Приангарье 168
 Прихолмский сельский Совет (Минусинский район) 594
 Пур, река 132
 Путорана плато (Таймырский автономный округ) 129, 130
 Рыбинский район 83
 Рыбинское, село 794, 805
 Савельевка, деревня (Ермаковский район) 69
 Сартачуль, деревня (Шарыповский район) 89

Саянский район 201, 338
 Северо-Енисейский район 85, 342, 571
 Сибирь, История 217
 Сизая, поселок (Шушенский район) 727
 Сосновоборск, город 590, 675, 874
 Степной, поселок (Назаровский район) 650
 Стойбинский сельский Совет (Партизанский район) 82
 Таймыр, полуостров, География 106, 128, 131, 132, 133, 180, 188, 202
 Таймырский автономный округ, Антропология 134
 Таймырский автономный округ, Животноводство 174
 Таймырский автономный округ, История, 2005 91
 Таймырский автономный округ, Месторождения 356
 Таймырский автономный округ, Сельское хозяйство 90, 177, 457
 Таймырский автономный округ, Управление 283, 589
 Таймырский автономный округ, Экономика 278
 Таймырский автономный округ, Экология 93
 Таймырский автономный округ, Охота 182, 184
 Тартат, поселок (Железногорск) 186, 189
 Тасеево, поселок 666
 Тасеевский район 596, 597, 598
 Татышев, остров (Красноярск) 38
 Тесь, село (Минусинский район) 416
 Тинская, село (Саянский район) 84
 Тульское, деревня (Рыбинский район) 83
 Тура, поселок (Эвенкийский автономный округ) 183, 682
 Туруханский район 281
 Тюхтетский район 785
 Ужур, город 48
 Ужурский район 87, 88
 Учум, озеро 191
 Уярский район 625
 Хайдак, село (Партизанский район) 623
 Хакасско-Минусинская котловина 247
 Хребтовый, поселок (Богучанский район) 54
 Чулым, река 108
 Шаман, деревня (Бирилюсский район) 53
 Шарыпово, город 49, 409
 Шарыповский район 89, 250, 353, 471, 984
 Шушенский район 727, 983, 985, 987, 992, 993, 996, 1000, 1003
 Шушенское, поселок 428, 455, 461, 807, 986
 Эвенкийский автономный округ, Бюджет 311, 679
 Янов Стан, станок (Туруханский район) 86
 Ярцево, село (Енисейский район) 66, 67, 68